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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2310 回 20.7.1 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2008～2009 年度の歴史と伝説のある葛生ＲＣの第 48 代会長を仰せつかりました中田秀

昭です。光栄であると共に責任の重さ、不安と期待で胸が一杯です。

酒庭前会長、谷前幹事さんが敷いたＣＬＰ路線も、いよいよ軌道に乗ってまいりました

ことに感謝すると共に、今年度もこれを踏襲してまいりたいと思います。

会員の皆様には、尚一層のご指導、ご協力を賜り、奥澤幹事と共に一年間無事に務めて

参りたいと思います。

李東建（D・K・Ｌee）会長の強調事項である「夢をかたちに」実現の為、クラブの活性

化、四大奉仕の五つの分野から、一つの活動事項を発掘して各クラブが実施することが

テーマとなっております。

そこで、私のテーマは「何かをはじめよう」とさせて頂きました。例会を楽しみ、発想の交

換を活発に行って、地域社会への貢献とクラブの活性化に、何か改めてスタートしてい

ただきたいと思います。よろしくお願い致します。

＊ クラブ活性化のための目標

① 人格を高めること

② 例会の出席の励行

③ 他クラブを学ぶこと

④ 委員会活動の活発化

⑤ 自分のため、他の人のため、RC の心を学ぶこと

本年度、幹事を仰せつかりました奥澤松利です。歴史と伝統のある葛生ロータリークラ

ブで幹事を仰せつかりましたことは大変名誉なことと思います。一年間、会長の補佐役

として一生懸命頑張りますので皆様の御協力宜しくお願い致します。

会 長 挨 拶

幹 事 挨 拶
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結婚祝 中田英昭君

皆出席
酒庭和一君（9 年）、谷和文君（3 年）、中田英昭君（3 年）

関口文雄君（2 年）、斉藤孝之君（2 年）

・ 入会予定者であった嶋田雅章氏の入会辞退の件

1. 2008～2009 年度 前期分年会費の納付のお願い 7 月 15 日予定

2. 6 月 24 日 新旧理事役員合同会議

・平成 20 年 7 月プログラム承認の件

・平成 20 年度年間行事及び特別休会の件

・葛生バレーボール連盟 RC 杯春季大会への賛助金 20,000 円承認の件

・佐野市国際交流協会の年会費 10,000 円承認の件

・葛生原人まつりへの協賛金 100,000 円承認の件

・斉藤誠司会員 休会の件

3. その他

・岩手、宮城内陸部地震見舞金の件、対応検討中。

・7 月、8 月をクールビズ対応とします

・新旧役員歓送迎会開催について 7 月 8 日（火）18：00～ 若葉

【新世代委員会】 長島委員長

1 年交換留学生のホストファミリーを募集していますので、宜しくお願いします。

【一言メッセージ】

・ 日本将棋連盟会長・米長邦夫氏 (NHK ラジオ深夜便より)

「将棋は前に進むだけでは危険、引くことができるから先手の有利性を活かせる

不思議な原理。その向かい合った原理が将棋には大切である。」

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 2 名 0 名 94.9％

本日の欠席者 江田 坪内会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/24 4 名 0 名 89.7%

会 員 表 彰

会 長 報 告

委 員 会 報 告

出 席 状 況 報 告
小 林 委 員 長

幹 事 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
今年 1 年よろしくお願い致します。

酒庭会長、谷幹事御苦労さまでした。今後ご指導願います。

奥澤松利君
今年 1 年よろしくお願い致します。

酒庭会長、谷幹事御苦労さまでした。今後何かとご指導願います。

新田 実君
中田会長、奥澤幹事年度のスタートです。

副会長、クラブ奉仕委員長として、この一年間宜しくお願いします。

酒庭和一君

中田会長、奥澤幹事 1 年間がんばって下さい。本年度ニコニコボックス

に高額なご投入をよろしくお願い致します。

9 年の皆出席をいただきありがとうございます。

谷 和文君
中田会長、奥澤幹事一年間がんばってください。

皆出席をいただきありがとうございます。

奥山國之君
中田会長、奥澤幹事の船出にあたり、お二人のリーダーシップを大いに

期待します。酒庭さん、谷さん一年間大変ご苦労さまでした。

野部栄一君 中田・奥澤年度の発足を記念し、酒庭・谷年度のご苦労を多として。

八下田幸三君
中田会長・奥澤幹事

一年間お世話になります。

横塚信也君
中田会長、奥澤幹事さんのスタートを祝して。

一年間リラックスして頑張って下さい。

田澤秀文君

中田秀昭会長、奥澤松利幹事 御就任おめでとうございます。

あっという間の一年間かと思いますが、ガンバって下さい。

又、酒庭和一前会長、谷和文前幹事には一年間大変御苦労様でした。

あとで…。

福島修治君 中田会長、奥澤幹事何かと大変でしょうが、一年間頑張って下さい。

小林祥郎君
酒庭前会長、谷前幹事 ごくろうさんでした。

中田会長、奥澤幹事がんばって下さい。

吉澤慎太郎君
中田会長、奥澤幹事 一年間よろしくお願いいたします。

酒庭さん、谷さん さぞやほっとしていることでしょう。

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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永井成雄君
新会長・幹事 新しい役につかれた皆様、来年 6 月 30 日迄よろしくお願

いします。

吉澤浅一君 中田会長、奥澤幹事の 1 年間の御活躍を期待し、お祈り申し上げます。

馬場俊一君
中田年度のスタートを祝して。

関口文雄君 中田会長、奥澤幹事 1 年間よろしくお願いします。

関口泰一郎君 中田会長、奥澤幹事 一年間身体に気を付けガンバって下さい。

中田英昭君

中田年度のスタートを祝して。

来週の例会日が結婚記念日です。早く帰らないといけないですね。

皆出席 3 年を頂いて！ また、気持ちを新にガンバリます。

飯田 力君 妻の誕生祝を頂いて。

齋藤孝之君 皆出席をいただきました。どうやら 2 年間出席できました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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例会日

例会場
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足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2311 回 20.7.8 例会場 於：若葉 PM18：00～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2008～2009 年度の歴史と伝説のある葛生ＲＣの第 48 代会長を仰せつかりました中田秀

昭です。

酒庭前会長、谷前幹事さん、一年間本当にお疲れ様でした。酒庭前会長のリーダーシッ

プ、谷前幹事の優しい包容力には心より敬意を表します。

さて、RI 会長である李東建（D・K・Ｌee）会長は「夢をかたちに」を提唱、世界の子供

たちに夢を与えようという壮大なテーマとなっております。第 2550 地区・羽石ガバナ

ーは、「RI 会長のテーマ実現の為には、各クラブそれぞれのレベルで実施すべきである」

と話しております。

例えば、下記の通りです。

1. 図書館への本の寄贈や身体障害者等へのボランティア活動に積極的参加。

2. クラブの活性化を図ること、例会を楽しくさせること、それはひとえに会長・幹

事の責任である。

3. 財団「米山記念奨学会」活動への積極的参加。

そこで、私のテーマは「何かをはじめよう」を提唱させて頂きました。会長の役割から

希望溢れるロータリー活動を目指すことです。

昨日、常任委員長会議が開かれましたが、皆様から「会長・幹事が本当にやりたいこと

を遠慮なく言って下さい。引込思案ではいけません。」と叱咤激励を頂きました。

今年度一年間、中田パワーを全面に出し、奥澤幹事とともに一生懸命やっていきたいと

思いますのでよろしくお願い致します。

本年度、幹事を仰せつかりました奥澤松利です。楽しいクラブでなくてはいけないとい

うことで、会長と共に、一年間頑張っていきたいと思います。前会長・前幹事に負けな

いよう一生懸命務めてまいりますので、皆様のご支援宜しくお願いします。

会 長 挨 拶

幹 事 挨 拶
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中田秀昭君
酒庭前会長、谷前幹事 1 年間御苦労様でした。

中田年度も皆様よろしくお願いします。

奥澤松利君

酒庭会長、谷幹事御苦労さまでした。

前会長・幹事に負けないようがんばるよう努力しますので、みな様の応

援宜しくお願い致します。

酒庭和一君
1 年間お世話になりありがとうございました。記念品ありがとうございま

した。中田会長、奥澤幹事さんと皆様のご活躍をお祈りいたします。

谷 和文君

一年間お世話になりました。皆様の御協力ありがとうございました。

中田会長、奥澤幹事がんばってください。

坪内 馨君
酒庭会長、谷幹事一年間ご苦労様でした。

中田会長、奥澤幹事年度の充実した一年をご期待申し上げます。

丹波紀征君 今期は、会計担当としてがんばります。よろしくお願い致します。

齋藤孝之君
酒庭前会長、谷前幹事大変御世話になりました。今年はゆっくり休んで

ください。中田会長、奥澤幹事 1 年間宜しくお願い致します。

藤井眞治君

酒庭(前)会長、谷(前)幹事 1 年間御苦労様でした。今日はゆっくり飲ん

でください。(コンパニオンが来るそうですし)

中田会長、奥澤幹事 1 年間よろしくお願いします。

阿山正博君
7/1 付けで弊社リサイクル事業部・市川リサイクルセンターが開業しまし

た。年間 10 万ｔの建設発生土の改質事業です。楽しみです。

小曽戸健治君
酒庭前会長、谷前幹事お疲れ様でした。

中田会長、奥澤幹事 1 年間宜しくお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長
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例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2312 回 20.7.15 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は、新旧役員歓送迎会において皆様に盛り上げて頂き有り難うございました。

さて、いよいよ本番に入り、8 月のガバナー公式訪問やインターアクト年次大会等の行

事に対応するための準備を迎えることとなります。皆さん宜しくお願い致します。

本日は、事実上始めての挨拶なので、私の家の仕事についてお話しさせて頂きます。私

は勤めを辞めて 7 年。今は妻の下、小さな旅館の「番頭」をしております。葛生はお蔭

様で石灰、砕石、セメント関連の工場が多いので、様々なお客様が出張や修理などでよ

く来てくれます。佐野市における統計調査において観光客は殆ど 1％以下です。私も妻

も「宿屋」は「料理」を提供するのではなく「おかず」を提供することを心掛けており

ます。妻の下、3 年修行しまして風呂掃除や布団引きなど、やっと慣れてきました。妻

は、お客様一人ひとりに明るく、親しみを持って様々な話題を持ちかけて、お客様がご

自宅で寛いでいる様な雰囲気をここでも味わって頂こうと努力しております。

「家族的雰囲気の宿」をキャッチフレーズとしています。

時々、妻と海外旅行や国内旅行をして色々な所へ宿泊して参考になるところは取り入れ

ております。また、全国からやってくる当宿への宿泊客の所へ出かけては交流を深めて

います。

自慢できることがいくつかあります。

① パート従業員が 2 名おりますが、25 年以上勤めております。

② 退職金制度や年 2 回の慰安旅行もあります。

③ 一番大切なことはトイレの掃除であると常に心掛けています。

④ お客様は平等に大切にいたします。

ただ、欠点は妻が殆どロータリーに出てこられないことです。

今年は、出来る限り顔を出してもらおうと思っております。

会 長 挨 拶
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7 月 10 日（木）「若葉」にて第 2 回第 9 グループ会長幹事会が行われました。

① ガバナー補佐の訪問とクラブ協議会 8 月 5 日（火）

② ガバナー公式訪問 8 月 26 日（火）10 時 30 分 アクトプラザ小ホール

③ 各クラブ年間行事

・秋の自然を楽しむ会 11 月 4 日(火) 場所未定

・田沼クラブ 45 周年事業 21 年 2 月 14 日(土) マリアージュ仙水

④ IM 21 年 2 月 7 日(土) ホテルサンルート佐野

⑤ ガバナー補佐の選出 6 月 30 日まで

RC 手続き要覧をインターネットで見ることが出来ます。

【新世代委員会】 長島委員長

・8 月 7 日(木)インターアクト年次大会開催(青藍泰斗高校)の件

・7 月 16 日インターアクト例会休会の件

・一年交換留学生の受け入れホストファミリー募集の件

【新世代プロジェクト委員会】 中田英昭会員

・高校生のインターシップ(職域体験)等について活動報告

『クラブ奉仕委員会』 新田委員長

中田秀昭会長の重要課題と目標達成のため、プログラム委員会、出席委員会、ロータリ

ー家族委員会、ニコニコボックス委員会及び SAA と一体となり、葛生 RC 活性のため活

動していきたいと思います。

例会はロータリーの基本活動と考えます。「親睦から奉仕へ」の出発点は例会と云われ

ます。クラブ奉仕はこの目的にかなった良い例会づくりを目指します。

1. プログラム委員会 会員同志一層深く知り合い、親睦が深まるような

例会プログラムを目指します。

2. 出席委員会 本年度の小林委員長の「一言コメント！」に期待します。

夫人達のお集りにも出席のお話をお願いします。

3. ロータリー家族委員会 家族をロータリーファンに仕向け、ご主人の

ロータリー活動に「内助の功」が挙がるような活動を目指します。

4. ニコニコボックス委員会 奉仕のお金を集めることが、この委員会の仕事で

あると思います。家庭円満、社業発展、無病息災、交通安全等々の祈願成就！

こんな場合のニコニコボックスは例会場も盛り上がります。又、こうして集

まったお金でクラブの社会奉仕や、その他の身近な地域奉仕ができます。

第 2 - 1 回 ク ラ ブ 協 議 会

委 員 会 報 告

会 長 報 告

幹 事 報 告
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5. SAA 目的にかなった良い例会を目指す上で重要な役割です。

クラブ奉仕の花形ですが、食事の用意は大変な骨折りです。

しかし、SAA の熱意が端的に現れる所です。

以上、五つの小委員会の皆さんと、円滑な委員会活動を目指し、

クラブ奉仕担当理事としての役務を果たしていきたいと思います。

『情報委員会』 田澤秀文委員長

先の新旧委員長会議に提出した葛生 RC 事業計画の中で報告いたしましたが、CLP の導

入により、この情報常任委員会の下に、広報・IT 委員会、会報委員会、雑誌ロータリ

ー史料委員会という三つの委員会が組織されている訳ですが、正直言って、私自身まだ

このグループの関連性或いは整合性について理解をしていない常態であり、具体的にど

の様な行動を起こせば良いのか途惑っているところであります。

取りあえずということで、次のような活動方針、事業計画を策定いたしました。

・活動方針として、

羽石ガバナーの地区活動目標、クラブ活性化のための目標の一つである「自分のために、

クラブのためにロータリーの心を学びましょう。」に則したロータリー情報を提供する

といたしました。

・事業計画として、

1. 広報・IT 委員会、会報委員会、雑誌ロータリー史料委員会

との連絡を密にし、円滑な活動ができるようサポートする。

2. 「ロータリーの友」の一部を抜粋紹介等行う。この紹介等の

あたりは漠然と卓話などを挿めば良いのかなど考えているところです。

現在のところは以上のような大まかな括りの状態ですが、この後、7 月 21 日に

2550 地区の情報委員会関連の研修セミナーが開催されますので、そのあたりで

何か地区としての指針となるようなものがあがってくるのではと考えております。

従って、そのことを踏まえて、関連の委員会とインフォーマルミーティングを行い、

葛生 RC としての具体的な行動計画を進めていきたいと考えております。

【一言メッセージ】

NHK ラジオ深夜便より 千葉大学名誉教授 多湖輝（たこあきら）

「人間は壁にぶつかると、一つの解決法しかないと思い込んで、他の可能性を考えない。

しかし、『視点』をふと変えることができると、こんな見方もある、こんな広がりがあ

る、と考えられるのです。」 みなさん、視点を変えてみましょう！

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 4 名 0 名 89.7％

本日の欠席者 岩崎 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/8 0 名 0 名 100%(例会場変更)

出 席 状 況 報 告
小 林 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
本日のあいさつは、旅館について宣伝させていただきました。

恐れ入ります。

吉澤兵左君 中田会長、奥澤幹事一年間お世話になります。ご健勝をお祈りします。

新田 実君
クラブ協議会でのクラブ奉仕委員委員長の一年間の抱負を発表させてい

ただきます。宜しくお願いします。

小林祥郎君
マリータップよりメールが来ました。現在コペンハーゲンの病院にいま

す。『来年の春には彼氏をつれて葛生ＲＣに行きます』との事です。

酒庭和一君
7 月 9 日、鷹ゴルフクラブではじめて 89 スコアーで

ハーフ 39 が出ました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2313 回 20.7.22 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

毎日暑い日が続いております。18 世紀末の産業革命から始まった

と云われる地球温暖化は、近年になってそのペースを速めており

過去 100 年の気候上昇が 0.6℃だったのに対し、これからの 100 年

では 2.5℃も上昇するだろうと予想されております。

こうした急速な温暖化を食い止めるため各国の温室効果ガス排出量削減を義務付け

るため、京都議定書が決議され 2005 年 2 月に発効いたしました。先日の洞爺湖サミッ

トでも重要課題の一つであった訳ですが、実現されるのかは予断を許しません。

さて、私は今年度の町内ごみステーションの係になっており、ごみの分け方や出し方

など指導する役目を担っております。カラス対策など、各町内では色々工夫なさってい

ることと思います。そんな状況の中で、私の家は商売の関係で多くのごみを排出してお

ります。その内でも、紙類、雑誌・新聞類、アルミ缶については、町のステーションに

は出さないで、ある障害者団体が毎週収集に来ますので、そこへ出すこととしています。

4 から 5 人の子供たちが先生に連れられて、毎週私の家へ来るのを楽しみにしている様

に見えます。3 年位続けているので、私や女房にも大分打ち解けた会話もしてくれます。

先日も、スーパーなどで会った時、「おじさん、又遊びに行くからね」

とか「おじちゃん、ありがとう。又会おうね」と言ってくれます。

思いがけぬ言葉に、互いの心の繋がりと何か熱い物を感じ、感動を改

めて実感致します。いつまでも心の交流を続けていきたいと思います。

奥山國之会員（4 回） 酒庭和一会員（2 回） 飯田力会員（2 回）

相子光太郎会員（2 回） 寺内聖会員（1 回）

7 月 21 日、宇都宮グランドホテルにて「クラブ奉仕、職業奉仕、雑誌委員会」が

開催され、当クラブより委員長 7 名全員の出席があり、全員出席は当クラブだけでした。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

会 員 表 彰 マルチプル・ポールハリスフェロー表彰
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1. 前期分会費の領収書配布の件

2. 日光ロータリークラブ創立 50 周年記念講演会開催の件

3. 2550 地区 第 14 回親善野球大会開催の件

『会員組織委員会』 関口泰一郎委員長

1. 活動方針

常任委員会に属し今年で 2 年目を迎えますが、少しずつ組織の動きが良くなるので

はと思います。

当委員会には「会員増強委員会」「会員選考委員会」「職業分類委員会」

「ロータリー情報委員会」の 4 委員会があります。

各委員会の事業に協力し、円滑な運営が出来るように努めます。

2．事業計画

① 本年度増員 2 名を目標とする。

② 会長の方針に従い、1 年を通じ目標達成に努める。

③ 会員の退会防止に努める。

④ 他の委員会と協力し、クラブの活性化に努める。

『ＳＡＡ委員会』 斉藤孝之委員長

1. 活動方針

会長、幹事、各委員会との連絡を密に、スムーズな例会運営に努めると共に、

明るく和やかななかにも、当クラブならではの節度と緊張感のある例会を目指す。

2. 事業計画

① 通常例会は各委員会で役割分担し、委員長、副委員長を中心に例会進行に

支障なきよう万全の準備をもって臨む。

② 昼食については、市内（旧葛生地区）の業者の皆様にご協力を願い、

季節感や栄養面にも配慮した食事を提供する。

③ 例会の席順は、例年通り 7 月と 1 月の 2 回の変更とする。

④ 会長、幹事、家族親睦委員長と相談のうえ、夜間例会の開催も検討する。

【一言メッセージ】

女優 森光子さん （NHK ラジオ深夜便「心の時代」より）

「筋肉は鍛えれば鍛えるほどそれ以上衰えないと聞き、スクワットを始めました。

朝晩それぞれ 75 回ずつやっております。そのお陰で今の私があります。」

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 0 名 0 名 100％

本日の欠席者 な し

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/15 0 名 0 名 100%

第 2 - 2 回 ク ラ ブ 協 議 会

出 席 状 況 報 告
小 林 委 員 長

幹 事 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
年度当初において各委員長がいろいろの会合に出席していただき感謝い

たします。

奥山國之君 ポール・ハリスフェローピンを頂きましてありがとうございます。

飯田 力君 ポール・ハリスフェローを頂いて。

相子光太郎君 マルチプル・ポールハリス をいただいて。

寺内 聖君 ポール・ハリスフェローをいただいて。

福島秀治君

麻雀をされる方はご存じだと思いますが、先日役満で

「国士
こ く し

無双
む そ う

」の 13 面待ち完成させました。

(ちなみにこれはダブル役満になります)

酒庭和一君 ロータリー財団マルチプル ポール・ハリスフェローピンを頂いて。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2314 回 20.7.29 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

北陸、近畿地方に降った大雨で各地に甚大な被害が出ております。本日は一寸古い話で

すが、2004 年 5 月の第 95 回大阪国際大会に参加した時の話をします。と申しましても、

大会自体の話ではなく、終了後の観光コースで淡路島の阪神・淡路大震災の被災地の記

念館などを見学したときの話です。

たまたま、駐車場で葛生 RC のバスの隣に九州・鹿児島大隈地区のバスが止まりまして、

そこに志布志町の二つの RC のメンバーが乗っておりました。実は私の娘が志布志町生

まれの男と結婚して、現在は東京に住んでおります。

2 回ほど、娘のことで志布志町を訪れたことがありまして、図々しくも隣のバスへ挨拶

に行ってきました。その時に貰ったバナーがこれです。志布志には二つの RC があり、

一つは志布志 RC（1980 年設立、会員 43 名）、もう一つは志布志みなと RC（1999 年設立、

会員 34 名）です。志布志は 2006 年 1 月に周辺２町と合併して人口は４万人位です。九

州も、ここまで来ると真に国の端であると云う感じが強いです。

今、NHK 大河ドラマ「篤姫」は大変人気があり、視聴率も 20％台

をキープしているとのことです。ドラマ前半にもありましたよう

に、薩摩藩は幕府の目を逃れて琉球などとの蜜貿易を盛んに行っ

ていました。いわゆる「抜け荷」です。薩摩藩の藩財

政を立て直した「調所広郷（ずしょひろさと）」など非常に評価されていま

す。薩摩のあちこちの港には、至る所にその種の船が入港していたが、志布

志は最も重要な港でありました。中山宗五郎という豪商がおり「抜け荷」を

手広くやっていたとのことです。彼の屋敷内には、琉球からの唐物がしきり

に運び込まれ、港も商人もその恩恵を受け大いに潤っていたと云われます。

現在でも志布志から大阪までのフェリーも就航しております。近年では、県

議会議員選挙買収冤罪事件、所謂「志布志事件」で一躍有名となりました。

私と志布志 RC の関わりの一端を述べて終わりにします。

吉澤兵左会員（6 回） 野部栄一会員（2 回） 吉澤俊夫会員（2 回）

会 長 挨 拶

会 員 表 彰 マルチプル・ポールハリスフェロー表彰
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いよいよ 8 月に入りますが、ガバナー補佐事前協議、インターアクト年次大会、

ガバナー公式訪問と重要事項が目白押しですので皆さんの御協力宜しくお願いします。

例会終了後、理事・役員会を開催致します。

『奉仕プロジェクト委員会』 吉澤浅一委員長

・活動方針

職業奉仕、社会奉仕、新世代、国際奉仕 各委員会と連携を取り、地域社会に

適合し、ＲＩ会長、ガバナー方針に沿った事業を展開してまいります。

・事業計画

1.上記委員会の合同委員会を実施し、相互の情報の提供を進め連携を密にする。

2.合同での事業の研究及び実施。

『ロータリークラブ財団委員会』 駒形忠晴委員長

2008-2009 年度葛生 RC 行動計画・目標のなかで重要課題として揚げらているものの

中でロータリー財団への協力として 1)会員一人 130 ドルの達成 2)マルチプル・ポ

ールハリスフェロー・ベネファクター1 名以上の達成

米山記念奨学会への協力として 1)一人 18,000 円の達成が揚げられています。

これにもとづいて行動させていただきます。お互いの委員会をより円滑な運営ができ

るよう努めていきたいと思います。

会員皆様の温かいご理解を頂いて、無理なお願いは極力控え、スムーズにご協力をい

ただけるよう頑張りたいと思います。国際社会へ対応できそして活躍できる人材を育

成するため両委員会を支援していきたいと思います。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 8 名 2 名 100％

本日の欠席者 阿山 飯塚 小林 立川 坪内 馬場 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/22 0 名 5 名 100%

第 2 - 3 回 ク ラ ブ 協 議 会

出 席 状 況 報 告

福 島 副 委 員 長

会 長 報 告

幹 事 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

吉澤兵左君
マルチプル・ポール・ハリスフェローのピンを頂きました。

ありがとう存じます。

永井成雄君

バンコクでのインターアクト研修でロペスと土方
ひじかた

先生が 28 日(4 泊 5 日)

帰国しました。8 月 7 日には本校が会場で年次大会も実施されます。青藍

泰斗高校が何かとお世話になります。よろしくお願い致します。

吉澤俊夫君
マルチプル・ポール・ハリスフェローピンをいただき、ありがとうござ

いました。

中川藤外志君
当社工場の永年の懸案事項であった「全体開発許認可」がおりホッとし

ました。次の一手をない頭で考えております。

小曽戸健治君

次男の後輩の甲子園行きが決まりました。29 年ぶりの事でバタバタして

います。8 月 6 日第一試合の予定です。時間が有りましたら応援宜しくお

願い致します。

駒形忠晴君 とちぎコンソーシアム(産・学・官)に申込みをし、採用されました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2315 回 20.8.5 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・第 9 グループガバナー補佐 佐野 RC 寺内治男様

・一年交換留学生 足利女子高校 2 年 古高沙来様

毎日厳しい暑さが続いております。甲子園では毎日熱戦が繰り広げられており、ゴルフ

の全英女子オープンも残念な結果でした。

いよいよ、アジアで 3 度目の北京オリンピックが開催されます。日本選手の活躍を期待

するところです。特に、栃木県出身選手 14 名の表彰台の姿が見たいものです。

さて、本日は例会終了後、寺内ガバナー補佐をお迎えしてのガバナー訪問に関するクラ

ブ協議会を開催いたします。

本日お見えの古高沙来さんも、いよいよ一年交換留学生として 27 日にフランスへ出発

となります。又、アメリカからの留学生を受け入れることで、先日オリエンテーション

に行ってまいりました。

皆さん、本日のクラブ協議会宜しくお願いいたします。

誕生祝 新田実会員、奥澤松利会員

葛生 RC クラブ現況報告書が出来上がりました。

皆様のご協力のもと奥澤幹事が細心の神経を駆使して出来上がった大変立派な報告書

です。本年度の表紙は、国民的な人気を博した「東山魁夷」の生誕 100 周年にちなんで、

日頃よりお世話になっている吉澤記念美術館よりお借りしたものです。吉澤兵左様には

掲載にあたり多大なるご尽力を頂き有り難うございました。

お 客 様 紹 介

会 長 報 告

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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1. 足利 RC、佐野 RC より週報ならびにスケジュールが

届いています。

2. 7 月 29 日 理事役員合同会議

・8 月プログラム承認の件

・酒庭年度決算及び中田年度予算承認の件

・ガバナー公式訪問例会の件 看板代 11 万円を 5 クラブ折半にて支出

3. その他

・インターアクト年次大会の件

・一年交換留学生受け入れの件（8 月 20 日 アメリカより来日）

・佐野暴力追放委員会から通知について

【新世代委員会】 長島徹委員長

・一年交換留学生送り出しの件

（古高沙来さん）足利女子高校 2 年生 焼肉さら（古高みどりさん経営）の次女

「8 月 27 日、フランスへ出発します。葛生 RC の皆様のお陰により貴重な体験が出来

ること大変感謝しております。日本文化を十分広げられるよう一生懸命頑張ってきた

いと思います。ありがとうございました。」

【親睦委員会】 阿山正博委員長

・ゴルフ部会年会費（1 万円）徴収の件

・第 1 回中田会長杯ゴルフコンペ開催の件 9 月 9 日（火）プレステージ CC

【一言メッセージ】

「今 充（こん みつる）弘前大学名誉教授」…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

・睡眠の長さも、質も、年齢と共に変化します。“眠くなったら昼寝をしよう”と

言う位の余裕を持ってもいいでしょう。ある程度の年齢になったら眠れなくても

気にすることはありません。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 5 名 2 名 87.2％

本日の欠席者 田澤 丹波 坪内 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/29 8 名 2 名 79.5%

各 委 員 会 報 告

出 席 状 況 報 告
小 林 委 員 長

幹 事 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

寺内ガバナー補佐 本日は宜しくお願い致します。

中田秀昭君 寺内ガバナー補佐をお迎えして。

奥澤松利君
寺内治男ガバナー補佐をお迎えして。宜しくご指導お願いします。

又、誕生祝を戴きましてありがとうございます。

野部栄一君 しばらくぶりでＭ・ポールハリスフェローになりピンを頂きました。

新田 実君

寺内ガバナー補佐の訪問を歓迎して。

誕生祝を頂きありがとうございます。8 月 8 日で、59 才になります。

谷 和文君 寺内ガバナー補佐、古高沙来さんをお迎えして。

横塚信也君 誕生祝を頂いて、ありがとうございます。

酒庭和一君

寺内ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願い致します。

又、葛生ロータリークラブから推奨されて 1 年青少年交換留学生古高

沙来さんをお迎えして。フランスへ気を付けて行って下さい。

1. 第 9 グループガバナー補佐挨拶 寺内治男様

2008～2009 羽石年度の第 9 グループガバナー補佐を担当

することとなりました佐野 RC 寺内治男です。ガバナー公式

訪問や IM 等皆様には大変お世話になりますが、宜しくお願いいたします。

2. 会長挨拶並びに会長発表 中田秀昭君

本日は、第 9 グループ寺内ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会が行なえること

にお礼を申し上げます。今年度がスタートして一ヶ月が経過し、責任の重大さを改

めて痛感しております。

RI 会長は今年度のテーマとして 『夢をかたちに』“MAKE DREAMS REAL”を提唱

しております。私のテーマは『なにかを始めよう』とさせて頂きました。

会員一人ひとりの役割をしっかり極められ、例会を楽しみ、発想の交換を活発に行

いながら、地域社会に貢献できることや、クラブの活性化のため、改めてなにかを

始めていただきたいと思います。

会員の皆様方の御支援、ご協力を賜り、一年間無事に努めてまいりたいと思います

ので、宜しくお願い申し上げます。

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

ク ラ ブ 協 議 会
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3. 協議 《各常任委員会発表》

① クラブ奉仕委員会 新田実常任委員長

本年度の RI 会長テーマ「夢をかたちに」を充分に理解し、中田秀昭会長の重要

課題と目標達成のため、プログラム委員会、出席委員会、R 家族委員会、ニコニ

コボックス委員会と一体となって、クラブ活性化のため活動していく。

・例会はロータリーの基本活動。

クラブ会員間の親睦が深められる例会つくりを目指す。

・4 つの委員会、SAA と炉辺会合や例会外の活動により、円滑な委員会活動を

目指す。

② 情報委員会 飯塚則章会報委員会委員長

羽石ガバナーの地区活動目標、クラブ活性化のための目標の一つである「自分の

ために、クラブのためにロータリーの心を学びましょう」に即した情報を提供す

る。

・広報・IT 推進委員会、会報委員会、雑誌ロータリー史料委員会の三部門の

委員会との連絡を密にし、円滑な活動が出来るようサポートする。

・「ロータリーの友」の一部抜粋紹介等を行う。

個人的にはクラブ活性化のための卓話を行なう。毎例会毎に発行している会

報のより充実化を図るために検討を加える。史料としての要素を的確にする

ための工夫、時のトピックスを織り込む等についても関連委員会と話し合い

実施。又、広報誌「葛生 RC 便り」の発行を行い、当クラブはもとより広く

ロータリーについての広報活動を行いたい。

③ 会員組織委員会 関口泰一郎常任委員長

会員増強委員会、会員選考委員会、職業分類委員会、ロータリー情報委員会の４

委員会の事業に協力し、円滑な運営が出来るよう努める。

・会長の方針に従い、会員増強を含め 1 年を通じ目標達成に努める。その為に

も会長が何をやりたいのか積極的に進言して頂く。

・会員の退会防止に努めると共に、他委員会と協力しクラブ活性化に努める。

④ 奉仕プロジェクト委員会 吉澤浅一常任委員長

職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、新世代委員会、国債奉仕委員会と連携をとり、

地域社会に適合し、RI 会長、ガバナーの方針に沿った事業展開。

・上記委員会の合同委員会を実施し、相互の情報提供を進め連携を密にする。

・合同での事業の研究及び実施。

⑤ ロータリー財団支援委員会 八下田幸三ロータリー財団委員会委員長

ロータリー財団及び米山記念奨学会を支援する計画を立て円滑な運営に努める。

・ロータリー財団及び米山記念奨学会ともに、無理なお願いは極力控えたいと

考えているが、会員の皆様の温かいご理解とご協力をお願いする。

4. ガバナー補佐総評

今年度の RI のテーマは「Make Dreams Ｒeal」です。これは、「夢を本物にする」

から「夢を形にする」、さらには頭に「Lets」が入り、しかもそれが省略されているの

ではないかと考えられます。又、この「夢を形にしよう」と云うこの夢は、原語では

「幻（まぼろし）」ですが、これには「寝て見る…夢」と「希望に見る…夢」がありま
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す。この場合は後者ですから、ロータリーが今まで抱えてきた夢や希望を数多く現実

のものにしよう！実行しよう！という期待と決意を込めた最もふさわしいテーマであ

ると思います。

今、私たちの間で高く掲げられている課題が会員増強の問題で多くの人が腐心して

おり、各クラブとも最も重要な課題となっています。新入会員の勧誘に当たって、

クラブが楽しい会合であると同時に、自分自身の研鑽やその成長、さらには自分の

企業の発展にも繋がるものであることを一考すべきであります。

ロータリーの心である自由と平等の精神を論語の一節から窺い知ることができま

す。孔子は「それ恕か、己の欲せざるところ人に施すことなかれ。（それは恕とい

うものだろう。この思いやりの気持で他の人の心を推しはかり自分がされたくない

と思うことは他人に決してしないように心掛けねばならない）」ということです。

ロータリーの心が世界の人々に愛され、行き方の糧とされていること、すなわち思

いやりの心です。

「夢をかたちに」の課題に取り組むにあたって、もう一度ロータリークラブの原点

に立ち返り、ロータリーの素晴らしさと役目を再発見しながら、「自分のため」「他

の人のため」「地域社会のため」努力していただきたいと思います。

5. 謝辞

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2317 回 20.8.19 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高等学校 家富先生他 インターアクトクラブのみなさん

8 月 7 日開催された第 12 回インターアクト年次大会にあたり、青藍泰斗高等学校関

係者の皆様、大変ご苦労様でした。また、会員の皆様にも多くの参加を頂き成功裡に終

わることができ大変有難うございました。いよいよ 8 月 26 日にはガバナー公式訪問例

会がございますので併せて宜しくお願い申し上げます。

さて、現在北京オリンピック真最中、お盆休みにはテレビに釘付けとなった方も多か

ったと思います。古代オリンピックゆかりの地であるアテネにおいて第 1 回近代オリン

ピックが開催されたのは 1896 年でした。その後、世界大戦による中止やボイコット等

に見舞われながらも 1 世紀余りの歴史を刻んでまいりました。

大会の規模も毎回拡大してきております。第 1 回アテネ大会は、14 カ国から男子選

手のみ 280 名の参加でしたが、今回の北京オリンピックでは 204 カ国か

ら男女約 1 万人を超える選手が参加しております。

日本の金メダル獲得数は、18 日現在 8 個、オリンピック通算 130 個

となりアメリカ合衆国 997 個の約 8 分の 1 です。日本人の競技別獲得金

メダル数上位 5 位を述べますと、柔道 35 個、体操 28 個、レスリング

24 個、水泳 20 個、陸上 7 個となり、国別通算金メダル獲得数は第 11

位となります。

24 日までの残り 6 日間、より一層の日本選手の御健闘を祈念いたします。

誕生祝 永井会員

米山記念奨学会

マルチプル感謝状

野部会員(7 回)、相子会員(4 回)、福島会員(4 回)

酒庭会員(3 回)、小林会員(3 回)

八下田会員、須藤会員、奥澤会員、谷会員、関口(文)会員(各 1 回) 

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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1. 新世代プロジェクト インターアクトクラブ月江寛智委員長より

インターアクト年次大会開催への御礼とタイ・バンコク研修の

支援の御礼が届きました。

2. 8 月 23 日（土）正午、葛生原人まつり式典に出席します。

1. 葛生 RC の定款変更の件

2. 8 月 20 日、アメリカからの留学生が来日予定

3. ガバナー公式訪問例会開催の件…8 月 26 日 12：30～14：30 葛生あくとトプラザ

4. 来年度の 1 年交換留学生募集の件

1. 家富教諭（インターアクトクラブ顧問）挨拶

大変お世話になっております。去る 8 月 7 日、本校においてインター

アクト年次大会が盛大に行われました。来賓、RC メンバーの皆様、各

インターアクトクラブの皆様の約 200 名の参加により無事終了できま

した。私は、これまで他校の年次大会に 5 回参加させて頂きましたが、

今回は大会のテーマである「いろいろなつながり」に多く係われるこ

とができました。午前中、「世界がもし 100 人の村だったら」の著者で

ある池田佳代子氏の講演会を担当、午後はインターアクトメンバーの交流を図り、非常

に内容の濃い有意義な大会でありました。葛生 RC の皆様方には大変感謝申し上げます。

2. 呂比須会長（青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ）

タイ・バンコク研修報告

7 月 24 日から 28 日、土方先生と「タイ・バンコク研修」に参

加してきました。目的はタイの人達との国際交流と車イスの空

輸ボランティアです。

初日、二日目は、障害児財団へ 20 台、高齢者福祉施設へ 6 台、

それぞれ車イスを届けて参りました。子供たちやお年寄りの皆様は大変喜んでいただ

き、とても嬉しかったです。

二日目の午後、タイの学生たちとお互いの国の学校や文化について話し合い、十分にコ

ミュニケーションを図ることができました。

三日目、四日目は観光をし、タイの文化に触れてきました。地震がないことからレンガ

で組み合わせた寺院が多いことに驚きました。象にも乗ることができました。

大変貴重な体験ができたのも、年次大会のテーマである「いろいろなつながり」があっ

てこそです。葛生 RC の皆様には大変感謝しております。有難うございました。

会 長 報 告

幹 事 報 告

青 藍 泰 斗 高 等 学 校 イ ン タ ー ア ク ト ク ラ ブ 挨 拶



3

【会員増強委員会】 関口泰一郎委員長

会員増強委員会は、委員長に私、副委員長に馬場会員、委員に吉澤慎太郎会員となりま

す。活動方針として、8 月は会員増強月間です。本年度の目標は会員 2 名の増員です。

しかし、全国的に会員が減少、特に 2550 地区▲14 名、第 9 グループ▲8 名の状況のな

か、会員増員は大変厳しいことであると思います。本年度は、メンバーを辞めさせない

クラブを目指すとともに、尚且つ増員を図っていくことを目標とします。狭い地域での

活動であることから、逆に当クラブの知名度を向上させ、入会しやすいクラブにし、会

員全員が増強委員であるという気持で協力お願いしたいと思います。

【新世代委員会】 長島徹委員長

8 月 7 日のインターアクト年次大会において大変お世話になりました。

【一言メッセージ】

「白石孝先生 慶應義塾大学名誉教授」…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

・江戸の商人が使ってきた『あいすみません』は「有難う」と「ごめんなさい」の中間

の言葉です。近頃は、そういう気持ちがだんだん世の中から消えてきたような気がし

ます。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 3 名 0 名 92.3％

本日の欠席者 飯塚 丹波 坪内会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

8/7 0 名 0 名 100%(例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
青藍泰斗高等学校インターアクトのみなさん よくいらっしゃいまし

た。昨日のインターアクト年次大会 御苦労様でした。

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告

出 席 状 況 報 告
福島副委員長(代理 )

第 1 回クラブフォーラム
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奥澤松利君
青藍泰斗高等学校インターアクターのみなさんようこそいらっしゃい

ました。米山功労者表彰をいただきまして、ありがとうございます。

永井成雄君

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの引率、男女生徒が大勢お世

話様になります。

馬齢を重ねて 75 歳になりました。

晩節をどう過ごすか、『それが問題』です。

長島 徹君

インターアクト年次大会多数のご参加いただきましてありがとうござ

いました。

また、本日はインターアクトの皆様ようこそお越し下さいました。

吉澤慎太郎君 インターアクトクラブとの合同例会を祝し！

新田 実君

クラブ奉仕委員会の炉辺会合には多数の皆様の出席を頂きありがとう

ございました。

奥澤幹事には、「飲みすぎ！」と叱られました。すみません？

福島秀治君 米山記念の表彰をいただいてありがとうございます。

小林祥郎君
第 3 回米山功労者(マルチプル)の表彰を受けましてありがとうござい

ました。

八下田幸三君 第 1 回米山功労者の表彰の栄誉に対しまして。

相子光太郎君 米山功労者をいただいて。

関口文雄君
インターアクトの皆様ようこそ。年次大会ごくろう様でした。

米山功労者をいただきまして。

岩崎昇一郎君
ＩＡＣ年次大会の盛会おめでとうございます。本日は多勢の皆様と一

緒に食事ができました事を記念して！

中川藤外志君
第 12 回インターアクト年次大会が無事成功裡に終えられ、インターア

クトのみなさんお疲れ様でした。

谷 和文君 米山功労者をいただきました。ありがとうございます。

須藤功一君
妻の誕生祝いをいただきありがとうございました。

また、米山奨学会より感謝状をいただきありがとうございました。

横塚信也君 青藍泰斗高校インターアクト年次大会の成功と、皆様を歓迎して。

吉澤浅一君
なでしこ JAPAN 残念！銅目指してもひとガンバリ。ドイツも強いが…

ついでに星野 JAPAN もガンバレー。

酒庭和一君
青藍泰斗高校インターアクトの皆さんようこそいらっしゃいました。

米山功労者表彰を頂きました。ありがとうございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2318 回 20.8.26 例会場 於：葛生あくとプラザ小ホール PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・羽石光臣様 RI 第 2550 地区ガバナー

・寺内治男様 第 9 グループガバナー補佐

・坂本恒五郎様 宇都宮東 RC パスト会長

・川村寿文様 宇都宮東 RC 地区会計長

・ジェレミー・リン・フォースマンさん 一年交換留学生

・呂比須初江さん 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ会長

・高島枝里香さん 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ幹事

本日は、第 2550 地区羽石光臣ガバナー、第 9 グループ寺内治男ガバナー補佐をお迎

えして葛生 RC 公式訪問例会が開催されることとなり、大変嬉しく思っております。

RI 会長のテーマは Make Dreams Real「夢をかたちに」と提唱されております。今年度

はまだスタートして約 2 ヶ月ですが、CLP 導入も 2 年目となり、クラブの独自性を出し

ながら順調にスタートを切った所であります。

午前中は、羽石ガバナー、寺内ガバナー補佐ご指導のもと、別室において、正・副会

長、正・副幹事、ロータリー情報委員長出席により、これからのロータリー活動、CLP

の在り方、現況報告書等について詳細にご指導を頂き、実のある懇談会ができ誠に有難

うございました。この後、羽石ガバナーからの卓話と炉辺会議形式でのクラブメンバー

からの質問発表を行い、質疑応答の後、羽石ガバナーより講評を頂きたいと思いますの

で宜しくお願い致します。

葛生 RC 羽石ガバナー公式訪問例会が、皆様のご協力により

無事終了出来ますことを念じて挨拶とさせて頂きます。

米山記念奨学会 米山功労者 吉澤兵左会員 メジャードナー（15 回）

（挨拶）本日は、ガバナー補佐の考えを良く聞いて頂き、この機会にロータリーについて色々

と考えて頂ければ幸いです。今日一日が有意義に過ごせるよう心からご祈念申し上げます。

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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長島 徹 新世代委員長

ジェレミー・リン・フォースマンさんを紹介します。アメリカ・フロリダ州出身、15

歳です。9 月より青藍泰斗高等学校に入学します。半年間、駒形忠晴会員がホストファ

ミリーとなります。日本を留学先として選んだ理由は、日本の文化に興味を持ち、日本

が一番素敵に感じたとのことです。

（挨拶）皆さんこんにちは。宜しくお願いします。

1. 理事役員会承認の件

・20 年度 9 月プログラム承認の件

・9 月 9 日夜間例会（ジェレミー歓迎会 於：若葉）承認の件

・10 月より随時卓話を実施します。

・一年交換留学生費用承認の件

・ボーイスカウト第２団への助成金（2 万円）承認の件

2. その他

・インターアクト年次大会暫定決算報告の件…御礼状は発送しない。

・次年度ガバナー補佐推薦の件…小林祥郎会員

《ガバナー挨拶》 RI 第 2550 地区 羽石光臣ガバナー

私は、宇都宮東ロータリークラブへ入会し 29 年経過しました。職業分類は理化学機械と

なり、ビーカー・フラスコ・顕微鏡等の販売、メンテナンスを業としています。現在は、

長男に継承し会長職として過ごしています。

○パワーポイントにて説明

2008～2009 年度 RI 会長の強調事項は、これ迄の強調事項を引き継いで掲げ、①水、②

保健と飢餓追放、③識字率向上とします。1 番目として水系感染の問題です。安全な水

があれば疾病で死亡する子供の数を劇的に減らすことができます。2 番目として栄養が

十分であれば、子供は健全な発育を遂げます。3 番目として読み書きの能力を備えた子

供は、将来、豊かな環境の中で健全な育児を営むことができます。

ロータリーメンバーが一丸となり、あらゆるリソースを生かし、世界の子供たちのため

に「夢をかたちに」することができます。

次に、会員増強の目標として、2009 年 3 月 31 日迄に各クラブ 1 名の純増を達成するこ

とです（推奨目標は 10％会員増員）。

ロータリー最優先課題として、ポリオの撲滅という約束を守ることです。現在、未だ 4

カ国においてポリオが残っています。世界全ての国からのポリオ撲滅を目指すべく継続

取り組み方針とします。

2008～2009 年度第 2550 地区活動目標として、会長の強調事項の「夢をかたちに」する

ために、子供の死亡率を低下させる奉仕プロジェクトを各レベルで実施してクラブの独

自性を発揮し活性化を図ります。

一 年 交 換 留 学 生 紹 介

幹 事 報 告

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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会長強調事項の「会員増強」「水保全」「保健と飢餓救済」「識字率向上」のために、四

大奉仕部門（クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕）と会員増強の５つの分野か

らそれぞれ１つの活動を発掘して実施します。

「夢をかたちに」のために WCS 活動を積極的に実施することと、「夢を与える」奉仕プ

ログラム等地元地域活動を積極的に実施して下さい。

最後に、クラブ活性化のための目標として、①例会の出席率高める…例会出席は会員の

三大義務の一つであり、例会の目的は、分かち合いの精神を学び、友情を深め、切磋琢

磨しながら自己改善を図ることです。②他クラブの活動を知り、お互いに学びあう…自

主性をもってプロジェクトを起こし、参加することです。③自分のために、他人のため

にロータリーの“こころ”を学びましょう。④最後に、例会外の活動、炉辺会合、委員

会活動を活発に行って下さい。

本年度一年間、「私は皆さまに世界の子供たちの“夢をかたちに”していただくこと」

を提唱します。

《質疑応答》

長島徹新世代委員長

①一年交換留学生の担当が国際奉仕委員会から

新世代委員会へ変更となった理由？

(ガバナー）

・運営方針に基づくものであり、前ガバナーからの

引継ぎ事項である。

②変更となった場合の各クラブに対しての通知が遅いのではないのか？

（ガバナー）

・今後は、十分検討のうえ各クラブへの早期連絡を目指したい。

関口泰一郎会員増強委員長

①会員増強するためにはどうしたらよいのか、方策を教えて頂きたい？

（ガバナー）

・会員減少はロータリー活動における積極性の欠如にあると思います。

・リーダーシップを強く持って会員増員活動を実施すべきである。

・各クラブの内部体制変更（例えば、会長職の長期化等）の検討。

奥澤松利幹事

①会員の少ないクラブでは、一人ひとりのメンバーが幾つかの委員会に所属しており負

担が大きくなっているのが現状。CLP の検討余地はないのか？

（ガバナー）

・CLP は、クラブ定款で定めたものではない。CLP の委員会構成は 1.クラブ管理運営

委員会、 2.クラブ広報委員会、 3.会員増強委員会、 4.奉仕プロジェクト委員会、

5.ロータリー財団委員会となっており職業奉仕はありません。

・各クラブの身の丈にあった構成となっており、各クラブで負担とならないよう検討し

委員会設置すべきであると思います。

《ガバナー補佐挨拶》 第 9 グループ 寺内治男ガバナー補佐

先日のガバナー公式訪問事前打合せを含め、大変お世話になり有難うございました。私

自身、ガバナーのもと補佐役として一生懸命頑張りますので、今後とも御協力をお願い

申し上げます。
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《謝 辞》 中田秀昭会長

本日は、早朝より羽石ガバナー、寺内ガバナー補佐には、これからの葛生 RC のため、

様々な観点からわかりやすくご指導を賜り有難うございました。

本年度もまだ長い道のりではありますが、本日の公式訪問例会を起点として、更なる「奉

仕活動」「クラブの活性化」にむけて参考とさせて頂きたいと思います。

本日は大変有難うございました。以上謝辞とさせて頂きます。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 0 名 0 名 100％

本日の欠席者 なし

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

8/19 3 名 0 名 92.3%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

吉澤兵左君 羽石バーナーを心から歓迎し、ご指導をお願いします。

中田秀昭君 羽石バーナーをお迎えして。

奥澤松利君 羽石光臣バーナー御迎えして。本日はご指導ありがとうございました。

新田 実君 羽石バーナーをお迎えして…。お世話になります。

須藤功一君 羽石バーナーをお迎えして。

野部栄一君 米山功労者第七回(マルチプル)を頂いて。

奥山國之君
羽石バーナー並びに寺内ガバナー補佐のご来訪を、心より歓迎致しま

す。

田澤秀文君 ガバナー公式訪問を記念して。よろしく御指導お願いたします。

横塚信也君 羽石バーナーをお迎えして。

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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坪内 馨君 羽石バーナーをお迎えして。

谷 和文君
羽石バーナーようこそおいでくださいました。

御指導よろしくお願いいたします。

関口泰一郎君 羽石バーナーをお迎えして。大変ご苦労様です。

八下田幸三君 羽石光臣バーナーようこそ葛生へ。一年間よろしくご指導下さいませ。

吉澤浅一君

羽石バーナーの公式訪問を歓迎いたします。オリンピックが終わって

何か寂しい気がしていたら、米国よりキュートな 1 年間留学生ジェレ

ミーが来ました。

岩崎昇一郎君
羽石バーナー、寺内ガバナー補佐をお迎えして！

また、Ms.ジェレミーさんこんにちは。

小林祥郎君 羽石バーナーをお迎えしまして。本日は宜しくお願い致します。

関口文雄君
羽石バーナー今日はよろしくお願いします。

青藍インターアクト年次大会出席ありがとうございました。

吉澤慎太郎君 羽石バーナーをお迎えして！

酒庭和一君 羽石バーナー様をお迎えしまして。よろしくお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2320 回 20.9.9 例会場 於：若葉 PM 18：00～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

《田沼ロータリークラブ》

・会 長 大関輝男 様

・幹 事 押山勇人 様

・ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ 浦野 隆 様

《青藍泰斗高等学校》

・校 長 永井 先生

・事務長 永倉 先生

・担 任 海老原 先生

・交換学生 ｼﾞｪﾚﾐｰ･ﾘﾝ･ﾌｫｰｽﾏﾝさん

本日は、ｼﾞｪﾚﾐｰさんの歓迎会に多数お集まり頂き有難うございます。

田沼ロータリークラブの皆様、青藍泰斗高等学校の皆様、葛生ロータリークラブ第 2

例会へようこそおいで下さいました。今日は例会場を変更しての開催となります。

現在、ｼﾞｪﾚﾐｰさんは駒形忠晴会員ホストファミリー宅にいらっしゃいます。この一年間

は彼女にとって大変大きな財産となることでしょう。

本日は、時間の許す限り十分楽しんでいって下さい。

本日は、葛生ロータリークラブ交換留学生歓迎会に参加させて頂き有難うございます。

半年後は、田沼ロータリークラブにて引受させて頂きます。浦野ファミリーがお預か

りします。今後も、葛生ロータリークラブと田沼ロータリークラブが仲良く円滑に活

動できるようご祈念申し上げます。

田 沼 Ｒ Ｃ 会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶
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【ジェレミーさん挨拶】

みなさん、今日はありがとう。日本がとても大好きです。

駒形ファミリー最高です。これからも 1 年間宜しくお願いします。

【乾 杯】 青藍泰斗高等学校 永井校長先生

ジェレミーさん、葛生の地へようこそおいで下さいました。

1 年間、青藍泰斗高等学校で十分楽しんでいって下さい。

また、日本の良いところを一杯見ていって下さい。

葛生ロータリークラブ、ジェレミーさんの

益々のご発展を

ご祈念申し上げ乾杯します。

【挨 拶】 青藍泰斗高等学校 永倉先生、海老原先生

葛生ロータリークラブ 吉澤慎太郎会員、江田惣平会員、野部栄一会員

奥山國之会員、小林祥郎会員、奥澤松利幹事

関口泰一郎会員、吉澤浅一会員、谷和文会員

藤井眞治会員、駒形忠晴会員

【一言メッセージ】

「安保
あ ぼ

徹 新潟大学大学院教授・免疫学者」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

・免疫力を高めるために一番大切なのは、自分の生き方を見直すことです。

頑張りすぎたり、くよくよ悩んだりして、自分を追い込むような生き方をすると、

発ガンするように人間はできているということを理解しましょう。

本日の出席

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 0 名 0 名
100％

(例会場変更の為)

本日の欠席者 なし

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/2 7 名 0 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 浅 一 委 員

欠席の連絡

ウ ェ ル カ ム パ ー テ ィ ー

出 席 状 況 報 告
小 林 委 員 長
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中田秀昭君
ジェレミー、ホストファミリーの駒形さん、田沼ロータリークラブの

皆さん、青藍泰斗高等学校の皆さん ようこそおいでくださいました。

奥澤松利君

ジェレミーようこそいらっしゃいました。(駒形会員ファミリー含む)

田沼ロータリークラブのみなさんようこそ。又、青藍泰斗高校の先生

方おいそがしい中本日はありがとうございます。

永井成雄君
ゴルフは参加しました。散々の結果でした。多分、クルーの 1 人関口

泰一郎さんが優勝と思います。オメデトウゴザイマス！

新田 実君
ジェレミーさん！一年間の留学生活をエンジョイして下さい。

駒形ホストファミリーのご家族には、宜しくお願いします。

須藤功一君
ジェレミーさんをお迎えして。

駒形会員及びファミリーよろしくお願い致します。

吉澤慎太郎君 ジェレミーさん 1 年間 日本を楽しんで下さい。

横塚信也君
ジェレミーを歓迎して。

今日は学界で欠席になります。申し訳ありません。

関口泰一郎君 ジェレミーを迎えて。一年間健康で頑張って下さい。

岩崎昇一郎君 ジェレミーを迎えて。1 年間がんばってください。

駒形忠晴君
ジェレミー歓迎会に際し、いろいろお世話になります。

よろしくお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2321 回 20.9.16 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は、ゴルフコンペ、そして夜間例会の後、長島新世代委員長の軽妙な司会による一

年交換留学生ジェレミーさんの歓迎懇談会に多くの皆さんに参加頂き大変有難うござい

ました。

さて、「敬老の日」も過ぎましたが、超高齢化社会へ驀進する日本、「平均寿命」「高齢

化率」「高齢化のスピード」どれをとっても世界のトップの三冠王、金メダルです。私た

ち夫婦も、最近、老後は誰が面倒見てくれるのだろうか？と話し合うことがあります。

これからは、新しい老いのライフスタイルを模索し、創造していかなければならないと

思います。そのキーワードは「ひとり」。老いてひとりで暮らすことで、そのため「おひ

とりさま」の自らの行き方、老い方のノウハウ本が、いまベストセラーになっております。

最後に、総裁選の話です。今や総裁選の後の衆議院選挙モード一色であります。偉そう

に言わせて頂ければ、総理大臣はアメリカの大統領と同様、民主主義の最高指導者として

の強大な地位にあります。総理大臣になくてはならないものは、「指導力」「包容力」「政

治目標設定」「実行力」、そして何ものにも変えがたい「その人の人間性」ではないでしょ

うか？そのような観点からも、投票の資格をお持ちの方は早く投票して下さい。

誕生祝 斉藤孝之会員

第 9 グループ第 3 回会長・幹事会が田沼 RC 主催のもと開催されます。

会 長 報 告

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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【新世代委員会】 長島委員長

先週のジェレミーさん歓迎会には大勢の皆様の出席を頂き

大変有難うございました。

【米山記念奨学会委員会】 駒形委員長

先月、ニューイタヤにて米山記念ロータリー財団研修会が開催されました。

来年 3 月 1 日から 3 月 31 日までの期間の GSE 学生・社会人を募集中です。

締め切りは 10 月 31 日までです。

【ロータリー家族委員会】 阿山委員長

9 月 9 日開催されました「中田年度第 1 回ゴル

フコンペ」に大勢の参加を頂き無事行われるこ

とができました。

優勝は 関口泰一郎会員です。

【出席委員会】 小林委員長

メンバーは福島秀治副委員長、関口泰一郎委員の 3 名です。

（活動方針）

①ロータリーは先ず例会出席から始まります。

何があっても出席しなければ何等意味もありません。

②会員全員が自然な気持ちで例会場へ足が向くような雰囲気作りに努めます。

（事業計画）

①皆出席者への表彰実施

②年間出席率 90％台を目指します…ここ数年 80％台にて推移

③地区大会、IM への積極的参加

④例会時、出席率報告の際にラジオ深夜便の一言メッセージを発表

【ニコニコボックス委員会】 酒庭委員長

メンバーは、横塚信也副委員長、吉澤浅一委員の 3 名です。

（活動方針）

奉仕プロジェクト委員会が充分に活動できる様、本年度１年交換留学生を受け入れる

為、財源確保の為、会員皆様に積極的に呼びかけ理解と協力を頂けるように努めてい

きます。

（事業計画）

目標投入額を年間 100 万円以上とするが、例会毎に積極的な呼び掛けをするととも

に、会員が平等に投入できるような機会を設け、意識の向上を目指す。

第 2 回クラブフォーラム

各 委 員 会 報 告
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【一言メッセージ】

「槌田
つ ち だ

劭
たかし

NPO 法人使い捨て時代を考える会代表」NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

・お金を追う人は、結局お金に追いかけられるのです。

お金に追われないためには、お金を求めないこと、必要以上に使わないことが大事です

ね。そして、お金があるなら、世の中のために使うことです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 4 名 0 名 89.7％

本日の欠席者 小曽戸 坪内 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/9 0 名 0 名 100%(例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

長島 徹君

先日のジェレミーのウェルムパーティーに多数の方の参加をいただき

ましてありがとうございます。

本心も安心して日本での生活が送ることができると思います。

関口泰一郎君
中田会長杯 思いもよらない事が起きてしまいました。

そのあと全身が 3 日位痛くてこまりました。

中川藤外志君
娘が春から行っていた「運転免許」をようやくとってくれました。

運動神経は母親似でした。

斎藤孝之君

去る 9 月 9 日、満 50 才になりました。誕生祝いをいただき、ありがと

うございます。うれしいのかどうか？

これからも宜しくお願い致します。

酒庭和一君 先日、ロータリーの例会を欠席してしまいました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2322 回 20.9.30 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ここ 2～3 日、11 月の陽気で寒い日が続いておりますが、皆さんも風邪をひかないよ

う注意して下さい。

先日、ガバナーより「RI 長期計画とそれに伴う各クラブの取り組み」についてアン

ケートの依頼がありました。11 月に開催されるロータリー研究会第一セッション「ロ

ータリーの長期計画と財団の未来の夢計画」において、成川守彦研修リーダーが発表さ

れるとのことで参考にするそうです。

内容は、まず「RI 長期計画」について知っているかどうか？それに基づいたクラブ

の長期計画を作成しているか？CLP は RI 長期計画を実施するのに役立つかどうか？と

いうことです。そして、次のことにクラブはどう取り組んでいくのかどうか？というこ

とです。

1. ポリオ撲滅事業

・ポリオ・プラス委員会の計画と目標を支持するととも

に、ロータリアンの参加の維持拡大を図る

2. ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高める

・ロータリーの取り組みと活動成果を語り伝えること

3. 他者に奉仕するロータリーの能力拡大を図る

・あらゆる機会を広げる方法として「四大奉仕部門」を強調する

・全ての活動分野においてロータリーの効率と有効性を高めること

4. 質的・量的にも会員組織を拡大する

・その為に、クラブレベルの責任を強化する計画を立案し実施する

・若い会員や新しく認められた職業分野の会員を増やす

5. ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調する

・学習や情報交換を行うための職業フォーラムの企画に注力する

6. 国際ロータリー内の将来的才能を最大限に活用・育成する

・青少年や若者の指導力を養成する機会を開拓する

7. 組織全体を通じて長期計画の手順を完全実施する

・ロータリアンのニーズと期待に合せるため 3 年毎の見直し

・クラブ全体に RI 長期計画を普及し、会員が意見を述べる

機会を提供する

会 長 挨 拶
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以上、それぞれの具体的な取り組みを考えて下さいとのアンケートでしたが、これには

無回答でしたので、是非今後、何かの機会に議論して頂きたいと思います。

さて、最後に王監督と麻生新首相の話です。この方々はもちろん偉

大な人達ですが、私と同じ昭和 15 年生まれの 68 歳、王監督は 5 月 11

日生まれ、私は 5 月 12 日生まれです。今から 40 年前ごろ、私が東京

勤務時代に後楽園で野球観戦したところ、試合終了後、裏口から王監

督一人で夜の街へ飲みに行ったことを目撃したことがあります。又、

20 年前ごろ、ある砕石会社の社長婦人の告別式で、王監督と恭子夫人

が参列しておりました、その会社の当時の社長のご子息の奥様が恭子

夫人の妹だったそうです。その妹さんも恭子夫人が亡くなった数年後

ゴルフ場で倒れ亡くなったそうです。王監督もワールドベースボール

クラシック優勝後、胃がんの手術を受け大分痩せましたが、これからも元気で頑張って

ほしいと思います。

麻生首相も昨日の所信表明では、今迄の首相と違い元気で明るい感じを与えており

ますが、くれぐれも失言のない様十分気を付けて国民の目線になって、景気対策や物価

上昇などの社会不安を無くすことに期待いたします。

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 永井会員、馬場会員

【ロータリー家族委員会】 阿山委員長

中田年度 第 1 回家族例会(10 月第 3 例会)開催の件

10 月 21 日（火）18:30～「6 月の森」（富士町）

【広報・IT 推進委員会】 丹波副委員長

当委員会は、CLP の導入によって常任情報委員会のもとに束ねられた「会報委員会」

「雑誌ロータリー史料委員会」と同じかたちで位置付けされた委員会の一つです。

委員長に田澤秀文会員、副委員長に丹波紀征会員、委員に永井成雄会員の 3 名で構成さ

れております。

まず、中田年度の活動方針として、「葛生クラブの地域貢献活動及びロータリー活動

の真の姿を広く広報 PR する」としました。事業計画としては 3 点ありまして、

① ロータリー情報を新聞等へ折り込み、広報 PR を行う。

② クラブ会報誌を公的機関等へ配布する。

③ IT 化に向けて関係者と協議し備える。

と、いたしました。

会 員 表 彰

第 4 回クラブフォーラム

委 員 会 報 告
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尚、当面の具体案として、ロータリー年度末までに新聞折り込み用の広報誌の発行と、

クラブホームページの見直しを行いたいと考えているところであります。どちらも準備

等、期間を要することですので、出来るだけ早い機会に作業に取り組みたいと思います。

特に、ホームページのメンテナンスを早急に行いたいと考えます。あらかじめ関係各位

のご協力をお願いします。

【会報委員会】 藤井眞治副委員長

本年度の会報委員会は、委員長に飯塚則章、副委員長に藤井眞治会員、委員として中

川藤外志会員の 3 名にて活動していきます。

活動方針としまして、クラブ会報（週報）については、例会における重要事項等の伝

達に留まらず、正確かつわかり易い週報を作成、そして何よりもスピーディーに作成し

ていくことを目標に、会員の皆様に楽しく読んで頂けるよう努めてまいります。

又、週報には、事務局の関塚孝子さんのご協力を得まして、関連写真や新聞・ニュー

ス等タイムリーな話題を組み入れ、分かり易く要約して掲載したいと思います。

最後に、会員皆様にお願いがあります。挨拶、報告事項、卓話等の内容につきまして

は、出来る限り原稿・メモ等の作成・提出をして頂ければ幸いです。

サラリーマン会員 3 名による委員会となりますが、皆様のご協力のもと話題性を持っ

た週報を発行していきたいと思いますので、宜しくお願いします。

【一言メッセージ】

「弁護士 岡村
おかむら

勲
いさお

（おかむらいさお）氏」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

人にはそれぞれ天の定めた運命のようなものがあって、その中で人事を尽くす以外にない

のではないでしょうか。“天命の中、人事を尽くす” そう私は思っています。

世の中、上を見てもキリがないし、下を見てもキリがない・・・かな？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 2 名 82.1％

本日の欠席者 飯塚 酒庭 関口(泰) 田澤 坪内 寺内 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/16 0 名 0 名 89.7%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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永井成雄君

ネクタイと無縁になりつつある今、頂きました。マルチプル・ポール・

ハリス・フェローピンをどこにすればいいのでしょうか。

飾っておくのでしょうか。

奥澤松利君

CS・Special AWARD 受賞。本田技研の「お客様満足度 CS 調査」にお

きまして、5 年連続でのお客様満足度優秀拠点として表彰を受けまし

た。これもすべてお客様のお陰と心より感謝申し上げます。

新田 実君
ディズニーランドとディズニーシーに連れて行って

貰いました。はじめての体験です。

吉澤慎太郎君 ウィーンでの国際石灰協会運営委員会に出席してきました。

吉澤浅一君

麻生太郎内閣総理大臣おめでとうございます。

本人いわく「おれは生まれは良いが育ちが悪い。

生まれも育ちもよいのは虎屋の黒川みたいな奴だ。」

…と言っていたのを思い出しました。

馬場俊一君 思いがけない素晴らしい品を戴いて。

須藤功一君 なんとなく、良い事が有りました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2323 回 20.10.7 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ジェレミー・リン・フォースマンさん (一年交換留学生)

（挨拶） 今日はありがとうございます。

まだ日本語がうまく話せません。毎日楽しいです。

NY 株が 1 万ドル割れの世界同時株安という事態で市場が混乱しています。私のよう

に株式など持っていない人間には、円高で輸入品が安くなる、あの時保険満期金を預金

にして良かった程度しか考えません。

さて、今月は職業奉仕月間ということですが、あらゆる職業人は仕事を通じて日常的

に良い製品を作り、良いサービス・良い技術を提案することに全力で心掛けているので

はないでしょうか。

しかし、最近の世間を見渡しますと、商品捏造、賞味期限改ざん、事故米の不正流出

問題などの事件が後を絶たず、マスコミに取上げられているのを見るとき、企業が利益

追求に走りすぎて「恥を知る」という日本の文化が消えてしまったのではないかと思わ

れます。

ロータリアンの職業宣言の中にある「職業に品位を保ち、自ら選んだ職業において最

高度の倫理的基準を推進するよう全力を尽くしなさい。もう一つは、雇用主、従業員、

同僚、顧客、公衆、その他の事業、職務上関係をもつ全ての人々に対し、等しく公正な

るべし」の箇所は、全てを言い得ていると思われます。

結論として、職業奉仕とは、己を信じ、日々努力、日々感謝の気持ちで、少しでも地

域社会に貢献することであると考えられます。

葛生ライオンズクラブより、11 月 9 日（日）開催される

35 周年記念式典とチャリティーコンサート

オペラ「セビリアの理髪師」の招待を受けました

会 長 報 告

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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『理事会の報告』

1. 10 月プログラム承認の件

2. 10 月 21 日 家族例会による例会場及び時間変更承認の件

3. 葛生 RC 主催「ゲートボール大会」予算（40,000 円）承認の件

4. 「秋の自然に親しむ会」の件

第 2 回会合開催となり、本年度は「むさしの村及びヤクルト工場見学」が

行われる予定（約 213 名参加、バス 6 台）

5. 予算会計（3 ヶ月）処理報告の件

6. 会長・幹事会にて「秋の自然に親しむ会」の有り方について検討

7. 2 月 7 日、佐野 RC 主催で IM 実施予定

【新世代委員会】 関口文雄委員長

足利東 RC より、WCS（11 月 21 日～25 日 フィリピン奉仕活動参加者募集）

の案内が届きました。

【職業奉仕委員会】 相子副委員長

・「活動方針」として

一昨年から始まった食品偽装や事故米転売事件は、経営者が指揮した企業ぐるみの事件

であり、これはマックス・ウェバーが「人間の行動を直接支配するのは理念ではなく利

害である」と述べたことを証明する様に思われます。

ロータリーでも、ここ数年、地区協議会、職業奉仕研究会において、改めて「職業倫理」

を創成期から唱えているロータリー綱領の重要性を説いています。

ロータリー綱領 第２項「事業及び専門職務の道徳的水準を高め、ロータリアン各自が

業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめる事」

ロータリーの綱領を再認識する一年としたいと思っています。

・「事業計画」として、

1. 奉仕プロジェクト委員会の小委員会として他の委員会と連携、協力参加する

2. 四つのテスト及びロータリー綱領の理解

3. 優良事業所の見学実施

【米山記念奨学会委員会】 駒形委員長

・「活動方針」として

国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成するため、

ロータリー米山記念奨学会を支援する。

・「事業計画」として、

1. 地区目標である、一人当たり 18,000 円の目標必達

2. 奨学生及び学友（一年交換留学生）との交流を行い、国際理解を深める

第 5 回クラブフォーラム

委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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【一言メッセージ】

「俳優・日本野鳥の会会長 柳生博氏」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

人間は無益な殺生（せっしょう）をせずに、他の生き物たちと仲良くやんなきゃいけな

い。それを破ると『バチがあたる』と叱られました。これこそが、日本人が先祖代々受

け継いできた自然に対する感覚です。

（コメント）

「バチがあたる、おてんとう様が見ている」その感覚があれば、最近の食品事件など

発生しないと思いますが･･･。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 5 名 1 名 87.2％

本日の欠席者 飯塚 酒庭 関口(泰) 田澤 坪内 寺内 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/30 7 名 2 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

奥澤松利君
ジェレミーようこそいらっしゃい。

元気でガンバッテいるようですネ！

新田 実君 妻の誕生日を祝っていただきありがとうございました。

関口泰一郎君
妻の誕生祝に花束をいただき有難うございました。

又、無事北朝鮮に行ってくる事が出来ました。

福島秀治君

昨日、公式戦「市長杯」ソフトボール大会で初めて満塁ホームランを

放ちチームの勝利に貢献しました。終了後祝勝会で斉藤孝之さん、小

曽戸健治さん達チームメイトと夜遅くまで盛り上がりました。

酒庭和一君
なんとか順調に残り今年は仕事もいけそうです。

ジェレミーさんようこそいらっしゃいました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2324 回 20.10.14 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

植山喜芳 様 (青藍泰斗高等学校 役員 )

「ロータリーの友・10 月号」に、ある銀行の頭取が、現在はいつ何が起こるかわか

らない。何が起きても不思議ではない時代、いわゆる不透明な時代であると書いてあり

ました。最近のグローバル化された中で、例のアメリカ発「サブプライムローン」いわ

ゆる「信用力の低い個人向け融資」が、こんなに世界を揺るがす大問題になるとは思い

ませんでした。日本の場合の「住宅ローン」は、少なくともお客様の返済の手当てがあ

るかどうかを確認し、又、お客様が将来負担を被らないよう設計されている商品なので

大きなリスクのある商品ではありませんが、サブプライムローンは考えられないような

リスクがあり、今回のような事態となったのではないでしょうか。

さて、話は変わりますが運動会の季節です。私も子育てが終わって

暫く縁がありませんでしたが、いよいよ孫が保育園に行くようになり、

一昨日 12 日、東京日野市まで運動会を見に行ってきました。まだ、一

歳なので「アンパンマン踊り」と簡単な障害物競走の２つの競技しか

出番はありませんでした。

その後、日本橋・高島屋へ行ってきました。日本橋界隈には多くの

昔の由来などが書かれています。例えば、白木屋（現在の東急）や三越前身の越後屋が

発祥したのは 1660～70 年代の 350 年も前のことらしいです。娘から貰った弁当を何処

かで食べようと思い高島屋の屋上へ行きました。小学生の頃、母に連れられてこの屋上

へ来たとき、象がいたことを思い出しました。

偶然、昨日の日経新聞一面の「春秋」欄に、「戦後間もない東京銀座通りに一頭の小

象が歩いている。行き先は日本橋の高島屋。クレーンで屋上に吊り上げられ子供らの人

気者になった。数年後、動物園に寄贈されるときは、成長していてクレーンを使えず、

店内の階段を下り、玄関から堂々退出したそうだ」と書いてありました。「モノ」と「ア

イデア」で客を魅了させる百貨店の中で、最も顕著な高島屋と大阪の阪急・阪神百貨店

が統合することにちなんで書いたのでしょう。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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もう一つ、高島屋８階ホールにて「柳原白蓮」展が開催されていました。柳原白蓮と

は、絶世の美人で明治・大正・昭和を生きた歌人です。何故有名なの

かというと、柳原前光伯爵の娘として生まれ、妹の愛子さんが大正天

皇の生母であったということ、すなわち大正天皇と従妹関係にあった

のです。

二度離婚して、特に再婚した九州の炭鉱王「伊藤伝右衛門」と別れ

るにあたって、当時の新聞に絶縁状を載せ、当時の大スキャンダルと

なりました。又、「宮崎竜介」との 700 通に上る手紙の遣り取りがあっ

て、華族の身分を捨ててまで貧しいながらも深い愛情に包まれ、昭和

42 年亡くなる迄その才能を磨き続け生涯を送った人物です。私は、宮崎龍介さんとい

う方に、叔父の妻の告別式でお会いしたことがあるという事に過ぎません。

1. ロータリーレートが 108 円から 106 円に引き下げとなります。

2. ガバナーエレクト事務所が宇都宮グランドホテル内に移転。

3. 経済産業省より「ベンチャー企業育成に関する御協力のお願い」が届いています。

4. 11 月 4 日（火）秋の自然に親しむ会が開催となります。

【新世代委員会】 長島委員長

・10 月 15 日(水)青藍泰斗高校にて

インターアクトクラブ例会開催（3:30～）

【家族親睦委員会】 阿山委員長

・10 月 21 日(火)家族例会が「6 月の森」にて行われます。

（18:30～）38 名参加予定。

青藍泰斗高校を卒業後、警視庁へ勤務。その後、警視庁・

刑事課のＳＰを経て、平成 14 年、板橋警察署・副署長に

て退職。

ＳＰ時代、イギリスのチャールズ皇太子・ダイアナ妃来

日の際、身辺警備チーフとして、アメリカのレーガン大

統領やクリントン大統領来日の際、警備隊キャプテンと

して、さらには、浅間山荘事件の際には、機動隊特別指

揮官として活躍。

当時、それぞれの経験談について、ユーモアを交えながらの卓話を頂いた。

卓 話

委 員 会 報 告

幹 事 報 告

植山喜芳 様
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2008 年 10 月 7 日 №353

● ポリオ撲滅に向けたカナダ政府が大きな支援

カナダ政府が、アフリカのサハラ砂漠以南におけるポリオ撲滅に向けて 3,000 万カナダ

ドル（約 27 億 6,000 万円）を寄付する、と発表しました。ナイジェリア北部でのポリオ

の発生によってサハラ砂漠以南のアフリカが感染の危機にさらされており、ウイルスの拡

大を防ぐには積極的な予防接種活動を行っていくことが極めて重要となります。このた

め、今回の寄付のうち半額以上が、ナイジェリアでのポリオの監視活動や医療スタッフの

研修に充てられます。

また、カナダは今年 6 月にアフガニスタンにおけるポリオ撲滅に 6,000 万カナダドルを

寄付。その援助によって同国とその近隣国で、５歳未満の子ども 700 万人を対象にポリオ

の予防接種が行われています。

カナダにおけるロータリーのポリオ撲滅提唱委員長であるウィルフリッド・ウィルキン

ソン元国際ロータリー会長は「寛大な支援に心から拍手を送ります。カナダからの寄付は、

世界に残された４カ国のポリオ常在国のうちの２国であるナイジェリアとアフガニスタ

ンでの撲滅活動に大きな効果をもたらすでしょう」と述べています。

なお、これまでにカナダから世界ポリオ撲滅推進計画に寄せられた寄付額は３億 3,100

万カナダドル（約 304 億 7,400 万円）近くに上り、寄付国の上位 5 位内に入っています。

【一言メッセージ】

「三井記念病院 眼科部長 赤星隆幸先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

白内障の九割以上は老化現象です。必要な視力は人それぞれ違いますから、不自由を感じ

たときが手術の時期と考えればよいでしょう。

（コメント）

人間、歳を取れば視力が劣るのは自然です。その時が来たら、その時の判断ですね。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 2 名 1 名 94.9％

本日の欠席者 坪内 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/7 5 名 1 名 87.2%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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中田秀昭君 植山喜芳さんをお迎えして。

奥澤松利君 植山喜芳様をお迎えして。本日は卓話をありがとうございました。

新田 実君 植山様。本日は卓話ありがとうございました。

江田惣平君 植山喜芳さんの卓話を拝聴できて感謝申し上げます。

関口泰一郎君 植山さん大変お忙しい中、卓話ありがとうございます。

関口文雄君
植山様卓話ありがとうございます。今月のガバナーズコラムにインタ

ーアクト年次大会の報告が搭載されました。テーマが間違っています。

横塚信也君 2 回続けて例会を休みまして申し訳ございません。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2325 回 20.10.21 例会場 於：6 月の森 ハーブガーデン PM 18：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、お忙しい所、第 1 回家族例会に大勢の参加を頂き、

大変有難うございました。

今宵は、秋の夜長をピアノの調べの中でライトアップされた

庭を眺め、創作料理に舌鼓を打ち、大いに歓談し、会員の

皆様そして日頃より葛生ロータリークラブ活動に大変

ご理解を頂いております奥様方の更なる親睦を深めて頂き

たいと思います。では、楽しいひと時をお過ごし下さい。

2008 年 10 月 14 日

ＲＩ事務総長がアメリカの金融危機の影響について説明

ここ数週間のアメリカ金融市場の悪化に関するニュースを受け、この状況 が国際ロータリ

ー（ＲＩ）とロータリー財団に与える影響について、ＲＩ からの説明がありました。

ロータリー財団とＲＩの投資ポートフォリオは、米国政府の買取りの対象となった企業（フ

ァニー・メイ、フレディ・マック、ＡＩＧ）、ほかの 金融企業に買収された企業（メリル

リンチとＷａＭｕ）、会社更生法を申請した企業（リーマン）とは、ほとんど関わりがあり

ません。ＲＩはＡＩＧ保険に一部加入していますが、同社の保険業務は州と連邦当局に厳

密に規制された別個の法人として運営されているため安全です。ポリオ・プラス基金の全

資金はアメリカ国債に投資されており、これは最も安全な投資先です。ＲＩと財団は、と

もに、損失の際に投資債権を売らずに運営していけるだけの予備金を備えています。 ロー

タリー財団投資諮問委員会は、ロータリーの独立投資コンサルタントおよび複数の資金運

用会社の担当者と会合し、ＲＩ理事会とロータリー財団が定めた現在の投資方針が、長期

的には今後もふさわしいものであることに改めて同意しました。

会 長 挨 拶

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2326 回 20.10.28 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

勅使河原星一 様 (田沼ロータリークラブ )

先週は、「６月の森ハーブガーデン」での家族例会に多くの皆様が参加頂き有難うご

ざいました。会員と家族相互の親睦を深めることができました。阿山委員長はじめ家族

委員会の皆様に感謝申し上げます。

さて、秋晴れの中、各地でイベントや学校祭などが開かれております。日曜日には、

私の住んでいる町内の福祉大会が行われ、輪投げ大会などが開かれました。駒形会員も

同じ町内ですので、一年交換留学生 ジェレミーも参加して楽しんでいたようです。そ

の後、青藍泰斗高等学校の学校祭「百僚祭」へ出かけ、お茶を頂いたり、吹奏楽を聞い

たりしました。８月７日開催されたインターアクト年次大会の模様や、インターアクト

クラブの活動状況の展示があり、見学してきました。

今回は、芸術の秋ですので、2 年前の 10 月、フランスへ行った時の絵に関するお話

をさせていただきたいと思います。南仏・プロバンス地方は、輝く太陽、陽気な人達、

女性の美しさに魅了されてしまいます。その地方のアルルはゴッホの所縁のある所で

す。もともとゴッホはオランダ生まれで、1886 年にパリへやってくるまでの作品はど

んよりくすんだ暗い絵が多く、パリで印象派の人々と出会い次第に明るくなったそうで

す。しかし、ゴッホが独自の豊かな色彩を発見し、真の偉大な画家となったのはアルル

に来てからです。アルル時代に描いた「ひまわり」「アルルの跳ね橋」「夜のカフェテラ

ス」など名作を描きました。現在、「アルルの跳ね橋」は当時より若干移動した場所に

あります。「夜のカフェテ ラス」は今でも喫茶店がありますが、あま

り綺麗な店ではなく、コー

ヒーも美味しくありませ

んでした。ゴッホは若くし

て亡くなりましたが、自分

の耳朶をカミソリで切り、

娼婦に送り届けるなど、精

神的にもおかしくなり、入

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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院した病院も見学しました。

さらに、このアルル地方より更に東へ行きますとエクサン・プロパンスという素晴ら

しい所があります。ここは、セザンヌの生まれ故郷で、セザンヌのアトリエや、セザン

ヌがこよなく愛した「サント・ヴィクトワール山」を背景に写真を撮ってきました。詳

しいことは解りませんでしたが、明るい南仏は素晴らしい場所ですので、皆さんにお奨

めします。

1. 11 月ロータリーレートは 1 ドル＠100 円です。

2. 先週の夜間例会出席者 38 名、2 次会出席者 25 名でした。

3. 足利 RC より「11 月例会プログラム」が届いています。

4. 11 月 1 日～3 日、秋山学寮においてライラセミナーが開催となります。

5. 国際 RC 年次大会の案内が届いております。

【家族親睦委員会】 阿山委員長

10 月 21 日（火）家族例会において、

たくさんの出席を頂き無事開催でき

ました。有難うございました。

【米山記念奨学会委員会】 駒形委員長

10 月は米山月間です。現在 1 名のみの寄付です。

皆様方の御協力宜しくお願いします。

副委員長に飯田力会員、委員に吉澤兵左パストガバナー、そして私の 3

名で活動します。

CLP 導入以来、増強と選考の 2 委員会は一緒となり活動しています。と

はいえ、周囲の状況が陽転した気配はなく、良い状況ではありません。

近隣クラブの様子を見る時、増強に力点を置くより、現会員の減少（退

会）に対する配慮を思わざるを得ないのが実情であります。加入 2～3

年目迄の会員が退会するかどうかの目安として、如何にスピーチ要請など無理なプレッ

シャーを与えないこと、プログラムを立てる時にも優しさを持って作成して頂きたいと

思います。

また、以前より女性会員参入実現が期待されてきましたが、そしてそのため各方面への

働きがけが続けられていますが、展望は開けません。近隣では岩舟ロータリークラブの

み加入となっています。一人では加入することは困難でありますが、女性加入のための

条件整備が必要であり、継続して増強していきます。

最後に、会員増強の必要を良く理解することが大切です。ロータリークラブは堅苦しい

所ではない、形式張った所ではない、しかし仲良しクラブでもないことを如何に理解し

て頂くことが大切です。きっかけも必要であります。チャンスに巡り合うのもロータリ

ー、得がたいチャンスを与えてくれるのもロータリーです。

トータルで、会員皆が和やかに、それぞれの人の為になれる組織でありたいと願ってお

ります。

第 6 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

委 員 会 報 告

幹 事 報 告

会員選考委員会 野部栄一委員
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2008 年 10 月 21 日 №355

『国連フォーラムでＲＩ会長が講演』

李東建国際ロータリー（ＲＩ）会長は、9 月 25 日、ニューヨークで開かれた潘基文国連

事務総長主催のフォーラムで、20 年間のポリオ撲滅活動におけるロータリーと国連の協

力関係を称賛しました。フォーラムには主要な政府や民間のリーダーが出席しました。李

会長はポリオを撲滅し、より健康的で平和な世界を築くために国連に協力していくという

ロータリーの姿勢を再び強調。保健と教育に関する分科会では「（ポリオという）病を根

絶し、国連のミレニアム開発目標（Millennium Development Goals：ＭＤＧｓ）の 4 番目

『幼児死亡率の削減』を実現するために、ロータリーは世界中の人々を団結へと導きまし

た」と述べました。 講演者にはそのほか、ビル・アンド・

メリンダ・ゲイツ財団共同理事長のビル・ゲイツ氏、ユネス

コ事務局長の松浦晃一郎氏、ＷＨＯ事務局長のマーガレッ

ト・チャン氏らが参加。フォーラムでは各国政府の指導者、

慈善団体、開発機関の幅広い連携が築かれ、2015 年までに貧

困や飢餓、疾病などを大きく減らすというＭＤＧｓへの決意

を新たにしました。

【一言メッセージ】

「仁愛保育園 石橋富知子園長先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

しつけは、名前を呼ばれたら「はい」と返事をすることから始めます。自分の心の「我」

を一瞬に抜いて、名前を呼ばれた人の方向に自分の心と体が向くのです。返事をすること

によって、相手の言うことが聞ける子になるのです。

（コメント）

大人は、返事をした相手の目を見れば、おおよそその人の心が読めるような気がします。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 4 名 1 名 89.7％

本日の欠席者 坪内 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/21 0 名 0 名 100% (例会場変更)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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中田秀昭君 先週の家族例会には多くの参加をいただきありがとうございました。

奥澤松利君
会員皆様のご協力で、ロータリー家族例会が盛大にできましたことあ

りがとうございました。

江田惣平君

全国スポーツ・レクリエーション 08 年滋賀大会にターゲットバードゴ

ルフで家内がゴールドシニアの部で二位に入賞しました。まぐれとい

うものがあるのかと感じました。

野部栄一君 家内の 73 才の誕生祝をいただきました。大層感謝しております。

小曽戸健治君
先週、長男が結婚しました。

嬉しいやら、ほっとしたやら、ちょっと淋しいやら複雑です。

中田英昭君 地区大会でのスピーチが掲載されました。ありがとうございます！

酒庭和一君
中田年度 千十夜間例会に参加させて頂きありがとうございました。

ロータリー家族委員会阿山委員長さん、これからも期待しております。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2326 回 20.11.4 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ジェレミー・リン・フォースマンさん (一年交換留学生)

（挨拶）10 月 25 日、日光へ行ってきました。紅葉が綺麗でとても良いところでした。

バドミントン部へ入りました。友達もたくさん出来ました。毎日、楽しいです。

11 月は、ロータリー財団月間です。アーチ・クラ

ンフという人が、ロータリー財団を設立するにあた

って「世界で良いことをしよう」という言葉を述べ

られました。後ほど財団委員長から話もあると思い

ますが、今年度も是非ともご協力をお願いします。

本日、奥澤幹事と八下田新世代委員長は「秋の自然

に親しむ会」へ出掛けております。行き先は埼玉県

加須市の「むさしの村」と茨城県五霞村の「ヤクルト工場」見学です。天候に恵まれ、

子供達も楽しい一日を送ることが出来ていると思います。

今月は「税を考える週間」でもあります。私は、佐野の消費税を中心とした間接税納

税者で組織している団体の役員をやっております。総選挙が近いため、消費税の増税論

が出ております。今から 10 年程前の 1997 年に消費税が 3％から 5％へ引き上げられた

とき、消費は落ち込み、景気後退へと繋がりました。今は、当時よりは更に景気は後退

しております。増税を唱える人は、やれ「少子高齢化」で「社会保障費」が嵩んで財政

破綻に成りかねないと懸念いたしております。

そして、増税の話が出ると、真っ先に狙われるのが「消費税」で

す。何故かと言うと、税収問題は国民全体の問題だから…。「広く

薄く」取るのが当たり前だと…。逆に言えば「集めやすく確実なと

ころ」が本音です。誰でもそう思うでしょう。もちろん、消費税だ

け言えば、日本より高い国はたくさんあります。万一、消費税を上げるのであれば、「食

料品」などの生活に直結する物には税率を下げるとか、非課税にして低所得者への負担

を重くならないようにすべきではないでしょうか。日本国の新しい船頭さんは、この辺

のところを配慮して頂きたいと思います。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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皆出席
吉澤俊夫会員（38 年） 吉澤兵左会員（26 年）

誕生祝 吉澤俊夫会員 吉澤浅一会員 中川藤外志会員

結婚祝
（10 月）小林祥郎会員 飯塚則章会員

（11 月）吉澤俊夫会員 寺内聖会員 岩崎昇一郎会員 齋藤孝之会員

次年度の役員選出の時期となりました。12 月 9 日（火）第 2 例会にて「年次総会」を

予定しています。クラブ細則第 3 条第 1 節（a）には、「立候補者の指名を年次総会の一

ヶ月前の例会において、会長、副会長、会計、幹事 2 名、および理事 7 名を選挙または

指名することを求めなさい」となっております。

「選挙にしますか？それとも指名としますか？それでは、指名委員会でよろしいでしょ

うか？（拍手）指名委員会を立ち上げることと致します。」

1. 第 4 回理事・役員会報告

・11 月プログラム承認の件

・地区委員推薦の件（中田英昭会員、関口文雄会員）

・11 月 9 日（日）葛生ライオンズクラブ・創立 35 周年記念式典招待の件

・11 月 5 日（水）婦人バレーボール秋季大会開催に伴う予算（2 万円）承認の件

2. その他

・小林祥郎会員の次年度ガバナー補佐選任に伴い、当クラブにおけるサポート体制

整備承認の件

・一年交換留学生の旅行の件

【インターアクト報告】 関口文雄会員

11 月 1 日～3 日、秋山学寮において「ライラセミナー」が開催され出席してきました。

長島医院の相子さんにも参加いただき、無事終了致しました。

委 員 会 報 告

会 長 報 告

副 幹 事 報 告

会 員 表 彰
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八下田委員長に代わり発表します。当委員会の活動方針として、ロータリー財団の使命

は、地域レベル、全国レベル、国際レベルの人道的、教育的文化交流プログラムを通し

て、世界平和、国際理解を達成しようとする、国際ロータリーの努力を支援するもので

ありまして、会員の皆様には、この事を深くご理解いただき下記の事業を実現したいと

思います。

事業計画として、①財団プログラムの理解と協力、特にポリオプラスと識字率向上支援。

②一般寄付として、一人 130 ドルの協力。③ベネファクター、1 名以上の達成。④マル

チプル・ポールハリスフェロー、ポールハリスフェローの増員 とします。

8 月、ロータリー財団研究会において研修会が行われました。ロータリー財団は、1917

年アメリカ・ジョージア州アトランタ国際大会において、世界的な規模で、慈善、教育

等社会奉仕の分野で、より良いことをする為の基金を作ろうと提案し、始まりました。

今年度の具体的な目標として、①ポリオ撲滅、②識字率向上、③年次プログラム基金及

び恒久基金の推進、④ロータリー世界平和へのフェローシッププログラムの確立、⑤ロ

ータリー恒久イメージを高め、ロータリー財団「未来への夢」計画支援、となっている。

1979 年ポリオプロジェクトに初めて携わりました。フィリピンにおいて 600 万人の児

童に対しポリオ予防接種をするという 5 ヵ年計画の成約でしたが、国連の飢餓追放及び

人間性尊重プログラムの最初のプロジェクトであり、国際 RC・75 周年基金から補助金

が授与されました。

又、栃木県におけるロータリー財団一人当たり年次寄付は、高根沢 RC が 230 ドルで第

1 位、当クラブは 208 ドルで第 2 位となっています。今後、当委員会としては、一人当

たりの寄付を上げることでベネファクターが達成できる場合においては、寄付をお願い

することとなりますので宜しくお願いします。

【一言メッセージ】

「美容アドバイザー 佐伯チズ先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

人間八十歳だろうが十五歳だろうが「綺麗でいたい」という気持ちが、その人を綺麗に

してくれる「源」になるのです。

（コメント）

80 才だろうが、17 才だろうが、ゴルフが「上手くなりたい」という

気持ちがそうしてくれます…？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 3 名 82.1％

本日の欠席者 小曽戸 立川 坪内 馬場 藤井 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/28 4 名 1 名 89.7%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

第 7 回クラブフォーラム ロータリー財団支援委員会 駒形委員長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

吉澤兵左君 皆出席 26 年を頂きました。

吉澤俊夫君

吉澤浅一君

①親子で誕生祝を頂いてありがとうございます。

②皆出席ありがとうございます。自宅で元気にしております。

③結婚祝ありがとうございます。 11 月は誕生日が集中しており、

私は 12 日、父は 16 日、家内は 23 日です。

寺内 聖君 結婚祝を頂いてありがとうございました。

飯塚則章君
10 月 10 日、結婚 20 周年を迎えました。

結婚祝を頂きありがとうございました。

小林祥郎君
結婚祝をいただきましてありがとうございました。

何年か？ わかりません!!

岩崎昇一郎君 結婚祝を頂きました。有難うございます。

中川藤外志君

誕生日のお祝いありがとうございます。

工場の木屑破砕設備設置事前協議が完了してホッとです!!

あとは、木屑を集めるだけ。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2328 回 20.11.11 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

相子恵理さん 介護老人保健施設「あさひ」勤務（RYLA セミナー参加）

この 4・5 日急に冷え込んで参りました。5 日から、第 31

回ロータリー会長杯婦人バレーボール大会が農業者トレー

ニングセンターで開催されております。13 チームが参加、明

日 12 日閉会式が行われます。又、9 日(日)には、葛生ライオ

ンズクラブ結成 35 周年記念式典とチャリティ－・オペラコ

ンサートの招待を受け行ってまいりました。オペラコンサー

トは有名な「セビリアの理髪師」でした。オペラを観たのは

始めてですが、オペラ（歌劇）は 16 世紀イタリアのフィレンチェで始めて上演され、ヨ

ーロッパ各国へ広がっていったそうです。初めは王侯貴族の楽しみだったそうですが、18

世紀末になってやっと一般大衆の楽しみになり、現在に至ったそうです。

さて、本日は、私が最近出掛けた「日帰り温泉」二つについて話します。メンバーの中

にはもっともっと温泉通の方がいらっしゃいますが…。

今年の夏、山梨県山梨市にあります「ほったらかし温泉」と

いう所にでかけました。開湯当時は無料で係員も居なかった為、

まさに「ほったらかし」でしたので、この名前が由来となった

そうです。しかし、ここは富士山を眺め、甲府盆地を眼下に見

下ろし、雄大な眺望と肌に優しいアルカリ単純泉です。この温

泉には「こっちの湯」「あっちの湯」というのがあり、人気があ

り、現在では「そっちの湯」を掘っているとのことです。「こっちの湯」は無色透明、「あ

っちの湯」は黄色がかった淡い緑色の源泉です。源泉掛け流しの上、毎日総入れ替えで「ほ

ったらかし」とは正反対のきめ細かな配慮が行き届いています。自慢の眺望は山の斜面を

利用して階段状に風呂を配慮、視界を遮られることもありません。更なる魅力は、季節に

合わせて朝早くから夜遅くまで営業しており、甲府盆地の夜景が素晴らしいことです。

もう一つは、日本経済新聞に「なんでもランキング」という欄があります。そこに、鉄

道沿線で一番紅葉が見られるのはどこか？という中で、福島県会津若松から出ている JR

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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只見線が一番でした。2 番目は、これから紅葉の見所になる京都の

JR 山陰本線です。

今月 2 日･3 日は、只見線を SL が走るということで出掛けてきま

したが、沿線にはカメラマンが一杯でした。三島町の奥会津を流れ

る只見川沿いに、開湯 1200 年の「早戸温泉」があります。全国屈

指の「薬湯」で知られており、以前は小さく鄙びた湯治場でしたが、

2004 年純和風の日帰り温泉施設が出来ました。お湯の成分は、鉄分を含む黄土色の塩化

物泉で飲用にも適しており、神経痛、リューマチ、傷や皮膚病にも効果があり、日本屈指

の名湯であります。お奨めは、只見川渓谷の大パノラマを眺め、50 度以上の源泉が大気

にさらされ適温となり、ゆっくりと景色が眺められることです。皆さんも、お暇がありま

したら是非出かけてみて下さい。

誕生祝 (10 月)坪内馨会員

結婚祝
(7 月)中田英昭会員 (10 月)横塚信也会員 小曽戸健治会員

(11 月)奥澤松利会員 立川宣弘会員

・明日 12 日午後 8 時より、婦人バレーボール大会閉会式が行われます。

1. 葛生ライオンズクラブ 35 周年記念誌が届いております。

2. 先日、秋の自然に親しむ会に参加してきました。総勢 236 名、バス 6 台、葛生地区

からは先生 5 名、生徒 13 名の参加があり、一日楽しく過ごすことが出来ました。

11 月 27 日、反省会が行われます。

・相子恵利様に中田会長からロータリー青少年育成プログラム終了証書授与

【挨拶】

今回、RYLA セミナーへ参加させて頂き、中田英昭さん、関口文

雄さんには大変お世話になり有難うございました。又、この様な

きっかけを作って下さった長島先生に感謝しております。

セミナーに参加し、多くの貴重な体験ができ素晴らしい時間を

過ごすことが出来ました。最初はとても不安でしたが、丸山先生

の講演を聞き、セッションを行うことで、偽りのない自分、真実

の自分を省みる事ができ、他の受講者同志、本当の親睦を深められました。また、受講生

の中に他国の方もおり、その国の言葉や文化を学ぶこともできました。その中で衝撃を受

けたことは、カラスの話です。カラスは他国にはあまり存在しないということです。日本

ではかなり多く、カラスにとって日本はゴミが多く大変住み易い環境なのでしょうが、日

本は何と裕福で無駄の多い国なのかと実感しました。

現在、温暖化が進み、世界的にエコロジーを重視しています。もう一度、自分自身何が

出来るのか、やることを考え、些細な事でも実践していきたいと思います。私は、職業柄、

人と接することが多く、より良い看護が出来るよう日々研究しています。

RYLA セミナー修了書授与

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰
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今回の RYLA セミナーで学んだことを、この職務に活かし、もう一度自分の生活を見直

し、新しい生活をスタートさせたいと思います。

「ロータリーの友」を読んで、私自身本当に感じたことについてお話します。今までは

目次を見て関心を持った部分のみ読んでいた程度でしたが、今回 6 月号から 10 月号まで

をゆっくりと読んでみました。

右ページと左ページが違うということすら今迄知らずにいました。左側ページにはロー

タリーの内容が記載されており、私自身まだ良く理解できないことが多かったですが、右

側ページには各クラブの活動や情報が記載されており、興味を持ちました。

「SPEECH」のコーナーでは、この本一冊で、日頃耳に入らない著名な方の話や卓話を読

むことができます。8 月号に、ある金融機関の方のお話がありましたが、昨今の様々な情

勢や金融危機について、その当時から予感していたとのお話でしたが、大変素晴らしいこ

とであると痛感いたしました。

「クラブ探訪」のコーナーでは、例会のことについて記載されておりました。日頃、例

会場で近くに座っている方とは互いに色々と話をされますが、遠くに座っている方とは一

度も話しせずに帰ってしまう時もあります。せっかく一同に会しているのですから会話も

何もせずに終了してしまうのはさびしく、では、どうしたら良いのか？例え会話が出来な

くても、最後に全員と握手をして終了するのはどうだろう！とありました。大変良いこと

であると思いました。挨拶だけ交わすよりも何か伝わるものがあるのではと実感しまし

た。

「ロータリー・アット・ワーク」のコーナーでは、色々な事業を行っている様々な皆さ

んが紹介されており、興味深く読むことができ大変良い情報誌であると思います。私が現

在行っている商工会とダブらせて読んでみましたが、大変参考となりました。

最後に、「ロータリーの友」は、情報はもちろんですが、普段聞くことが出来ない貴重

なお話がたくさん記載されており、大変魅力を感じました。私は、この本を私自身の愛読

書とさせていただこうと、そう感じました。

【一言メッセージ】

「帯津（タイツ）病院名誉院長 帯津良一先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

心から「旨い」ってときめいて食べれば、命のエネルギーが高まって、カロリーや食材の

不良を補ってあまりある。だから、不健康なものも食べています。

（コメント）粗食が健康の元

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 8 名 2 名 79.5％

本日の欠席者 阿山 駒形 関口(泰) 中川 野部 藤井 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

11/4 7 名 3 名 82.1%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

卓 話 「ロータリーの友を読んで」 立川宣弘会員
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 相子恵理さん ライラセミナー終了おめでとうございます。

奥澤松利君

結婚祝を戴きましてありがとうございます。

又秋の自然に親しむ会に行ってきました。みなさんと楽しい 1 日を過

ごすことができました。ありがとうございました。

坪内 馨君

妻の誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございました。年金の

申請手続きと共に机の上にあり感慨一入のようでした。

又、本日は私の誕生祝を頂戴致しました。ありがとうございます。二

人合わせて 121 才…。

先日、東京高等裁判所長官表彰を光栄にも受賞致しました。今後共、

皆様のお役に立てる調停委員を目指し頑張ってゆきたいと思います。

中田英昭君

相子恵理さん ＲＹＬＡセミナーで参加ありがとうございました。長

島先生、関口委員お世話になりました。

ちなみに、今日は ポッキー＆プリッツ の日だそうです。

長島 徹君 当法人の相子がライラでお世話になりありがとうございました。

小曽戸健治君 結婚祝いただきまして有難うございます。

齋藤孝之君
結婚祝いをいただきありがとうございます。はや 24 年が経過し、来年

は銀婚式です。

岩崎昇一郎君 妻の誕生日にお花を頂きました。ありがとうございます。

谷 和文君
コンペでホールインワンをやってしまいました。

残念ながら保険に入っていませんでした。

横塚信也君
結婚祝を頂いてありがとうございます。

来年も頂ける様夫婦共々頑張ります。

立川宣弘君 結婚記念をいただきまして有難うございます。20 年ももちました!!

酒庭和一君 立川さんの卓話を頂きありがとうございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2329 回 20.11.18 例会場 於：高齢者センター PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

昨夜来の雨もあがり、この周辺では紅葉も身頃となってきました。

本日は、例会場を変更し新そばを楽しむ例会ということで、

新そば本来の香りと喉ごしを、この様な「和」の趣のある素晴ら

しい場所で、是非堪能していただきたいと思います。それでは、

皆さん、十分味わって楽しい一時をお過ごし下さい。

【新世代委員会】 関口文雄委員

・明日、4:30 からインターアクト例会が開催されます。

皆様のご参加お願いします。

【ロータリー家族委員会】 阿山正博委員長

・12 月 16 日(火)第 2 回中田会長杯親睦ゴルフ大会が開催されます。

【ＲＩ国際大会分科会の提案書締切日迫る】 №357

国際ロータリー（ＲＩ）国際大会は、ロータリー世界各地からの人々と出会い、互いに学

びあうことのできる貴重な機会です。また国際大会は、何千人ものロータリアンとゲスト

が出席する分科会を計画し、開催することで、クラブや地区が国際的な聴衆に向けて成功

例を紹介できる機会でもあります。

2009 年 6 月にイギリス・バーミンガムで開かれるＲＩ国際大会で、分科会を開くことに

興味のあるクラブや地区、またはロータリー組織は、提案書式と指針文書（英語のみ、Ｐ

ＤＦ）をご参照ください。

提案書式と指針文書はＲＩのホームページ

http://www.rotary.org/RIdocuments/en_pdf/c09_breakout_proposal_en.pdf からダウ

ンロードできます。 分科会の数が限られているため、審査の上で決定されることになり

ます。 提案書の提出締切日は、2008 年 12 月 1 日です。

会 長 挨 拶

委 員 会 報 告

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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【ペルーの高齢者に最高の一日】 №358

ペルー・モンテリコ・スルコロータリークラブは、これまで 25 年間、毎年、リマ周辺に

住む低所得の高齢者のために「ハッピネス・キャラバン」を開催してきました。このイベ

ントでは、食事や音楽、ダンスを楽しんでもらうだけでなく、高齢者の医療やそのほかの

ニーズへのサービスも提供しています。

去る 9 月のイベントには 320 人の高齢者が参加し、有名な演奏家や、ロータリアンの孫に

あたるダンスのペルーチャンピオンが、伝統的なペルー舞踊のマリネーラを披露しまし

た。また、高齢者たちは「クレイジー・アワー」にも参加し、そこでローターアクターと

インターアクターが風船を手渡し、祭の帽子をかぶったロータリアンが出迎えました。イ

ベントの昼食は、チキンライス、ツナサンド、デザート、インカコーラ（ペルーのソフト

ドリンク）。これらはすべて、ロータリアンとその親戚、友人が用意したものや寄付した

ものです。食事と余興に加え、高齢者のためにヘアカットやマニキュアのサービスも提供

され、医師のロータリアンとその仲間が無料の診療も行いました。参加者たちは、スカー

フやパーソナルケア商品などの記念品をもらって帰宅しました。

中田秀昭君 新そば例会 多数のご参加ありがとうございました。

奥澤松利君 おいしいおそばをありがとうございました。

吉澤兵左君
そば例会 楽しく頂きました。

八下田幸三君
昔ながらの食べ物を見なおしましょう。

ソバ・煮物・漬物 おいしくいただきました。

酒庭和一君 おいしいそば ごちそうさまでした。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2330 回 20.11.25 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

川田直治様 佐野市老人クラブ連合会 葛生支部長

（挨拶）

11 月 21 日、佐野市老人クラブ連合会・葛生支部の第 4 回ゲートボー

ル大会におきまして大変お世話になりました。当日は、他行事と重

なったこともあり 20 チーム以上ある中 16 チームの参加でしたが、

無事盛大に開催できました。開会式、表彰式に中田会長、奥澤幹事

に出席頂き有難うございました。最高齢、男性 88 歳、女性 93 歳と、若い人が徐々に少

なくなり、近年ではグランドゴルフ人口は増加し、ゲートボール人口は減少傾向にあり

ます。今後とも、葛生ロータリークラブの御支援を頂ける様宜しくお願いします。

中田年度ゲートボールや婦人バレーボール大会も 11 月 12 日をもって無事終了しまし

た。さて、少し古い話となりましたが、妊産婦のたらい回しで尊い生命が奪われた事件が

ありました。この事件を聞いて、昨年私の息子の嫁と娘夫婦に孫が生まれた時のことを思

い出しました。

息子の嫁は 38 歳の高齢です。妊娠し、町の産婦人科医院に行ったところ、そこのお医

者さんが、「あなたは 28 歳位に見えるけど、実際は 38 歳なんですよ」ときつい言葉を投

げ掛けてきたそうです。嫁は、この言葉を聞いて「あのお医者さんは全く失礼なことを言

うわ」と私に電話を掛けてきました。結果的には、大宮の日赤病院に入院し、夕方陣痛が

始まり、翌朝 4 時頃、無事出産しました。そのお医者さんが適切にアドバイスしてくれた

のが良かったのでしょう。

その 5 ヶ月後、娘の出産がありました。娘は暫く子供が出来なかったのですが、30 代

後半で、漸く子供を授かりました。娘の病院は、ホテル顔負けの施設

で、エアロビクス場もあるし、食事も豪勢でしたが、出産時において

はかなりの難産で大変心配でした。

要は、高齢であろうが、若かろうが安心できないという事です。お

かげさまで、二人とも元気な子供が生まれたことに感謝しております。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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・先日、奥澤幹事と一緒に、岡部正英佐野市長を訪問し、

新年会の出席及び卓話の要請をしてきました。

・本日、例会終了後、理事・役員会を開催いたします。

9 月 25 日から 29 日まで北朝鮮へ観光旅行してきました。9 月 25 日、

成田から中国・藩陽に行き、その後は、中国が国慶節で休みのため飛

行機が飛ばず、列車で北朝鮮まで行くこととなりました。約 220 ㎞の

距離でしたが、あまりにも酷い列車であり、約 9 時間掛かりました。

途中、国境の川を渡ること 10 分で新又州のホームに着きました。

今回は、佐野ロータリークラブの石沢さんと通化金宝の韓社長、通訳の金さんの 4 人の

旅でした。ホームで持ち物検査を受け、携帯電話、望遠カメラ、パスポートは没収され、

約 2 時間後出発できました。1 等席でしたが、あまりにも汚い席でした。平壌までの 200

㎞ 7 時間の長い旅でしたが、風景は田んぼと山ばかり、何の変化もなく、中国の 20 年

前、日本の 50 年前の風景と同じであると、通訳の金さんが話していました。途中、弁

当が配られ、驚いたのは米が黄色く中に黒い粒があり、尋ねてみると、アワ、キビ等の

五穀米だそうです。何故か赤い旗を何本も立てて稲刈り作業をしていました。川では洗

濯、馬車での運搬、ほとんどの人が歩いての移動で、大変驚きました。

平壌には夕 5 時ごろ到着しましたが、首都なのにホームには人影は無く不気味そのもの

でした。外に出ると、現地のガイド 2 名がおり、一人は日本語を話すことができました。

今度は、バスに乗り北東方面の妙香山に向かいました。今度は、あまりにも古いトヨタ

のバスでした。160 ㎞の道のりでしたが、高速道路はなく、一直線の専用道路です。継

ぎ接ぎだらけ、スピードは時速 60 キロしか出ず、排気が車内に入り、気持ち悪い状況

でした。その間、10 台位しか車はすれ違わず、暗やみの中をひたすら走るだけでした。

ようやくホテルに着いたのは夜 8 時半ごろでした。食事をとり、マッサージをして部屋

に入ったのは 11 時頃でした。バスタブは何故か日本製、非常に古いテレビはあります

が電源が入りませんでした。

翌日、妙香山に行きました。北朝鮮には三つの有名な山

があります。中国との国境にある白斗山（長白山）、韓

国との国境にある金剛山、そして今回見学した妙香山で

す。妙香山は 1,600ｍの山で、600ｍの所に、金日成故

居と金正日記念館が別々にありました。そこには、各国

からの贈り物が展示されており、何時、誰が、何を贈っ

たのか明記されていま

す。150 の部屋があり、全て大理石で作られており、靴

にカバーをしての見学でした。

泊まったホテルで食事をしてから平壌に戻り、何故か中

中学校見学でしたが、最後にバンド演奏や歌を聞き、凱

凱旋門、金日成故居、思想塔を見学し後、アヒルの焼肉

肉店で食事を摂りホテルへ戻りました。その後、夜 7 時

会 長 報 告

卓 話 「北朝鮮を旅して」 関口泰一朗会員
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時半から 9 時まで、国家行事で行わ

れる「アリラン祭」に行きました。

建国 60 年のために開催されてお

り、毎年は行われないとのことで

す。

会場は、15 万人収容でき、約 10 万

人の人々がマスゲームを休むことなく行い、それは大変素

晴らしいアリランでした。

翌日、38 度線にある板門店を見学しました。ホテルを 8 時に出発し、一路 160ｋｍのド

ライブでしたが、相変わらず道悪の状態のなか、ひたすら直線道

路を走りました。道路には車はなく、歩いているのは人、ヤギ、

アヒルのみです。10 ㎞間隔で要塞があり、何時でも封鎖でき、

非常時は滑走路になるとのことです。道路状態が悪いのは、敵に

攻め込まれない様あえてスピードが出せなくしているらしいで

す。30 分位板門店を見学し、南北分断前に首都があった「開城」

で昼食を摂り、北朝鮮に来て初めてお土産屋に行き、高麗人参、青磁を見ることができ

ました。

夕方 5 時頃、平壌へ戻り、地下宮殿、地下鉄、万寿台大記念館、千里馬銅像を見学しま

した。特に地下鉄は、150ｍの地下にあり防空壕になるそうです。夕食は、冷麺の店へ

行き、最後の晩なので洋角島飯店ホテルにあるカジノへ行きました。その後、ホテルの

中のカラオケへ行き、4 人で 12 時ごろ迄飲みました。

翌日、9 時半の汽車に乗り新又州へ行き、中国へ向かうホームで検査

を受け、国境の川を過ぎた時は、何とも言えない気持ちでした。

今思えば良くぞ行ってきたな？という感じです。

【ＲＩ事務総長から投資実績に関する報告】（抜粋） No.359

世界的な金融危機が続く中、ロータリーの投資の価値も市況に合わせて下降しています。

9 月 30 日までの第 1 四半期の投資実績は以下の通りです。国際ロータリー（ＲＩ）／一

般資金：－9.4％ロータリー財団／年次プログラム基金：－9.6％、恒久基金：－10.1％、

ポリオ・プラス基金：0.9％損失の大半は、所有する証券の市場価値下落によるもの（未

実現損益）であり、証券を売却するまで実際の損失とはなりません。現時点で証券を売却

する必要はありません。世界的な景気減退のため、これらの損失から完全に回復するには

時間がかかるものと予想されます。ポリオ撲滅のための全資金は米国債に投資されてお

り、良好な収益を出しています。ロータリーは健全なキャッシュフローを維持しており、

投資債権を売却することなく、すべての運営費とプログラム経費を十分に賄うことができ

ます。ロータリー財団管理委員会は 10 月の会合で、財団の運営予備金を義務づけられた

最低のレベルに戻し、職員に非常事態のプランを準備するよう要請しました。この計画に

は、必要な場合に経費を削減する選択肢も含まれています。

ＲＩ理事会は 11 月の会合で、投資収益予備金を最高のレベルに戻しました。予備金は、

投資収益が予算を下回った期間の運営経費を賄うものです。またＲＩ財務委員会は、2009

－10 会計年度の予算を準備するにあたり、何点かの経費削減方法を提案しました。経済

的に困難な環境の中でも財務健全性を保つため、可能な限りの対策を取っていることをご

報告いたします。

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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【一言メッセージ】

「鈴木正成先生 早稲田大学スポーツ科学 学術院教」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』

より

年をとっても可能な限り自立した生活を送るためには、握力と腕力を維持することに加え

て、三本の指で物をつまむ『つまみ力』を低下させないことが大切です。

（コメント）箸で豆をつまむ、味噌汁の実をつまむ動作が脳の働きを活性化するそうです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 4 名 82.1％

本日の欠席者 江田 駒形 田澤 坪内 中川 馬場 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

11/18 0 名 0 名 100%(例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

川田直治様 ゲートボールでお世話になりました。

野部栄一君
昭和 4 年 11 月 25 日、味噌まんじゅう新井屋が仙波の地でささやかな

開業をした日と聞いております。

永井成雄君 なんとなく。

吉澤浅一君 妻の誕生日にステキなお花をいただきました。

寺内 聖君 妻の誕生祝をいただいてありがとうございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 浅 一 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2331 回 20.12.2 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ジェレミー・リン・フォースマンさん (一年交換留学生)

（挨拶）先週、京都・奈良に旅行へ行ってきました。紅葉は綺麗で、

大仏も良かったです。新幹線に初めて乗りましたが、

大変素晴らしいです。アメリカにはありません。

今年も残り 1 ヶ月足らずとなりました。今年は北京オリンピック・日本選手の活躍や、

ノーベル賞で日本人が 4 人受賞したことなど明るいニュースもありましたが、世界経済

の金融危機や日本経済の景気低迷、様々な事件・事故、オレオレ詐欺など人間を信頼出

来なくなる問題も多く発生しました。私もやり残したことがたくさんありますので、来

年に持ち越さない様、その道筋だけでも付けておこうと思っております。

12 月は「家族月間」です。世界のロータリーの家族は 200 万人を超える大家族です。

後ほど、家族委員長から「月間」に因んだ話があると思いますので宜しくお願いします。

皆出席 江田惣平会員（38 年）

誕生祝 中田英昭会員

結婚祝 酒庭和一会員 関口文雄会員

11 月 17 日、ガバナーより、当クラブがロータリー財団から

「一人当たりの年次寄付額上位 3 クラブ」を受賞。

認証バナーの贈呈が来年の地区大会で行われるとの通知を受けました。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

会 長 報 告

会 員 表 彰
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1. 1 月 25 日、理事・役員会報告

①12 月プログラム承認の件

②中田会長杯ゴルフ大会及び夜間例会（忘年会）承認の件

③年次総会日程（12 月 9 日）承認の件

④その他

・インターアクトクラブのアンケートの件

・インターアクトクラブのインターアクター上申の件

・茂木としみつ議員推薦否決の件

・12 月レート（1 ドル＠96 円）の件

2. 11 月 28 日、臨時理事会報告

①小林祥郎会員次年度ガバナー補佐要請の件

・代理人（酒庭和一会員、福島秀治会員）及び

庶務会計選出（田沢秀文会員）の件

・活動費をクラブ本会計に予算化する件

・ガバナー補佐支援チーム立ち上げの件

3. 足利 RC、岩舟 RC からプログラム・会報が届いています。

当委員会は、副委員長に齋藤孝之会員、委員に立川宣弘会員、小曽戸健治会員、駒形

忠晴会員の 5 名体制にて活動します。

活動方針として、会員の相互的な認識と親睦を基調とし、ロータリアンとしての役割

と活動を一層進展させるとともに、クラブ会員だけでなく、その家族も「自分の家族」

と捉え、ロータリーの奉仕活動への理解と協力を得るための情報を提供し、参加を促

し親睦を深めることとします。

会員が相互に共通の認識を持ってロータリー活動をより活性化できるように、又会員

だけではなく、その家族にもロータリー活動への理解と協力得るためには、親睦を深

めることが大切である。そのためにも様々な企画を計画・実施することが我々の務め

であると認識します。

事業計画として、

1. 毎月第１例会において、会員誕生日、結婚記念日には記念品を添えてお祝いする。

また、夫人誕生日には、会長のメッセージを添えて花束を自宅までお届けする。

2. 会長と家族相互の親睦を深めるために新年会等各種行事を実施する。

3. 下記の通りの年間行事を実施する。

・7 月 新旧役員歓送迎会

・9 月 第 1 回中田会長杯ゴルフコンペ開催

・10 月 家族親睦会…「６月の森」

・12 月 第 2 回中田会長杯ゴルフコンペ開催、

夜間例会…忘年会

・1 月 家族新年会…ホテルサンルート佐野(声帯模写)

・4 月 第 3 回中田会長杯ゴルフコンペ開催

・5 月 家族観劇会…東京宝塚歌劇団鑑賞

第 8 回クラブフォーラム ロータリー家族委員会 阿山委員長

副 幹 事 報 告
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 1 名 82.1％

本日の欠席者 岩崎 小曽戸 小林 田澤 立川 坪内 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

11/25 7 名 4 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 妻の誕生祝をいただいて。

江田総平君

先週無断欠席しました。

皆出席 38 年の表彰ありがとうございます。

関口文雄君 結婚祝をいただきましてありがとうございます。

中川藤外志君

先日、社内コンペで優勝しちゃいました！家内と娘の誕生日プレゼン

トでもらったゴルフウェアーでのラウンドでした。

お返しのクリスマスプレゼントがこわいです。

中田英昭君
40 代最後のバースディです。

ジェレミーの日本語も上手になってきましたネ！

酒庭和一君
先日の例会休んですみませんでした。

結婚祝を頂いてありがとうございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

福 島 副 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2332 回 20.12.9 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

最近、裁判員制度のことが話題となっています。ご存知の通り、アメリカでは一般市

民が刑事事件に参加する制度で「陪審制度」があります。アメリカ映画の殺人事件にお

いて一般市民が陪審員として裁判に参加しているシーンがあります。日本は、これ迄刑

事事件の裁判は法律専門家である裁判官が担当し、彼らに任せきりでした。日本でも一

般市民に参加させようという機運が高まって、「陪審制度」に倣った「裁判員制度」が 2009

年 5 月実施されます。

我々は、どうもこれに尻込みする人が多いようですが、法律の知識等は職業裁判官か

ら十分なアドバイスを頂けるようですし、裁判員になった方は健全な常識で判断すれば

良いということです（この健全な常識というのが難しいのですが…）。会社などで部下や

従業員が裁判員に選ばれたら快く出してあげる理解のある上司である

かどうか、ロータリアン全員は、職業奉仕の一環として問われるのでは

ないでしょうか？

さて、私は「映画」に 3 回、テレビに 2 回出演したことがあります。

映画と言っても、学生時代のアルバイトのエキストラです。映画の題名

は一本については忘れましたが、「黒い傷あとのブルース」（東宝）と「日

本のおばあちゃん」（松竹）という古い映画です。「黒い…」の時は警察

官の役で、当時は「大空まゆみ」や「児玉清」等が若く、颯爽と撮影所

内を闊歩していたのが印象的でした。この映画は深夜劇場で偶然

観ることができました。「日本の…」では、クリーニング屋の役

で、昔、佐野の「昇映」という映画館へ入場料を払い観に行った

ことを覚えています。

テレビでは、平成 6 年「NHK おはよう日本」という本格的な番

組の生中継で、業界の法律改正に関する影響についてのコメント

を求められました。1～2 分程度でしたが、生中継であり緊張して何も話せなかったら大

変だと思い、何を言ったのか忘れましたが無事収まったようです。その時のビデオも紛

失してしまい、自分では観ておりません。その半年後、「その後の影響について」という

ことで、再度インタビューがありました。夜、私が一人で居たときに突然訪問してきた

ので、誰にも気付かれませんでした。今度はビデオ撮影でしたので、一度や二度の失敗

も平気でした。これは、何日の 6 時ごろのニュース番組で放送されるとわかっていまし

会 長 挨 拶
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たので、東京へ出張中でしたが、6 時頃、とある食堂へ行って観ることができました。そ

このご主人やお客さんからビールをご馳走になったことのみ覚えています。

・本日、例会終了後に年次総会を開催します。

1. 後期分年会費支払の件

2. 12 月 2 日、例会終了後、佐野東 RC 幹事による会長・幹事会が大津江にて開催され、

「秋の自然に親しむ会」の決算報告がありました。

3. 平成 21 年 2 月 7 日、佐野 RC 主催により IM がホテルサンルートにて開催されます。

4. 2009～10 年度の一年交換留学生受け入れは佐野東 RC にて行なわれます。

5. 平成 21 年 2 月 14 日、田沼 RC45 周年事業が開催されます。

6. 平成 21 年 2 月 21 日、岩舟 RC30 周年事業が開催されます。

【家族親睦委員会】 阿山委員長

・12 月 16 日(火)「中田会長杯ゴルフコンペ」開催されます。

・同日、例会場変更し午後 6 時より「若葉」にて忘年会が開催されます。

・1 月 20 日(火)「新年家族親睦会」開催。出欠の有無を 12 月 25 日迄に FAX 願います。

○一言メッセージ

「宗教学者 山折哲雄先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

私は『しみじみ』が日本人のもっとも深い感覚を表す言葉だと思います。

日本人に「信心」というものがあるとすれば、その究極は、

この『しみじみ』信心であると思います。

（コメント）

何ごとも言葉の前に『しみじみ』をつけて考えると、しっかりと落ち着いた考えになる

ような気がします。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 6 名 1 名 84.6％

本日の欠席者 谷 寺内 中川 馬場 八下田 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

12/2 6 名 1 名 84.6%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

会 長 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

奥澤松利君 本日年次総会御協力ありがとうございます。宜しくお願い致します。

新田 実君 本日年次総会、ご審議よろしくお願いします。

坪内 馨君

先日は、私共の本山への団参にジェミニーさんの参加をいただき楽し

い 3 日間を檀家の皆さんと一緒に過ごすことができて良い思い出とな

りました。ありがとうございました。紅葉も丁度見ごろでした。

田澤秀文君

先般の立川君の卓話はとても勉強になりました。ありがとう。私のロ

ータリー歴はいよいよカビが生えるくらいとなりましたが、正直いっ

て「ロータリーの友」はペラペラとページをめくる程度の私でありま

した。今回、立川君に倣って遅ればせながら私も「友」の愛読者にな

ったようです。但し、愛読者としては、立川君の後輩ですので追い越

す訳にはまいりません。そこで私も同じく右半分だけの愛読者という

ことになったようであります。尚、「ロータリーの友」も前とは内容も

少しずつ変わってきているようです。かなり、「ためになるレポート」

が掲載されていると思います。この機会に一人でも多くの愛読者が誕

生しますよう祈りつつ。感謝。

追伸 一応、去年の 7 月号～今年の 11 月号までとりあえず一気に読

み切りましたが、興味ある記事が盛り沢山という印象を受けました。

特に右巻頭の「SPEECH スピーチ」は一読の価値がありとお薦めいた

します。

横塚信也君 なんとなく、年末に良い事があります様に。

酒庭和一君 いい事がありますように!!

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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【奥澤幹事】

定足数は会員 39 名、本日出席者数 29 名、葛生ロータリークラブ細則第 5 条第 3 節の規

定による会員総数の 3 分の 1 以上の出席をもちまして、本日の定足数充足を確認いたし

ました。

【議長 中田会長】

11 月 28 日に指名委員会を開催いたしました。「適法に行なわれた役員および理事の指名

は、年次総会において決定されるべきものとする。指名委員会の委員長は直前会長がこ

れを努めることとする。」ということで、直前会長の酒庭委員長よりご報告をいただき、

皆様のご承認を賜りたく宜しくお願い致します。

【酒庭委員長】

クラブ細則第 3 条第 1 節 b 項の規定に基づき 5 名の指名委員により委員会が設置され、

11 月 18 日、中田秀昭会長、新田実副会長、横塚信也元会長、吉澤浅一元会長、そして私

を含め 5 名の出席により指名委員会を開催致しました。そして、役員と理事を指名委員

会にて決定しましたのでご報告いたします。

（役 員） （理 事）

・会 長 新田 実 ・直前会長 中田秀昭

・副会長 谷 和文 ・会 長 新田 実

・幹 事 須藤功一 ・幹 事 須藤功一

・会 計 丹波紀征 ・無認証 坪内 馨

・監 事 相子光太郎 ・クラブ奉仕委員長 谷 和文

福島秀治 ・情報委員長 横塚信也

・副幹事 岩崎昇一郎 ・会員組織委員長 吉澤浅一

・奉仕プロジェクト委員長 永井成雄

・ロータリー財団支援委員長 酒庭和一

・新世代委員長 八下田幸三

審議の結果、全会一致で可決承認されました。

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

年 次 総 会
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2333 回 20.12.16 例会場 於：若葉 PM 18：00～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、例会場を変更し夜間例会として忘年会にご参加下さいまして

大変有難うございます。日中は第 2 回中田年度親睦ゴルフ大会が

行なわれましたが、こちらにも大勢の方にご参加頂き併せて御礼

申し上げます。本年最後の例会となりますが、皆さん、時間の

許す限り心行くまで楽しんでください。

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 ゴルフ大会、忘年会が盛大でありましたことに感謝いたします。

奥澤松利君 準優勝ありがとうございます。来年も宜しくお願いします。

吉澤兵左君 妻の誕生祝いに花束をいただきました。有難うございます。

谷 和文君
第 2 回中田会長杯ゴルフ大会で実力を発揮し優勝してしまいました。

やっぱり上手なんでしょうか!!

齋藤孝之君
今日のコンペでベストグロス賞をいただきました。

いつものことですみません。ちなみにスコアは内緒です。

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 浅 一 委 員

欠席の連絡

会 長 挨 拶
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2334 回 21.1.13 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ジェレミー・リン・フォースマンさん (一年交換留学生)

（挨拶）あけましておめでとうございます。

今年も宜しくお願いします。

冬休みに東京・原宿、横浜、那須へいってきました。

楽しかったです。今日が最後の参加です。とても寂しいです。

新年あけましておめでとうございます。健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上

げます。皆様から多々年賀状を頂き、私共「会長」「幹事」に対しまして温かい励ましの

言葉を添えて頂き有難うございました。本年も宜しくお願いいたします。

早いもので、2008 年 7 月からスタートしまして、あっという間に半年が過ぎました。

振り返ってみますと、国際ロータリー会長・李東建氏の RI テーマ「夢をかたちに」とい

う言葉に始まりました。世界中の子供たちの幸せを地域社会の「子供」に光を与えてい

ただきたい…の奉仕の理想について述べられました。

8 月 26 日には、早くも「羽石ガバナー公式訪問」が行なわれ、大勢の会員参加のもと

無事終了できました。その間、現況報告書の作成には期間が短いため、皆様に大変ご迷

惑を掛けましたが、お蔭様で立派な報告書が出来上がり、ガバナー、寺内ガバナー補佐

よりお褒めの言葉を頂くことができ大変感謝します。

私のテーマは「何かを始めよう」でしたが、まだまだ何かが始まっていない気持ちも

あり、目標に掲げたことを一つずつ実現出来るよう、後半頑張って参りたいと思います。

次に、8 月 20 日に「一年交換留学生」ジェレミーさんを受入れ、駒形ホストファミリ

ー、青藍泰斗高等学校には大変お世話になっております。いよいよ、2 月には田沼 RC へ

お渡ししなければなりませんが、その間、色々な行事を企画し参加して頂き、ジェレミ

ーにとっても思い出深く、十分楽しんでいただいたと思います。

また、8 月には「インターアクト大会」が青藍泰斗高校で開催され、多くのクラブが参

加されました。又、7 月と 11 月「婦人バレーボール大会」「ゲートボール大会」も盛大に

開催され、10 月 21 日には唐沢山「六月の森」においてピアノを聴きながらの会員家族の

親睦会が開催されました。その他、「秋の自然に親しむ会」への参加、2 回に亘るゴルフ

コンペ、そして忘年会など盛大に行なわれました。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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2008 年度は、まだまだ沢山の行事を控えております。2009－10 年度のガバナー補佐も

小林会員に決まりました。50 周年に向け着々と準備を進めていかなくてはなりません。

後半も奥澤幹事と共に全力で頑張って参りたいと思いますので、更なるご支援・ご指導

をお願いいたします。本年も皆様方のご健康、ご多幸を心よりご祈念申し上げます。

誕生祝

【12 月】小曽戸健治会員

【1 月】野部栄一会員、吉澤慎太郎会員、関口泰一郎会員

福島秀治会員、須藤功一会員、谷和文会員、立川宣弘会員

結婚祝 吉澤兵左会員、奥山國之会員

皆出席
相子光太郎会員（29 年）、奥山國之会員（26 年）、永井成雄会員（18 年）

福島秀治会員（12 年）、中田秀昭会員（6 年）

1. 後期分年会費納入の件（1 月 15 日）

2. 1 月 27 日(第 3 例会)は例会場変更し「葛生あくとプラザ」にての開催となります。

3. 2 月 7 日(土)(1 時～)ホテルサンルート佐野にて、佐野 RC 主催によりＩＭが開催

されます。

4. 2 月 21 日(土)、田沼中央公民館にて田沼 RC45 周年事業が開催されます。

5. 足利 RC、足利わたらせ RC、佐野 RC、田沼 RC より会報が届いています。

【ロータリー家族親睦委員会】 小曽戸委員

・1 月 20 日（第 2 例会）18：00 より「ホテルサンルート佐野」にて新年会となります。

「活動方針」としまして、RI 会長テーマ「夢をかたちに」及びガバナー方針である「地

域社会の最も大切な資源である『子供たち』に光を当てる」に沿って、地域社会に根

ざした奉仕活動を実施したい。

「事業計画」としまして、①昨年実施した老健施設での「もちつき」への協力、参加

を継続実施、②地区の目標である「栃木県育英会」への寄付協力…クラブ目標は３口

（１口１万円）、③地域の子供たちの「安全」と「健康」に寄与する事業を検討する、

とします。

「ロータリーの友１２月号」の『友愛の広場』に掲載された投稿をご紹介します。新

狭山 RC の齋藤武則氏の「健康管理を兼ねた『奉仕の心』を実践」と題したコラムです。

そこには、「私は、お金、物を援助するのではなく、個人が無償で奉仕するのが『奉仕

の心』、奉仕の神髄ではないかと思っています。私は、尾瀬を訪れる多くのハイカーに

豊かな自然との触れ合いや感動を通じて、自然の宝庫を未来に残すことの大切さを感

じ取っていただきたいと思い、登山の趣味を生かして登山者へのガイド、救援活動、

第 9 回クラブフォーラム

委 員 会 報 告

社会奉仕委員会 吉澤浅一委員長

幹 事 報 告

会 員 表 彰
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ごみ拾い、木道修理などの活動を行なっています。地元では、公民館主催の尾瀬ハイ

キングの講師のボランティアを行うなど、まさに健康管理を兼ねた「奉仕の心」に磨

きをかけつつ満悦しながら八年になる、今日このごろです。」と書いてありました。

本年度活動方針に掲げましたが、実際のところ子供たちに対する奉仕活動が実践され

ていないのが現状です。社会奉仕について、概念としては理解できるが、いざ実践と

なるとなかなか難しいものです。社会奉仕のヒントとなるのではないかと思い紹介し

ました。

○一言メッセージ

「作曲家 船村徹先生（栃木県出身）」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

お国ことば、なまり、というのは人間にとって最高の「ふるさとの手形」で、それ

が、そこで生まれ育った一人ひとりの魂を養っていくのです。お国ことばが音楽と

結びついた民謡は、だから人の心を打つのでしょう。

（コメント）

かつて、何かの用事で東京へ行ったとき、そのついでに銀座の「天ぷら屋」に寄っ

たとき（かつて、ケネディー大統領が食事をした店）、その店の仲居さんが「私ども

栃木の出身です。栃木弁を聞くと心が落ち着きます。暫く話していって下さい」と

言う事で、食後 30 分間程、世間話がはずみました。但し、『当方としては標準語を

話したつもりですが・・・。』

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 33 名 6 名 84.6％

本日の欠席者 阿山 岩崎 田澤 中川 馬場 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

12/16 0 名 0 名 100% (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
あけましてお目出とうございます。

後半これからもよろしくお願いします。

奥澤松利君

明けましてお目出とうございます。曲がり形にもみな様のご協力で前

期を終了いたしました。後期も至らない所多い幹事ですが、一生懸命

頑張りますので宜しくお願いします。

須藤功一君
新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

誕生祝いをいただきありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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吉澤兵左君
新年おめでとう存じます。本年もよろしくお願い申し上げます。

結婚祝を頂きました。もう忘れていました。

永井成雄君
葛生ロータリークラブの皆様あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願い致します。又、皆出席表彰、有難うございます。

奥山國之君

結婚祝を頂きありがとうございます。

共に健康で居られるよう願う今日この頃です。

26 年の皆出席を頂きまして。

何とか健康の証(あかし)ができて良かったです。

野部栄一君 来る 26 日喜寿
き じ ゅ

となります。

吉澤慎太郎君

明けましておめでとうございます。

本年も又よろしくお願い致します。

いよいよ 60 才『華
か

寿
じゅ

』です。

長島 徹君

有志の皆様に、老健「あさひ」の年末「もちつき大会」に参加いただ

きましてありがとうございました。又、一昨年葛生ロータリークラブ

よりいただきましたテントを大切に使わせていただいています。

相子光太郎君 29 年の皆出席をいただきまして。

関口泰一郎君 誕生祝をいただき、うれしいのか何だかわからない気分です。

江田惣平君 家族そろって良い元旦を迎えられました。

谷 和文君 誕生祝をいただきありがとうございます。

関口文雄君 妻の誕生日にすてきなお花をいただいてありがとうございます。

福島秀治君

皆出席(12 年)をいただいてありがとうございます。

・妻の誕生祝をいただいて 12/17

・誕生祝をいただいて「還暦」で～す。今年も宜しくお願い致します。

小林祥郎君 明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。

中田英昭君
ガバナーズ・マンスリーレターでＲＹＬＡの報告をさせていただきま

した。

八下田幸三君 妻に誕生祝ありがとうございます。今年もよろしくお願い致します。

立川宜弘君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。

新田 実君 先日は、心暖かいお気遣いをいただき、ありがとうございました。

酒庭和一君 本年もニコニコボックスのご投入よろしくお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2335 回 21.1.20 例会場 於：サンルート佐野 PM 18：00～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

新年明けましておめでとうございます。皆さん、御家族そろって良い

お年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本日は、家族親睦会ということで、公務御多用中のところ、岡部正英佐野市長・当ク

ラブ名誉会員にもご出席頂きありがとうございます。そして、一年交換留学生であるジ

ェレミーも参加しております。

さて、中田年度も昨年 7 月に始まり、羽石ガバナー訪問をはじめ色々な行事を皆さん

のご支援・御協力のもと取組んできましたが、もう一度、この半年間にどこまで達成し

たかを振り返り、その進捗状況を検証しながら残る半年間に私たちの目標を如何に達成

していくのか、決意を新たにする時だと思います。

1 月は「ロータリー理解推進月間」です。李東建 RI 会長は、ロータリー

の指導原理の中で「親睦」は 100 年以上前にロータリーが創立された大き

な理由の一つであると言われました。「友情、仲間意識、家族愛、何か良い

ことを一緒にやろうよ」という考え方が、本日のような家族親睦会であろ

うかと思われます。

昨年から今年にかけて 100 年に一度と言われる大きな波乱の年であります。丑の年の

季節は小寒から節分にかけてと言います。又、一日では 1 時から 3 時にかけて丑の時で

す。厳しい季節に春の新芽を吹き出す力を蓄える時期であります。是非とも力強い新し

いパワーを吹き出す年になってもらいたいものです。

本日皆様方の益々の御健勝・御多幸をお祈りし、お互いの親睦を更に深めるため、「丸

山おさむ（声帯模写）…戦後歌謡ショー」を聴きながら、今宵は楽しく過ごして頂きた

いと思います。

新年明けましておめでとうございます。

本日は、葛生ロータリークラブの家族新年会にお招き頂きまして有難うございます。

葛生ロータリークラブは創立 48 年と輝かしい伝統のあるクラブでありまして、本日参加

できましたこと大変光栄に存じます。日頃から、社会奉仕はもとより、広く地域社会の

発展に根ざした活動をしていただき感謝申し上げます。今後とも佐野市発展に向け幅広

くご協力を賜りたくお願い申し上げます。

会 長 挨 拶

岡 部 市 長 挨 拶
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誕生日をお祝いしてくれてありがとうございます。

また、素敵なバースディプレゼントとても嬉しいです。

葛生ロータリーの皆さん大好きです。

・羽石ガバナーより、2009～10 年度地区委員の委嘱状が届きました。

（小林祥郎会員）ガバナー補佐、地区運営委員

（関口文雄会員）インターアクト委員

《出席状況報告》 小林祥郎委員長

・本日は、100％出席です。今夜、オバマ次期アメリカ大統領の就任メッセージがあ

りますので、皆さん眠らずに聞いて下さい。

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 家族親睦会 多数の御参加ありがとうございます。

奥澤松利君
新年明けましておめでとうございます。新年家族例会に多くの方の出

席を頂きありがとうございます。本年も宜しくお願い致します。

駒形忠晴君 新年会に参加して。ジェレミーも大変喜んでいます。

須藤功一君 おめでとうございます。何となくです？

小曽戸健治君 誕生祝いをいただきまして有難うございました。

福島秀治君 本年もよろしくお願いします。

吉澤慎太郎君
また今年も多くの皆様と家族新年会でお目にかかれてうれしく思って

います。

坪内 馨君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

関口泰一郎君 今年も何となく 何となく いい年であってほしい。

田澤秀文君
新年おめでとうございます。今年もよろしく、又お年賀ありがとうご

ざいます。何とか四捨五入で 60 才にとどまっております。

寺内 聖君 新年明けましてお目でとうございます。本年も宜しく御願い致します。

江田惣平君

家内の誕生祝いありがとうございます。今月 20 日が誕生日です。新年

会と一緒にお祝いして戴くようで恐縮ですが、年をとっていくのがチ

ョット気がかりです。

横塚信也君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 副 委 員 長

欠席の連絡

幹 事 報 告

ジ ェ レ ミ ー 誕 生 祝 い
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2336 回 21.1.27 例会場 於：葛生あくとプラザ PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ジェレミー・リン・フォースマンさん (一年交換留学生)

（挨拶）皆さんこんにちは。この半年間は言葉で言えません。

葛生での生活は本当に夢みたいな毎日でした。誕生日は本当に

ビックリしました。これ迄で一番素晴らしい誕生日でした。

皆さん有難うございました。寂しいです。

20 日の家族親睦会には、大勢のご参加を頂き楽しい会が開催されまして誠に有難うござい

ました。心より御礼申し上げます。

本日は、例会場をこの「あくとプラザ」に移しまして開催することとなりましたが、如何

でしょうか？また、今後も何回かは利用したいと思います。

さて、ガバナー事務所より、いよいよ先日「第 100 回バーミンガム国際大会参加のお願い」

のご案内が届きました。詳細については、後ほど国際奉仕委員長より話がある予定となって

います。今回は、「100 回目の国際大会」というのが「キャッチフレーズ」です。2005 年度の

「シカゴ大会」は当クラブから多くの方が参加されましたが、それは「ロータリー設立 100

年大会」でした。

そのアメリカにおいて、1 月 20 日オバマ氏が初の黒人大統領として就任し

ました。滅多に読んだことのない就任演説を一通り読んでみました。就任演

説の原稿を書いた 27 歳の頭の良い人が居るそうですが、大統領から「この瞬

間を表現してくれるものにしてくれ」という注文があったそうです。名演説

には、様々なキーワードがありますが、私はこの演説の中で、この瞬間「遥

か遠くの砂漠や山々を警備している人々」への感謝の言葉と、「自由を守り抜くため」、また

「奉仕の精神こそ我々、そしてみんなが持たなくてはいけないものだ」という箇所に注目い

たしました。

もう一人、NHK 大河ドラマの上杉家のために生涯奉仕した「直江兼続」。息子が早世したた

め、養子を取らず、直江家は断絶。家禄を返上することで、米沢藩の財政を助けるためだっ

たと言われております。死してなお「忠義」を尽くそうとしたのでしょう。ケネディ大統領

が最も尊敬していた日本人の米沢藩 9 代目「上杉鷹山」は、この兼続を手本にしたそうです。

時には、いい話を聞いたり、読んだりしますと、心が洗われる感じがいたします。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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1. 1 月 15 日、後期分年会費納入完了。ありがとうございました。

2. 米山記念奨学会の確定申告用領収書をお配りします。

3. 2 月 1 日、会長・幹事会が開催されます。会費 5,000 円。

4. 2 月 7 日（1 時～）ホテルサンルートにて、佐野 RC 主催により IM が開催されます。

IM 出席者 15 名、新人研修出席者 3 名。来年の IM は、葛生 RC 担当です。

【ロータリー家族親睦委員会】 阿山委員長

・1 月 20 日家族新年会におきまして、皆様の御協力大変有難うございました。

今年も RI 国際大会が開催されます。今年の大会は特別で

す。英国の第 1060 地区がホストとなってバーミンガム市

で開催される RI 国際大会は 100 回目の大会となります。

開催日は 6 月 21 日から 6 月 24 日です。バーミンガムでは、

1984 年にも第 75 回 RI 国際大会が開催されており、盛大な

大会になるとの期待が高まっています。

2004 年 RI 国際大会では、大阪ドームに 4 万 5 千人を超え

るロータリアンが集まり、史上最多の出席者数を記録しました。

本会議にて、災害救援組織「シェルター・ボックス」の代表取締役であるロータリア

ンのトム・ヘンダーソン氏、「PACE Universal」創設者であるロータリアンのディー

パ・ウィリンガム氏の講演、そしてジェーン・グドール博士による、本会議での講演

が予定されています。

RI 国際大会では、ロータリーや仲間のロータリアン、大会開催地について学ぶ機会が

豊富にあります。クラブと地区のプロジェクトの展示を見学し、世界各国の画期的な

プログラムについて学ぶこともできます。

かつて産業革命の中心都市であった英国第二の都市「バーミンガム」は、ショッピン

グ、大会議・研究の盛んな地域として再建されました。バーミンガムでの滞在を満喫

していただくために、町の豊かな文化を紹介するホスト行事にもご参加ください。キ

ャサリン・ジェンキンスの「コンサート・オブ・コンサート」や、様々なディナーパ

ーティー、そして保存状態が世界で最も良いとされる中世の城「ウォーリック城」で

開催される「中世探索の夕べ」等、様々なホスト行事が企画されています。

RI テーマ「夢をかたちに」の下、ロータリアンが行なってい

る様々な活躍を祝いましょう。米国オハイオ州ビーバークリ

ーク RC のエリック・マーカス氏は「私は自信をもって言えま

す。国際大会に参加したことで、ロータリーの精神をしっか

りと心に刻んだロータリアンになることができました」と言

っています。皆さんも、是非とも第 100 回バーミング国際大

会の絶好のチャンスを逃さないよう参加してみてはどうでし

ょうか。宜しくお願いいたします。

第 9 回クラブフォーラム

委 員 会 報 告

「RI 国際大会について」 中田英昭会員

幹 事 報 告
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【シカゴロータリークラブの歴史がオンラインで】 No360

シカゴロータリークラブ（ＲＣ）のアーカイブに所蔵する約 2 万の項目が、オンライ

ンで利用できます。アーカイブには、ポール・ハリス、チェスリー・ペリー、シルベ

スター・シールの写真、書簡、著書、1920 年に行われた理事会の議事録、ペリーが集

めたスクラップブック、1921 年から 1995 年までの、ロータリーの女性に関する文書な

ど貴重な資料が収められています。元クラブ会長で、ロータリー親睦活動グループ「ロ

ータリーグローバルヒストリーフェローシップ」をつくったリチャード・マッケイ氏

は、このプロジェクトの立ち上げに 4 万ドル以上費やしました。この親睦グループの

中でとりわけ人気があるのは、ロータリーにおける女性の役割についてペリーとハリ

スが交わした書簡やペリーの手紙の署名、祝賀会でベリーダンスをして楽しむ初期の

ころのロータリアンの写真です。

シカゴＲＣは、2008 年のロサンゼルス国際大会でブースを出し、このアーカイブを紹

介しました。クラブでは、引き続きクラブの会員や世界中のロータリアンの要望に応

え、文書をスキャニングし公開していく予定です。アーカイブではまた、1930 年代に

日本のロータリークラブからきた手紙など、ほかのロータリークラブにも関係する数

多い文書で、まだオンラインでは見ることができない資料のリストも検索することが

できます。シカゴＲＣアーカイブは下記の通りです。

http://www.rotaryonearchives.org/index.php?mainreferral=true

【ロータリー国連デーに多数の参加者】 No361

11 月 8 日、アメリカ・ニューヨークの国連で開かれた「ロータリー国連デー」に、ロ

ータリアンやローターアクター、インターアクターなど 44 か国以上 900 人を超える出

席者がありました。当日は、水、識字率向上、保健、飢餓に関するパネル討論が行わ

れたほか、ロータリー、国連、協力関係にある非政府組織の代表者らが講演し、各問

題への取り組み向けていかに協力できるかを語りました。なかでも、拍手かっさいを

最も浴びたのは、世界保健機関の組織協力コーディネーター、アナンド・バラチャン

ドラン氏。世界ポリオ撲滅計画の成果について、計画が始まった 1988 年には 125 か国

だったポリオ常在国が 4 か国を残すだけとなったことに言及し、「この活動はロータリ

ーなしでは実現しえなかった」と述べました。

そのほか、アフリカの貧しい地域社会で保健、飢餓、教育の切実なニーズに取り組む

プロジェクトや、小児医療に識字推進を組み入れようとするプロジェクト、発展途上

国の人々に野菜の種を送り、食糧を作る方法を教えるプロジェクトなどにも注目が集

まりました。

【ムンバイの大悲劇に対し支援を申し出】 No362

ロータリーのリーダーとインドのロータリアンたちは 11 月 26 日に発生し、170 人以上

が死亡したテロに対し、哀悼の意を表すとともに、生存者の救援に当たっています。

12 月 3 日、数万人の市民の、死亡者を悼み暴力に抗議する平和行進に、300 人超える

ムンバイのロータリアンも参加し、テロの標的の一つとなったタージマハル・パレス・

アンド・タワーホテルを囲む通りに集まりました。ロータリアンは、団結と平和を示

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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すためにロータリーの旗とバナーをふりかざしました。

また、ロータリアンとその家族は長い列に並んで献血をしました。ムンバイのロータ

リークラブは、負傷者たちを支援し慰問しようと、病院と連絡をとっています。

ムンバイでの攻撃を、“大惨劇”と称し、李東建国際ロータリー会長は、復興には何

か月もかかることになるだろうが、ロータリーは被害者とその家族のために支援を行

うと話します。なお、1929 年に創立されて以来、タージマハル・ホテルのボール・ル

ームで例会を開いていたボンベイロータリークラブは、テロによる火災のため例会場

を失ってしまいました。

【2008 年財務状況に関するご報告（抜粋）】 No364

現在の経済状況は、引き続き、ロータリーにも課題をもたらしています。9 月 30 日以

来、国際ロータリー（ＲＩ）の一般資金はさらに 16.1％下がり、その結果、会計年度

現在までの投資損失は 24％（2,200 万ドル）となっています。ロータリー財団の投資

（ポリオ・プラス基金を除く）も市況とともに低下の一途をたどり、7 月から 11 月ま

でに 1 億 6,500 万ドルの損失をもたらす結果となりました。

以前にご報告しましたように、現在までの損失のほぼすべては、所有する証券の市場

価値が下落したことによるもの（すなわち未実現損益）であり、証券を売却するまで

実際の損失とはなりません。ロータリアンの皆さまが会費を期日どおりに支払い、財

団へ惜しみない寄付を寄せてくださっているおかげで、運営費に充てるために投資証

券を売却する必要は生じておりません。

ＲＩの予備金が現在も理事会の目標レベルを上回っている一方、財団の予備金は大幅

に低下し、管理委員会が定めたレベルを下回っています。従って、私たちは、経費を

削減するとともに、危機管理計画ならびに 2009－10 年度の緊縮予算の準備などの措置

をとっております。

経済的に困難な環境の中でもロータリーの財務健全性を保つため、可能な限りの対策

を取っていることをここにご報告いたします。エド・フタ（布田）事務総長 全文はＲ

Ｉのウェブサイト http://www.rotary.org/ja/Pages/ridefault.aspx でご覧くだ

さい。

【2009－10 年度国際ロータリーテーマ発表】 No365

2009 年国際協議会が、アメリカ・カリフォルニア州サンディエゴで始まり、

1 月 19 日午前 9 時からの開会本会議で、ジョン・ケニー国際ロータリー

（ＲＩ）会長エレクトから 2009－10 年度ＲＩテーマが発表されました。

THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS

ロータリーの未来はあなたの手の中に

テーマのロゴや写真など、国際協議会のリポートを、順次、「Rotary Japan」のホーム

ページ http://www.rotary.or.jp でお伝えしていきます。
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○一言メッセージ

「エッセイスト 玉村 豊男さん」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

何でも少し残しておくのがいいのです。『今日はここでやめて明日やろう』と考える

と、常にやることがあって『さあ、また頑張ろう』となります。続くことが一番大

事なのです。

（コメント）

『継続は力なり』とあります。人間何事でも程ほどが良いそうです。世の中 100％と

いうのは人間死ぬ事だけです。物事に余り根（コン）をつめ過ぎないのが長続きす

るようです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 0 名 0 名 100％

本日の欠席者 なし (例会場変更のため)

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

1/20 0 名 0 名 100% (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
家族例会に多くの方が出席いただきありがとうございました。

例会場の変更もたまにはどうでしょうか。

奥澤松利君

新年家族例会では多くの会員の方の御参加を頂きありがとうございま

した。又、ロータリー家族委員会の委員会の委員長をはじめ委員のみ

な様には御協力ありがとうございました。例会場変更でＳＡＡの委員

の方御協力ありがとうございました。

吉澤兵左君 新年会へ二人で出席させて頂きました。楽しい時間を過せました。

阿山正博君
先日の「家族新年会」にご協力いただき有難うございました。また妻

の誕生日に花束をいただき有難うございました。時よ止まれ！

飯田 力君 結婚祝をいただき有難うございます。

谷 和文君 妻の誕生日に、お花をいただきありがとうございました。

飯塚則章君 妻の誕生日に、花束を頂き大変ありがとうございました。

酒庭和一君 先日六本木で楽しんできました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2337 回 21.2.3 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は節分です。前の八坂神社も大変賑わっております。不景気を吹き飛ばすように

勢いよく豆を撒いています。私も地元であり、昨日・今日と手伝いへ行っております。

ジェレミーもこの後、豆を撒くそうです。

さて、2 月は「ロータリー世界理解月間」です。ロータリーは、私たちの出来る方法で、

奉仕活動を通じて、世界の人々を互いに助け合いながら好意と友情を深め、又よりよい

世界に向かって架け橋を築くこととなるのです。

ロータリアンとして、世界の平和は可能であると信じています。

誕生祝 寺内聖会員、小林祥郎会員、酒庭和一会員、長島徹会員、田沢秀文会員

結婚祝 丹波紀征会員

1. 2 月 1 日、地区会長・幹事会が宇都宮・護国会館にて開催されました。

2. 2 月 7 日、ホテルサンルート佐野にて IM が開催されます。

3. 2 月 14 日、田沼 RC45 周年記念式典開催

4. 2 月 21 日、田沼 RC45 周年記念講演開催

5. 2 月 21 日、岩舟 RC30 周年記念式典開催

6. 4 月 26 日、栃木県教育会館にて地区大会が開催されます。

・理事役員会の件

1. 2 月プログラム承認の件

2. 2 月 7 日、IM に 15 名参加予定

（内 3 名…中川会員、小曽戸会員、丹波会員は新入会員研修セミナー参加）

3. 2 月 10 日、IM 開催のため、振替休会となります。

副 幹 事 報 告

会 長 報 告

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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4. 交換留学生ジェレミーを田沼 RC への引渡しの件

2 月 1 日より浦野会員へ引き渡しとなります。

2 月 23 日は、1905 年に創始者ポール・ハリスが 3 人の友人と最初に

会合を開いた日で、この日はロータリーの創立記念日です。よって、

2 月はロータリーの「世界理解月間」として指定されています。この

月間中は、世界中のロータリアンが国際奉仕プロジェクトについて考

える時であると言われております。

私たちがＲＣの奉仕活動を通して世界を理解する機会は、主に国際奉

仕プログラムとロータリー財団プログラムです。

国際奉仕は、一年間並びに夏季の青少年交換学生を支援することや、国際大会に参加

すること。ロータリー財団は、世界社会奉仕（WCS）プロジェクトを実施すること、研

究グループ交換（GSE）チームを支援すること、ポリオ・プラスに貢献することや、ロ

ータリー財団の寄付に協力すること等も、意義ある国際奉仕プロジェクトだと考えま

す。

他にも、米山奨学会の奨学生の支援や寄付に協力することや、国際規模の活動への発

展を目指すインターアクトクラブを支援することなど、とても多くの重要な機会が提

供されております。

最近の葛生 RC の国際奉仕プロジェクトについては、一年交換学生の受入れ支援が特筆

されると思います。2007 年（横塚年度）に【タッセリー・エルザ】さんをフランスか

ら、2009 年（中田年度）は【ジェレミー・リン・フォースマン】さんをアメリカから

受け入れました。

地区の青少年交換学生の募集要項に「16 歳から 18 歳未満の高校生を一年間海外のロー

タリーと交換することにより、その国の言葉を修得すると共に、風俗・習慣・文化を

直接体験し、その中で相互に国際理解と親善を推進することを目的とする」とありま

すが、まさに、その目的を達成できたのではないでしょうか。

このような国際奉仕プロジェクトを通じて、RC に新たな魅力

感じ、クラブ活動の活性と退会防止に役立ち、ロータリー財団

や米山記念奨学会への寄付の意義も理解して頂けるのではな

いかと思います。

今月に早速には、ジェレミーさんのホストファミリーを引き受

けて頂いた駒形会員とご家族の体験と感動が、卓話にて伺える

そうです。大いに期待しております。また、駒形会員には今後

も国際理解と友好・親善にご尽力頂けますようお願いします。

【葛生 RC 会長エレクト】 新田副会長

2009－10 年度の葛生 RC 会長という大変重要な役を務めさせて頂くこととなりました。

葛生 RC の歴史は古く、次年度には創立 49 年を迎えます。微力ではありますが、伝統

ある葛生 RC の活性と発展に努め、次の 50 周年に繋げることが私の年度の役務であり

ます。

第 7 回クラブフォーラム 「ロータリー世界理解月間に因んで」新田副会長

委 員 会 報 告
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今、我々の会社を取り巻く経営環境も日増しにその苛酷さを増しております。そのよ

うな時期に、未熟な私がどこまでお役に立てるか大変不安ですが、時には諸先輩方の

お知恵をお借りしながら、また皆様にご意見を伺いながら、会長としての役務を果た

していきたいと考えておりますので、ご支援とご協力の程宜しくお願い致します。

2009 年 1 月からは「会長エレクト」という立場で、森年度の地区研修会等の行事が始

まりました。小林次年度ガバナー補佐がいつも一緒ですので、大変心強く感謝してい

ます。

去る、12 月 7 日(日)には「クラブ活性研修会」が宇都宮グランドホテルで行なわれ、

第 9 グループの小林ガバナー補佐と 5 クラブの会長エレクトが初顔合せをしました。

2009－10 年度の年間行事が発表となりましたのでご紹介します。

1. 3 月 14 日(土)～15 日(日)会長エレクトセミナー(PETS)宇都宮ホテルイタヤ

2. 5 月 10 日(日)地区協議会 宇都宮短期大学

3. 10 月 25 日(日)地区大会 宇都宮グランドホテル

因みに、葛生 RC のガバナー公式訪問は、

9 月 1 日(火)に決定しました。

【ゲイツ財団がポリオ撲滅に新たな補助金】 No.366

世界的なポリオ撲滅活動に充てるため、ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団から国

際ロータリー（ＲＩ）に対し新たに 2 億 5,500 万ドルの補助金が寄せられました。

野生ポリオウイルスが現存する 4 か国（アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パ

キスタン）のガバナーエレクトとの会合を終えたビル・ゲイツ氏は、サンディエゴ国

際協議会の本会議で、新たな補助金の提供を発表。「ポリオウイルスの完全な根絶は難

しく、今後も難を極めることでしょう。撲滅という目標に私自身が深くかかわるよう

になったのは、撲滅を目指して努力を傾けるロータリーのひたむきな姿に深い感動を

覚えたことが大きな理由です」と述べました。

今回受領した補助金は、ロータリー創設以来 104 年の歴史において最も高額なもので

す。2007 年 11 月にも、ロータリーが同額を集めることを条件にゲイツ財団から 1 億ド

ルの補助金を受領していますが、今回、募金の上乗せを条件に新たな補助金を受けた

ことで、ＲＩはさらに 1 億ドルの募金を目標に掲げ、「ロータリーの 2 億ドルのチャレ

ンジ」と銘打って、2012 年 6 月 30 日までに上乗せ資金を調達していくことになります。

ロータリーは既に約 7,300 万ドル（うち現金寄付 6,200 万ドル、誓約 1,100 万ドル）

を集めています。各クラブには今後 3 年間、一般の人々を対象に募金活動を実施する

よう奨励しています。

『ロータリージャパン』ホームページ情報

1 月 18～25 日にアメリカ・カリフォルニア州サンディエゴで開催された国際協議会の

リポートを掲載しています。新年度の国際ロータリーテーマのロゴ、各本会議の写真

やスピーチの要約のほか、各地区ガバナーエレクト夫妻の様子も写真で紹介。今後も

随時、情報を追加していきます。詳細は『ロータリージャパン』の日本語ホームペー

ジ

http://www.rotary.or.jp/contents.html からご覧ください。

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 1 名 82.1％

本日の欠席者 立川 坪内 中川 馬場 藤井 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

1/27 0 名 0 名 100% (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

野部栄一君 Ｒ入会満 30 年を記念して。

寺内 聖君 誕生祝有難うございました。70 才になりました。(2 月 3 日生)

小林祥郎君 誕生祝をいただきまして有難うございました。

田澤秀文君 誕生祝をいただいて。いよいよお迎えも近い方の年になりました。

長島 徹君 誕生祝と妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。

丹波紀征君
結婚祝をいただきありがとうございました。2 月 14 日のバレンタイン

デーが記念日ですので絶対忘れません。大変です！

酒庭和一君 今月 2 月 11 日で 60 才です。ありがとうござました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2338 回 21.2.17 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2 月 7 日は、ＩＭへ大勢の会員の方が参加頂き有難うございました。

いよいよ来年は葛生クラブがホストになり、小林ガバナー補佐のもと

ＩＭを開催することになります。頑張って下さい。

さて本日は、私が今迄会った数少ない芸能人・有名人についてお話します。

もう古い話ですが、昭和 28 年、私が中学生の頃、あの春日八郎さん

が私の旅館へ泊まりました。当時、今の本町公園に映画館がありまし

て、そこで公演を行ないました。その時の印象は、鼻歌を歌いながら

入ってきて、いきなり親子丼の注文がありましたが、おばあちゃんは、

肉が足りなかったのでしょう、「玉子丼なら出来るよ」と言いました。

それから、春日さんは部屋で麻雀を始めました。私が麻雀を初めて見たのはその時でし

た。今でも「追っかけ」は多いですが、当時もセメントの奥さんなどが、追っかけで押

し寄せて来たことを覚えています。家の母も、それ以来死ぬまで春日さんのファンにな

ってしまい、私が東京に居た頃、国際劇場や新宿コマ劇場、新橋演舞場などの公演のチ

ケットを買ってやったものです。又、当時は「三橋美智也」も演歌の双璧でしたので、

近所のおばさん達と張り合っておりました。公演当日、私と弟にチケットをくれたので

すが、違う映画館の「笛吹童子」という時代劇を観に行ってしまいました。30 年後、「葛

生工業協会」の催しで葛生へ来ましたので、私も演劇係をしていたので、当時の事を聞

いてみましたら、「あ、そう」という呆気ない返事でした。

もう一人は、平成 4 年 11 月、ＮＨＫ 加賀美幸子さんが「ＮＨＫ

小さな旅」の取材で一週間我が旅館に泊まりました。非常に謙虚な

方で、落ち着いた立派な方でした。私たち家族と一緒に気軽に写真

に入ったり、「扇屋さま、過ぎてむなしく足りなくてもどかしい…こ

とば、いつも」と書いた色紙を頂き、今でも旅館に大事に飾ってお

ります。

最後に、先日「田沼ＲＣ45 周年事業」に出席してきましたが、4 年前の関口年度、私

が幹事のとき「佐野ＲＣ45 周年事業」に出席いたしました。その祝賀会の公演で「ロス・

会 長 挨 拶
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プリモス」のメンバーの演奏がありました。私は、昭和 40 年頃、新

橋・田村町の会社へ 4～5 年勤務しておりました。その会社の前に「ミ

ス東京」というキャバレーがあり、その地下には「フロリダ」とい

う有名なダンスホールがあり、一回だけ、お客さんに連れられ、行

ったことがありました。その店の専属として「ロス・プリモス」が

おりました。まだ「ラブユー東京」がブレイクする直前でしたが、

当時、大変いい曲だな！と思いました。 その人に、当時の話をしましたら、大変喜ん

で頂きました。もっとも、その後ＣＤを買わされましたけれど…。

皆出席 奥澤松利会員（2 年）

1. 「秋の自然に親しむ会」の御礼の手紙、メッセージが届いております。

2. 各クラブのプログラム、週報が届いております。

3. 青藍泰斗高等学校吹奏楽部「第 4 回定期演奏会」の案内が届いております。

【国際奉仕委員会】 中田英昭委員長

本年度、ＲＩ国際大会の参加者募集をしていますので、宜しくお願いします。

【新世代委員会】 長島徹委員長

・2 月 18 日（水）16：30～青藍泰斗高校にて

インターアクト例会が開催されます。

・4 月 25 日（土）足尾植樹祭が開催されますので、

多くのご参加お願いします。

【家族親睦委員会】 齋藤孝之委員

6 月 10 日（水）、家族観劇会が開催されます。

『宝塚歌劇団・宙組公演』

2 月の理解月間にあたり、身近で重要な「例会」をテーマに、再

びお話ししたいと思います。内容は 3 点を中心に取上げたいと

思います。

まず第 1 に、例会のプログラムにおいて、ここ数年、会長を始

めスピーチが多くなり、かなり充実してきたのではないのかと

感じています。特に、毎週例会におけるスピーチをして頂いた

歴代会長のご苦労に敬意を表します。当クラブの良き伝統が定

着してきたものであること、他クラブに誇れるものです。しか

しながら、月 1 回、もしくは 2 ヶ月に一回位のペースでもいいですから、外部からの

スピーカーも全会員の推薦を得て、聴きたいものです。

卓 話

幹 事 報 告

「例会雑感」 奥山國之会員

会 員 表 彰

委 員 会 報 告
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第２として、例会場について、移転を含めた議論をクラブフォーラム

で実施すべき時期にきているのではないかと、この 1～2 年私個人と

しては思うようになりました。会員全員にて検討してみては如何なも

のでしょう。

第 3 として、40 年前ごろ、桐生ＲＣの故前原勝樹（まえはら かつ

たか）パストガバナーの「ロータリー入門書」の一部を紹介したいと

思います。前原氏はロータリー賢人として、長い間ＲＩでも評価され

ていました。「例会の意義」について次の様に述べています。

「ロータリーの例会の一時間、それは皆さんの息抜きの一時間です。業務のために緊

張した心も体もリラックスになります。競争者のいない（一人一業種のため）世界、

警戒心を必要としない時間、ここで初めて我に返り、反省が行なわれ、次第に本然の

自分に帰ります。即ち人間性を取り戻されて、他人のことや社会の問題等を考えるゆ

とりが出来ます。心の隅にあった善意の芽は育ち、考えていた奉仕を実行に移す決意

も生まれます。このような心境になることを、ポール・ハリスは「童心に帰る」とい

われ、彼の先輩は「神様になる」といったのです。これが親睦から奉仕が生まれる過

程であり、ロータリーの本質の存するところであります。」

ロータリーは善意が無ければ、他の団体と何等変わりはないのです。善意があるから

素晴らしい団体なのです。例会は奉仕の源です。例会が今後も盛り上げられるよう期

待しております。

【銃乱射事件の犠牲者のための追悼基金を設置】 No.367

アメリカ・オレゴン州、クラカマスロータリークラブ（ＲＣ）と、国際ロータリー第

5100 地区は、1 月 24 日にオレゴン州ポートランドの未成年ナイトクラブの前で起きた

銃乱射事件の犠牲者を追悼するための基金を設置しました。この事件では、2 人のロー

タリー青少年交換学生の命が奪われ、5 人が負傷しました。

犠牲となったオレゴン州のアシュリー・ローレン・ウィルクスさん（16 歳）と、ペル

ー出身のマルタ・パズ・デ・ノボアさん（17 歳）は、事件当夜、9 人の交換学生とと

もにこのナイトクラブで誕生日を祝っていました。負傷したほかの 5 人は、全員、退

院しています。

ポートランド警察の捜査官は、今回の事件を「無差別な乱射」であると述べ、犠牲と

なった留学生たちは犯人の男とは面識がなく、また、犯人を挑発するような行為もな

かったと説明しています。犯人は犯行後に自分の頭を銃で撃ち自殺しました。

第 5100 地区の青少年保護役員、スコット・ビーバー氏によると、交換学生の安全と健

康を常に第一に優先しているが、同時に、アメリカの高校生としての生の体験を味わ

ってもらえるようにしている、ということです。

第 5100 地区では、マルタ（ティカ）パズ・デ・ノボア追悼奨学

金基金、一方、クラカマスＲＣでは、ウィルクスさんが通ってい

たクラカマス高校に追悼奨学金基金を設置しました。この基金に

ついての寄付、詳細は ＲＩのウェブサイト

http://www.rotary.org/ja/Pages/ridefault.aspx でご覧くだ

さい。

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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○一言メッセージ

「東京大学大学院医学部教授 武藤芳照先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

筋力はいくつになっても高めることができます。歩くときの基本は、目を前方に向け、

後ろ足の爪先（つまさき）で地面をしっかり蹴り、腕を大きく振る。これを 20 分間続

けましょう。

（コメント）

20 分間は何でもないことですが、これが毎日となると…？続けて下さい！

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 1 名 82.1％

本日の欠席者 阿山 飯田 丹波 坪内 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/3 7 名 1 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

奥澤松利君

2 月 7 日(土)第 9 グループのＩＭには多くのクラブメンバーの参加を

戴きありがとうございました。

又、皆出席をいただきましてありがとうございます。

横塚信也君 妻の？才の誕生祝 きれいな花束をありがとうございます。

小林祥郎君 妻の誕生祝いに花束をいただきまして有難うございました。

駒形忠晴君
妻の誕生祝を頂いて･･･ありがとうございます。

ジェレミーがいろいろお世話になりました。

酒庭和一君 妻の誕生祝いに花束を頂いてありがとうございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2339 回 21.2.24 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

この 3 週間の土曜日毎に、IM、田沼 RC45 周年、岩舟 RC30 周年記念式典と立て続けに

出席しましたので、第 9 グループ各クラブの会長、幹事さんと毎週会っておりました。

いずれの会にいたしましても、各クラブの会員全員でそれぞれの会を盛り上げていた印

象があります。田沼 RC の記念式典と記念行事は 2 週にわたり充実した内容でした。岩舟

RC の会長は「我がクラブは身の丈に応じた催事とします。」と盛んに謙遜しておりました

が、どうしてどうして岩舟管内の小中学校の校長先生を全員招待するとか、祝宴では若

く短いパンツを穿いたチアガールのダンス等、我々を十分楽しませてくれました。岩舟

RC 会長は、さすが「明日があるさ ロータリー」の提唱者であると感心いたしました。

さて、内閣支持率何％だとか、経済成長率何％だとか、交通事故死何名だとか、統計

や数字を重視して物事を判断する傾向が強いですが、数字や統計というものは幾らでも

操作できるとのことです。実際では、政府や役所など関係当局とすりあわせの上かなり

控えめな数字を出しているそうです。例えば、交通事故は事故発生から 24 時間以内の死

亡者数だそうです。これを発生から一ヶ月、或いは一年後まで含めるともっと大きく変

わるのではないでしょうか？

統計は、様々な形で数字の扱い方が決められているので、数字のデータと自分の実感

が異なっている時は、自分の実感の方を信じるべきではないでしょうか。例えば、タク

シーの運転手が「運賃は上がったが売上は伸びない」とか、サラリーマンが「給料が上

がらない」とか、主婦が「物が高くなった」などと口を揃えていたら、そ

れだけ我が身に実感があるならば、実際に景気が悪くなっているというこ

とです。

内閣支持率が 10％台でも麻生さんに実感がないのであれば、まだ続ける

のではないでしょうか。統計とか数字など、世の中の尺度をあまり信用し

ないで、自分の感覚的な選択なり判断をしなければならない時代であると

思いますが、如何でしょうか？

1. 米山クラブより小学生 16 名の受入カウンセラー検討依頼がありました。

2. 4 月 25 日（土）～26 日（日）、地区大会が開催されます。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告
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【新世代委員会】 長島 徹委員長

1. インターアクト年次活動報告書の件

2. 1 月に 3 年生が交代し、先週より新メンバーにてスタートしました。

近日中に会長、幹事の紹介予定。

【ロータリー家族委員会】 阿山正博委員長

・6 月 10 日 家族観劇会（宝塚歌劇）が開催されます。

観劇後、食事会を予定しています。

先週、奥山会員が「世界理解月間」ということで卓話をされましたが、

今回は、我が家でお預かりした海外留学生ジェレミーについての約 6 ヶ

月間についてお話します。

今でもよく覚えていますが、ジェレミーは 8 月 20 日、夜 10 時頃、奥

澤幹事に連れられて我が家へ参りました。可愛いアメリカ人だったの

で、正直びっくりしたことを覚えています。RC で我が家に外国人を預か

るのは 3 度目ですが、最初は GSE として来日したマリッサという 22 歳

の薬学部学生で、身長が 180cm 位ある大柄な女性でした。立って話をすると、気のせ

いか見下ろされているようで非常に圧迫感があり、重苦しいものがありました。2 度目

は、昨年やはり GSE として来日したプーというサンフランシスコ在住の S＆P（証券格

付会社）の OL でした。そして今回も資料によると 180cm 位の女子高校生ということで、

また大柄なアメリカ人が来るのか？と内心思いながら、最初に預かったマリッサのこ

とが頭に浮かびました。彼女は背も高いが体型もがっしりしており、体重は 80kg あっ

たでしょうか、沢山食べるとてもパワフルな女性でした。寿司が大好きだということ

で「鮨廣」でも連れて行き日本の寿司を教えてあげようと思いましたが、回転寿司が

いいよ！と周囲に言われ、足利の回転寿司に連れて行きました。驚いたことに 15 皿を

ぺろっと食べてしまいました。今回はどの様な子供がくるのだろう、数ヶ月も預かれ

るのだろうかと、期待と不安が入り混じっておりました。

来日当日、彼女を待っている間、一本の電話が鳴り、電話を何気なく見ると「表示圏

外」というメッセージがあり、恐る恐る出たところ、いきなり「Ｔhis is John Forseman

speaking.Is this Komagata speaking？」といきなり英語が聞こえてきましたが、そ

れはジェレミーの父親からでした。「娘は着きましたか？おりますか？」そんな内容だ

ったと思いますが、電話で英会話するのは初めてでしたが取り敢えず話をし、「ジェレ

ミーが着いたら電話をかけます」という事で了承してもらいました。最初から大変な

事になりそうな、そんな予感を感じました。奥澤幹事からの電話でおおよその到着時

間は分かっていましたが、夜遅いとの事で妻と子供たちは先に寝室に行ってしまい、

自分ひとりで英語が通じなかったらどうしようか？もしもの時は妻を起こして通訳を

頼むか！等色々なことが頭の中を駆け巡っていました。

10 時 10 分頃、我が家へ到着しました。玄関を開け迎えると身長は 170cm 位、アメリカ

人形？の様な可愛い女の子でした。180cm もない！話が全然違う！…一体どうなってい

卓 話 「ジェレミー（交換留学生）をお預かりして」 駒形忠晴会員

委 員 会 報 告
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るのか？何か狐に抓まれたような感じでした。奥澤幹事に「ジェレミーをお送りしま

したので後はお願いします。」と言われ、一瞬「えっ」と思いながら、父親から電話が

あったことを伝えなければ！電話を掛けさせなければ！最初に何をさせたらよいの

か？…頭の中はずっとパニック状態でしたが、取り敢えず 2 階に用意した部屋に案内

し、トイレやバスルームの説明、それと部屋の冷蔵庫の中にミネラルウォーターを用

意、お腹が空いた時のために茶菓子も用意しておき、電話の件はジェレミー自ら掛け

たいとのことで、父親へ無事着いた旨の電話をさせました。我が家の家族構成につい

て説明しましたが、事前にジェレミーの家族にメールを打っておいたので彼女も分か

っていました。夏休みでもあり、今晩はゆっくり休んでもらい、明日 9 時頃までに起

きればいいと話しました。何か分からないことはないか？質問はないか？…何もな

い！…やっと、留学生の迎え入れ最初の日が終わりました。

翌朝 21 日、妻や子供達に家族我々がイメージした外国人ではなく非常に可愛い外国人

であることを話しました。家族は「へー」という感じで本当にそうなのかな？と半分

疑って見ていた事を覚えています。自分は一旦会社へ行き 9 時頃家へ戻ってくると、

既に家族とジェレミーとで話をしていました。日本に来たいきさつ、家族構成など色々

と質問をし、ジェレミーもこちらの事を真剣に聞いていました。昨日色々苦労して話

をしたのが嘘のようで、比較的うまくコミュニケーションが取れました。

29 日には、青藍泰斗高等学校へ編入学の準備のため（制服、教科書等）伺い、カウン

セラーの吉澤浅一さん、葛生 RC、田沼 RC の各会長・幹事さん、担任など先生の皆さん

との顔合わせも行ないました。又、9 月 1 日には、始業式にホストファミリーの父親と

してジェレミーと一緒に壇上に上がり紹介も受けました。

その後、ジェレミーとのコミュニケーションを図るために何かないか…？色々考えま

した。たまたま佐野高校の学校祭「旭城祭」が 8 月末にあったので、皆で行きコミュ

ニケーションをより深めることが出来ました。又、子供たちはジェレミーと任天堂

「Wee」のゲームで遊びながら、すぐに互いに名前を呼び合う様にもなり、上手くコミ

ュニケーションを図っていました。心配したホームシックにもならず学校へも通い始

めました。妻が日常の細かいことは対応し、学校からは毎日連絡がありホストファミ

リーと学校との連絡を取り合い続けました。ジェレミーはこの葛生の街を非常に気に

入っており、彼女の住んでいるミネソタには山は無く森と池（湖）が多い所だそうで

「山がある所が大好き！」と、よく話していました。自転車での散歩も大好きで、週

末はよく出掛けていました。

10 月に入り、妻との話し合いの結果、ジェレミーを取り敢えず最後まで預かることに

決めました。一番大きな要因は子供たちでした。まるで本当の兄弟・姉妹のように遊

び、今別れたら子供たちががっかりするだろうな！これだけでした。ジェレミーも慣

れ始めていましたし、妻もやってみる！ということで決めたのです。

来日した当初の頃は、週末に朝ご飯を食べると学校の宿題や日本語の勉強を行い、気

分転換で自転車散歩という生活パターンでした。何事も順調に進んでいると思ってい

た矢先、10 月下旬頃、突然ホームシックになり、学校の授業も受けずパソコン室に閉

じこもるようになってしまいました。どうしたら良いのか困りました。学校は取りあ

えず休ませ、妻がショッピングに連れ出したり、たまたま小学校の授業参観があり、

妻が一緒にジェレミーを同席させ気分転換を図りました。その後、何とか普通の状態

に戻り、家族皆でほっとしました。

その内、何処か行きたい所があるか？聞いてみた所、「日光」へ行きたい！とのことな

ので行くこととしました。紅葉が大変綺麗な時期でとても喜んでくれました。那須の
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「ホテル・エピナール」へも連れて行きました。丁度雪が降ってきて、ホテルのホー

ルから外へ出て、雪を眺めていました。ミネソタは樺太くらいの緯度で大雪が降る所

もあり、懐かしかったのかもしれません。

又、「安養院」の関係で、本山長谷寺参拝のため京都・奈良へも行きました。外国人に

とっても関西は特別な場所らしく、全てが驚きと感動だったような気がします。紅葉

も大変綺麗で、一緒に同行した RC メンバーの皆様には非常にお世話になりました。大

晦日、壱番館のイベント、八坂神社参拝、お寺の護摩炊き等すべてがジェレミーにと

って初めてのことで、日本での新年の行事についてもとても感激していました。2 月 3

日の節分豆まきにおいて関塚さんの協力により神社境内での豆まきも経験し、感動し

たひとつだったのではないでしょうか。

RC メンバーのお宅にも訪問しました。野部さんの所では味噌まんじゅうの製造を見学

したり、中川さんの好意もありセメント工場の見学も出来ました。

あっという間に半年が経ち、丁度 1 月 30 日がジェレミーの誕生日であり、またお別れ

会でもありました。2 月 1 日、家族全員でジェレミーを「見晴らし」まで送り、ホスト

ファミリーの浦野さんに「宜しくお願いします。」と話をした時、ようやく肩の荷が下

りたのと、娘を嫁に出すようなそんな気分にもなりました。家族全員が同じ気持ちだ

ったと思います。

長いようで、あっという間に過ぎてしまった半年だったと思います。色々な事をして

あげよう！と思っていましたが、なかなか出来ませんでした。ロータリーの皆さんに

は本当に色々お世話になり、大変有難うございました。

【ポリオ撲滅のドキュメンタリーがアカデミー賞候補に】 No.368

国際ロータリーとビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団がポリオ撲滅に向けてさらに

数億ドルの資金を追加すると発表した同じ週の 1 月 22 日、短編ドキュメンタリー映画

「The Final Inch」（時間 38 分）が、アメリカ・アカデミー賞のドキュメンタリー短

編部門にノミネートされました。

内容は、身体障害を招く病、ポリオを世界からなくそうという活動に密着したもので、

グーグルの慈善事業部門からの依頼により制作されました。ポリオ撲滅の最終段階に

さしかかって保健団体や諸国政府が次々に直面する問題を、克明に追っています。監

督・制作を担当したイレーヌ・テイラー・ブロドスキー氏は、2007 年、インドとパキ

スタンのスラム街で子どもたちに予防接種を行う人々の姿を撮影。4 月 22 日にインド

で行われた全国予防接種日の映像では、ボランティアとして働くロータリアンの姿も

映し出されています。

【本年度 2008 年 12 月 31 日までの結果について（抜粋）】 No.368

2008 年 8 月以来はじめて、2008 年 12 月に国際ロータリー（ＲＩ）とロータリー財団

の両方において好ましい投資結果が見られました。本会計年度 12 月までに、ＲＩには

1,900 万ドルの投資損失、財団には 1 億 5,900 万ドルの損失が出ていますが、このほと

んどは含み損（未実現損失）であり、ひとたび市場が回復すれば状況は好転すると思

われます。クラブ会費からの収入は予算を若干上回っており、財団へのロータリアン

からの寄付も昨年度と比べ 300 万ドル増えています。ＲＩと財団の運営費はほとんど

の分野で予算を下回る好ましい状況を維持しており、この状況は本会計年度末まで持

続すると見込まれています。また、世界ポリオ撲滅活動において喜ばしい展開があり

ました。ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団から、2007 年の 1 億ドルの補助金に加

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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え、ロータリー財団に対して 2 億 5,500 万ドルの補助金が新たに寄せられました。こ

の補助金は 2012 年 6 月 30 日までにロータリーも独自に合計 2 億ドルを拠出し、上乗

せしてポリオ撲滅に充てることが条件とされています。現在までに、ロータリアンは

現金と寄付誓約の形で約 7,300 万ドルを集めています。このような不況下にあっても 2

億ドルの目標の 3 分の 1 以上を達成していることは、ポリオ撲滅に対するロータリア

ンの固い決意を物語っているものと言えます。

エド・フタ（布田） 事務総長

○一言メッセージ

「産婦人科医 昇 幹夫（のぼりみきお）先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

人の神経細胞は二十歳を過ぎれば一日に二十万個死ぬ。でも心配ありません。百四十

億の脳細胞が全部死ぬには、百四十年から百五十年かかるのですから。

（コメント）

例えば、100 年生きたとしても脳細胞は残り 40～50 年有るということです。

気楽に生きましょう！

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 5 名 0 名 87.1％

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 谷 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/17 7 名 1 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL８５－４４５１

中田秀昭君 三週続けて ＩＭ、田沼 RC 岩船 RC 記念式典など無事出席できました。

坪内 馨君 欠席が多くてすみません！

中川藤外志君

お陰様でバイオマス発電設備の竣工式を無事終える事ができました。

地元企業の皆様の応援ありがとうございました。減価償却費大幅アッ

プこれから大変！

酒庭和一君
ニコニコボックスの投入、今回は不調です。

次回よろしくお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2340 回 21.3.3 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

まだまだ寒い日が続いておりますが、3 月に入りました。

3 月は「識字率向上月間」です。世界には読み書きの

出来ない「非識字人口」は 8 億 8 千万人と言われております。さらに、日常生活に必

要とされることを処理できるだけの読み書き能力の無い、所謂「機能的非識字者」は

もっと多いです。開発途上国ばかりでなく、先進国でも深刻な問題となっております。

非識字者にとっての損失は私達にとっても損失なのです。一つは、社会的に有意義な

貢献する機会を得られないことです。例えば、簡単な指示書を理解できない労働者は、

工業の進展を阻むことにもなります。標識や注意書など理解できなければ交通事故な

ど起こりやすくなります。インドでは、トラックの運転手が交通標識を読めないこと

から、4 万件以上も交通事故が発生しているそうです。この問題は、就職が困難になる

ことや、その能力を人に知られないためのストレスが起こったりします。その為、地

域社会に悪影響を及ぼすこととなり、アルコール過飲、薬物濫用、犯罪等が起こりま

す。国連において、「非識字問題」は、「経済」「政治」「社会」の発展を阻む最も重大

な障害と位置づけました。そこで、RI 理事会は、1986 年に識字率向上を推進する必要

性を重視し、これを「ロータリー10 ヵ年強調プログラム」と決定。その後は 2000 年ま

での延長を決定しました。日本国内でも、在日外国人労働者に対する識字率向上のプ

ロジェクトが行なわれております。

昨今の日本では、子供も大人も「活字離れ」「図書離れ」が進んでおります。これらの

現象は、色々と悪い影響を考えるとき、識字問題は真剣に考えるべき問題であろうと

思われます。識字率向上運動の一環として、図書の寄贈を行なっているロータリーク

ラブも多いと聞いております。我々もそんな奉仕を考える必要があると思いますが、

如何でしょうか･･･？

誕生祝 飯田力会員、相子光太郎会員、八下田幸三会員

結婚祝 相子光太郎会員、中田秀昭会員、阿山正博会員

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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会員表彰 【米山記念

奨学会・米山功労者表】

永井成雄会員(第 5 回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ)、岩崎昇一郎会員(第 2 回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ)

駒形忠晴会員(第 2 回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ)、中田英昭会員(第 1 回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ)

クラブ表彰 葛生ロータリークラブ第 20 回功労クラブ表彰

1. 理事役員会(2/24)報告

・21 年 3 月プログラム承認の件

・高校生ライラセミナー参加の件

…3/24(火)高校生 4 名、RC1 名、ジェレミーの計 6 名参加予定

・田沼 RＣ合同例会（ゴルフ大会）開催の件

…4/16（木）ゴールド佐野 CC、夜間合同例会「見晴らし」田沼

2. RI の 3 月ロータリーヘッジは 1＄＝90 円です。

3. RI 会長より、識字率問題についての案内（メール）が届いています。

4. 「友インターネット」においてロータリアンに対する詐欺多発による注意喚起。

5. 2/26「第 9 グループ会長・幹事会」開催

「秋の自然に親しむ会」の今後の関わり方について

6. 2/7 IM における決算報告が届いています。

【家族親睦委員会】 阿山委員長長

・6 月 10 日（水）家族観劇会が開催されます…宝塚歌劇団・宙組公演。57 名参加予定

副委員長に横塚信也会員、委員に吉澤浅一会員と 3 名で担当さ

せて頂いております。初年度に掲げた活動方針と結果を報告さ

せて頂きます。

今回掲げた奉仕プロジェクト委員会が充分に活動できるよう、

本年 1 年間、交換学生としてアメリカから「ジェレミーさん」

を受け入れておりますが、出来る限り会員からの特別徴収せず

に運用できるよう、当委員会で頑張っております。その為にも、

年間目標 100 万円以上達成すべく毎例会時に会員に対し積極的に呼びかけております

ので、皆様ご理解の上、協力を宜しくお願い致します。

さて、話は変わりますが、本年 1 月に業界のパーティーにおいて実施された「建築家・

安藤忠雄氏」の卓話の一部の感想を報告させて頂きます。

まず最初に、心にインパクトを受けた言葉は「今と昔、企業経営者、労働者を比較し

て昔の人は我慢を我慢に思わないで、辛抱強く夢と希望を持って考え行動してきたが、

現在は２代目、3 代目が日本を駄目にしている」と言っていたことです。私も、社会に

出て礼儀、挨拶、ありがとう等を指導しているような気がすると感じました。

第 8 回クラブフォーラム ニコニコボックス委員会 酒庭和一委員長

委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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安藤さんは、独学で建築を学び、コロンビア大学やハーバード大学の客員教授を務め、

1997 年東京大学教授を経て、現在は名誉教授を務めている大変努力した立派な人であ

ります。色々な説明とスライドを見せて頂き、最も印象に残ったのは池の中央の階段

から御堂へと入っていく「真言宗本福寺・水御堂（みずみどう）」です。地上には池、

下には御堂があり、近代建築と日本の和との調和が素晴らしいと感じました。又、石

原慎太郎東京都知事と一緒にオリンピック誘致を行なっていることや、安藤さんが中

心となり行なっている（海の森）プロジェクトであります。森を作ろう、東京に新し

い風を生む森を作ろう、それは私たちの森ではない、50 年後のあなたの子供たちの為

の海の森です。大丈夫、焼け野原だって都市になった。ゴミの島だって森になります。

「緑の東京募金実行委員会」「海の森事業委員会」ということで募金活動をしている方

です。皆様も、もし募金に興味のある方は申込書もありますので私にお話ください。

【新種の詐欺メールにご注意を】 No.370

ロータリアンをターゲットにした数種の詐欺メールが出回っています。国際ロータリ

ー（ＲＩ）がＥメールを通じて寄付を懇請したり、Ｅメールで個人情報を送るようお

願いすることはありませんので、十分ご注意ください。以下の詐欺メールにご注意く

ださい。

・受信者の個人情報を提供すれば「U.S. UFAAIDS-Rotary District8080-Donations

Coordinator」の役職が与えられるという虚偽メール。差出人は「UFAAIDS」。

・5 米ドル寄付すればウェブサイトにインターアクトクラブの名前を掲載する、という

趣旨のＥメール。

・「Rotary International improvement Grant Program」の受領者として選ばれたこと

を伝えるＥメール。8 億件を超える情報が入った個人・企業専用データベースから選

ばれたと知らせる旨が記載され、「Cash Prize（賞金）」を受け取るための架空の番

号と連絡先が記されています。

・亡くなったロータリアンからの慈善事業への寄付金がＥメール受信者に委ねられた

とする詐欺メール。遺言執行者であると偽った送信者が、寄付金を受け継ぐために

受信者の個人情報を要求する内容です。

・賞金合計 70 万米ドルを獲得したと偽る架空のロータリークラブからの詐欺メール。

「賞金」獲得者である受信者が「賞金」を自国に移譲できないため、預金口座を共

同開設しなければならない旨が書かれています。

『ロータリージャパン』ホームページ情報

『ロータリーの友』3 月号の要旨を、27 日に掲載する予定です。3 月号では、識字率向

上月間、世界ローターアクト週間にちなんだ特集を組んでいます。『ロータリージャパ

ン』日本語ホームページ http://www.rotary.or.jp/contents.html から入り、ご覧く

ださい。

また、次年度（2009－10 年度）の表紙を飾るロータリアンの写真

を募集しています。募集要領は上記ホームページの「ロータリー

の友事務所からのお知らせ」をご覧ください。

『友』誌 2009 年 1 月号縦組み P28、2 月号縦組み P6 にも掲載して

います。

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 3 名 0 名 92.3％

本日の欠席者 丹波 馬場 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/24 5 名 0 名 87.2%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 結婚 40 年となりました。

奥澤松利君
みな様の御協力のお陰で無事に 3 分の 2 が終わりました。

残り 4 ヶ月 温かいご支援を宜しくお願い致します。

永井成雄君
平成 20 年度卒業式が無事終わりました。

ジェレミーも大きな拍手で三年生を送りだしていました。

相子光太郎君 結婚・誕生祝をいただいて。

岩崎昇一郎君 米山功労賞を頂きありがとうございます。

吉澤新太郎君 なんとなく！

中田英昭君
米山功労者を頂きありがとうございます。今日は耳の日ですが…

1931 年 3 月 3 日には「星条旗」がアメリカ国家となった日だそうです。

八下田幸三君
生まれつき才能のない私、皆様の知識・考え方から栄養になるものを

吸収して、何とか生きていきたいと思っております。

飯田 力君 誕生祝をいただきありがとうございました。

阿山正博君 結婚祝をいただきありがとうございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

福 島 副 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2341 回 21.3.10 例会場 於：あくとプラザ PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・名誉会員 佐野市長・岡部正英様

・青藍泰斗高校インターアクトクラブ顧問 家富先生

会長 河野敏幸君 幹事 蘇原美貴さん

今日は風もなく、穏やかな陽気です。岡部市長におかれましては、公務御多用の所 1

月家族新年会に続いてお出で頂き大変有難うございます。後ほど卓話をお願いしたい

と思いますので宜しくお願い申し上げます。昨年お出で頂いた時は、佐野市の総合計

画や行政経営方針そして「市長を囲む懇談会」のお話や「市民病院」「北関東自動車道」

の見通しなどについてお話があったかと記憶しております。本日も合併問題など、佐

野市の新たな展望等について、多岐に亘りお話が伺えるかと思いますので楽しみにし

ております。

1. 田沼 RC45 周年記念事業の報告書が届いております。

2. 第 2550 地区「地区大会」記念ゴルフ大会開催のご案内が届いております。

…4 月 25 日ロイヤルカントリークラブ

3. 田沼 RC 合同ゴルフ大会、合同例会打合せの件…3 月 12 日

4. 4 月 14 日第 2550 地区ペッツが開催され、新田次年度会長、小林次年度ガバナー補佐

が参加

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

幹 事 報 告
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【新世代委員会】 長島委員長

・青藍泰斗高校インターアクトクラブ新体制に伴う会長・幹事の紹介

【挨拶】 〈顧問〉家富先生

日頃よりインターアクトクラブに対しご協力頂き有難うございます。

3 月 2 日 3 年生メンバー10 名の進路も決まり、無事卒業しました。来年度（第 7 期）

の新体制が決定しましたのでご紹介します。第７代・会長の河野敏幸、第７代・幹

事の蘇原三貴です。両名を中心に来年 1 年間活動してまいりますので、今後ともご

支援宜しくお願いします。

【次年度ガバナー補佐】 小林祥郎会員

・夏期交換学生を 7 月 19 日～26 日、第 9 グループにて 6 名受入れ予定。

歴史と伝統に輝く名門の葛生 RC におかれましては、常日頃より佐野市の行政発展のた

めに御協力頂き有難うございます。アメリカ発の金融危機、経済危機のなか、大変な

毎日をお過ごしのこととお察しします。

佐野市議会も 2 月 20 日に開催となり、3 月 13 日迄行なわれております。来年度の予算

もほぼ確定しました。一般会計 414 億 3 千万円（良い予算）となります。最近では「い

つ定額給付金がもらえるのか？」という問い合わせが多くなりました。今後、4 万 5 千

世帯に申請書を配布し、およそ 4 月下旬頃には配布開始となる見込みであり、佐野市

では総額約 19 億円配布予定です。

懸案であった市民病院についても、昨年 10 月 1 日、佐野市のバックアップのもと「青

葉会」に運営管理をして頂くこととなり、現在では常備 7 名の先生、非常勤として 5

名の先生が配置となり、1 ヶ月約 1,500 名から 6,000 名の診察が出来るようになりまし

た。院長先生も情熱的な先生で「この病院をモデル的な病院としたい」と話されてお

りますので、期待したいと思います。

合併後、「対話・協調・融和」を基本方針として取組んできましたが、基礎固めが出来

たのではないかと思います。平成 20 年度から、行政経営政策方針を策定し取組んでお

ります。「安全な街づくり」として、地域防災計画を策定し市民生活安定のための防犯

や、路線バス運行に関する見直しを実施。「働きやすい街づくり」として、新たな雇用

喪失に対する新規事業所誘致。「子育て支援」として、各種児童手当等の見直しを実施。

「教育の街づくり」として、校舎・体育館の耐震化実現。「住みやすい街づくり」とし

て、自然環境との共生。「助け合いの街づくり」として、高齢者・介護者への支援。そ

の他、計画に基づいた様々な課題に対し市民のために取組んでおります。

平成 23 年には北関東自動車道開通に伴い、佐野市内にはスマートーインターを含め４

つのインターチェンジが完成となる予定です。佐野インターチェンジから新都市まで

の 6 車線化も来年には完成見込みです。佐野市は近代化と共に自然豊かな町であり、

それを充分に活かした地域づくり及び観光に力を注いでいく所存です。

「地域の特色を活かした街づくり」「住みやすい街づくり」を目指し、取り組んでまい

る所存でありますので、今後とも葛生ロータリークラブの皆様方の多大なるご支援を

宜しくお願い申し上げ、卓話といたします。

卓 話 佐野市長 岡部正英様

委 員 会 報 告
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○ 一言メッセージ

「川崎医療福祉大学 佐々木正美教授」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

親の愛情はかけがいのないものですが、それだけでは子供は育ちません。

おじいさんやおばあさん、そして近所のおじさん…、沢山の人々の色々な愛情が豊かな

心を育むのです。

（コメント） 一人の豊かな心を持った子供を育てるのは多くの大人ですね！

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 5 名 1 名 87.2％

本日の欠席者 飯田 関口(泰) 坪内 寺内 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/3 3 名 0 名 92.3%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

奥山國之君
インターアクトの皆様ようこそお出で下さいました。過日は立派なイ

ンターアクト地区大会記念誌を頂きありがとうございました。

中田秀昭君 岡部市長をお迎えして。

永井成雄君
青藍泰斗高校インターアクトの新しい役員が決定、挨拶に参上しまし

た。平成 21 年度もよろしくお願い致します。

奥澤松利君
岡部市長様、本日はお忙しい中葛生 RC 例会での卓話ありがとうござい

ました。

横塚信也君 岡部市長さん、インターアクトクラブの皆様を歓迎して。

中田英昭君
今日、次女のみのりが無事葛生中学校を卒業いたしました。

ありがとうございます！

谷 和文君 岡部市長をお迎えして。卓話ありがとうございました。

駒形忠晴君 ちょっと良いことがありました。

吉澤浅一君
岡部市長(名誉会員)をお迎えして。

インターアクトの新役員さん頑張って下さい。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 浅 一 委 員

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2341 回 21.3.17 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・青藍泰斗高校 ジェレミー・リン・フォースマンさん

・青藍泰斗高校インターアクトクラブ顧問 土方先生

会長 河野敏幸君 幹事 蘇原美貴さん

今年は、桜の開花も早くなりそうです。今日は

御彼岸の入りですので、戦死した私の父の話を

したいと思います。父は、九州は福岡県八女市

の出身です。大正 2 年に生まれ、こちらへ婿に

来ました。戦前、母も東京小石川で下宿屋を営

んでおりました。父は、白木屋デパートへ勤め

ておりました。昭和 15 年に私が生まれ、昭和 17 年に弟が生まれると同時に召集され

ました。海軍軍曹としてボルネオのタカラン島へ配属されたようです。

1945 年 3 月、「阿波丸」という貨客船で日本へ帰路途中、４月１日台湾海峡でアメリカ

潜水艦「クィーンフィッシュ号」に撃沈されました。同船は、日本が東南アジア地域

で日本に囚われたアメリカを始めとする連合国の捕虜及び非戦闘員への救援物資を届

けた帰りで、航海の安全を国際赤十字で補償されていたとのことです。この撃沈で約

二千人以上の人々が一瞬の内に命を落としたが、あの「タイタニック号」より犠牲者

が多かったとのことです。生存者は一級調理師の下田勘太郎

さん一人だったようです。約 30 年後、中国の沈没船引き揚

げ業者がこれを福建沖で発見、日中国交回

復後、引き揚げました。当時の厚生大臣橋

本龍太郎さんが遺骨の回収など尽力されま

した。その後、芝の増上寺に慰霊碑を建立

して頂きました。徳川時代の久留米藩主家系の有馬頼寧伯爵の三男で

ある有馬頼義さんは「生存者の沈黙」という著書の中で、阿波丸事件

を取り上げております。我々「阿波丸遺族会」の中には、まだまだ解

明する問題であると主張している方もおります。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶
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ベネファクター表彰 中田秀昭会員

ライラセミナー修了証書授与 河野会長他 4 名  

【ライラセミナー報告】 インターアクトクラブ・河野会長

3 月 14 日から 15 日、5 名にてライラセミナーに参加しました。たくさんの人達と交

流が図れました。午前中は緊張していましたが、夜には「しもつかれ」について発表

しました。自分からも積極的に声を掛けるよう努力し、午後には大分仲良くなり、友

達も出来ました。今回のセミナーに参加し、自分自身が変われたような、自分に自信

が持てたような、成長出来たような気がします。今後も社会勉強のために積極的に活

動していきたいと思います。貴重な体験をさせて頂き大変ありがとうございました。

次週例会（3 月 24 日）は、国連大学客員教授の内田孟男氏の

卓話が行われます。

1. 地区大会の案内が届いております。

2. 田沼 RＣ合同例会及び合同ゴルフ大会開催の件

…4/16（木）ゴールド佐野 CC、夜間合同例会（田沼・見晴らし）

3 月 14 日から 15 日、宇都宮「ホテルニューイタヤ」において開催されましたので報告

します。内容は、

1. PETS の目的

「地区内各クラブの会長エレクトのための研修、教育を行う情報提供プログラム。

このセミナーに出席することが会長になる必要不可欠条件です。」

2. ジョン・ケニーＲI 会長のテーマと方針

テーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」

強調事項「水対策、保健及び飢餓対策、識字率向上」

3. 地区運営方針について

ロータリーの原点は「職業奉仕」です。クラブ会員として行動を起こしましょう。

心の中に徳を持って行えば、一人にはならない。

・クラブの仲間を増やしましょう。

・ポリオ撲滅にご協力を。ロータリー財団を支援しましょう。

・世界の若者の未来のためにロータリー米山記念奨学会を支援しましょう。

・公式訪問、クラブ協議会でクラブの「特色と風」を私に伝えて下さい。

4. クラブ会長の役割と責務、クラブ運営について

「エンジョイ・ロータリー」ロータリーの魅力が失われてきたと言われます。会員増

強より辞めたくないロータリーを目指しましょう。会長は、例会で必ずロータリーに

関するスピーチをして下さい。

会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）報告 会長エレクト 新田会員

会 員 表 彰

幹 事 報 告

会 長 報 告
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その他、「ロータリーの歴史」「ロータリー財団」「ロータリー米山記念奨学会」「新世

代奉仕委員会」について研修してきました。

最後に、次年度の公式訪問について発表します。

・8 月 18 日(火)ガバナー補佐の事前協議会（クラブ協議会）

・9 月 1 日(火)ガバナー公式訪問

クラブ協議会とは、クラブ内においてロータリーのプログラムを調整・発展させるた

めに開かれる役員及び委員長の会議です。クラブの計画・運営・活動について協議し

ます。又、クラブの他の会員も要請されます。年度始め／ガバナー公式訪問前の 2 週

間／公式訪問当日／地区大会後１か月以内、その他適時少なくても年 6 回以上開催さ

れます。

（2008～09 年度事業計画における上期の経過報告…省略）

2008～2009 年度行動計画・目標ですが、

葛生ＲＣ50 周年への協力

1. 会員増強（純増 2 名、会員退会防止計画の立案、退会理由の探索等）

例会プログラムの一層の充実（卓話の内容充実を図る）

2. 国際奉仕への協力（一年交換学生の受け入れ、国際大会への参加要請）

3. インターアクト年次大会（8 月 7 日実施）への協力

4. ロータリー財団への協力

（会員一人 130 ㌦達成、ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ 8 名、ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ１名）

5. 米山記念奨学会への協力（一人 18,000 円の達成）

ＣＬＰの継続採用により、クラブ活動のより効果的な成果をあげる。会員基盤を

維持・拡大し、成果のある奉仕プロジェクト実施、ロータリー財団支援し、クラ

ブ・レベルを超えた指導者を育成する。

【イルミネーションとともに「End Polio Now」のメッセージ】 No.371

子どもたちに身体の障害をもたらすこの恐ろしい病、ポリオを撲滅するというロータ

リーの約束を表す 3 語のメッセージ、「End Polio Now」（今こそポリオ撲滅のとき）が、

ロータリー創立 104 周年となる 2 月 23 日の週、イギリス国会議事堂、ローマの円形競

技場（コロシアム）、シドニーのオペラハウスをはじめ、数々の有名な建造物外壁に映

し出され、強烈な印象で人々の目を引きました。

スコットランドでも、エアーシアのカリーン城、グラスゴーにあるグリーノック市役

所と議事堂、ドリニエにあるアイリーン・ドーナン城など、「End Polio Now」のメッ

セージが多くの建物に映し出されました。2 月 23 日の晩には、ニューヨーク、ロチェ

スターのハイ・フォールズ滝にも「End Polio Now」が投影されました。

イメージの投影のほかにも、世界中のロータリークラブは、ロータリー創立記念日の

前後に、ポリオ撲滅への認識向上と募金を目的としたさまざまな活動を計画していま

す。

第 5 回 ク ラ ブ 協 議 会 奥 澤 幹 事

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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○ 一言メッセージ

「俳優 滝田栄さん」…ＮＨＫラジオ深夜便『心の時代』より

父と母は毎朝二人そろって観音さまにお供えをして、手を合わせて深々と頭を下げて、

１日が始まっていました。僕はその光景がとっても好きでした。

（コメント） 日本人の原点のような気がします。

一昔前は身近に見ることが出来ましたが…。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 6 名 1 名 84.6％

本日の欠席者 斎藤 関口(文) 寺内 中川 馬場 藤井会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/10 5 名 1 名 87.2%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 ロータリー青少年指導者養成プログラム終了おめでとうございます。

奥澤松利君
青藍泰斗高校インターアクターのみなさんようこそ。

RYLA セミナー参加お疲れ様でした。

新田 実君
3 月 15 日(日)のＰＥＴＳにて会長エレクトの研修をうけてきました。

いよいよです！宜しくお願いします。

永井成雄君

青藍泰斗の生徒 4 名が無事ライラセミナー研修を受けたそうです。

また、本日はその報告に参りました。

葛生ロータリーの皆様有難うございます。

野部栄一君
岡部市長がまんじゅうを配っていて下さるとは知りませんでした。

願わくばラーメンと間違わないで頂きたいものです。

八下田幸三君 長男が結婚できました。若い人達主体の披露宴に若返りました。

坪内 馨君 春のお彼岸です。ご先祖様のお墓参りをいたしましょう！

中田英昭君
インターアクトクラブの皆様 RYLA セミナーの参加ご苦労様でした。

楽しい時間を過ごせたでしょうか？

酒庭和一君 青藍泰斗高等学校 生徒さんをお迎えして。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 浅 一 委 員

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2342 回 21.3.24 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

田沼 RC 大関輝男会長 横塚欣一ガバナー補佐

佐野 RC 太田哲夫さん

本日は、中央大学経済学部教授である内田孟男さんをお迎えしておりますが、内田さ

んのプロフィールをお話ししたいと思います。

彼は、旧葛生町出身で、葛生小学校・葛生中学校・佐野高等学校・国際基督教大学を

卒業後、米国マサチューセッツ州のフレッチャー法律外

交大学院にて博士号を取得。現在は、中央大学経済学部

教授・社会科学研究所長ならびに国連大学客員教授を務

め、専門は「国連公共政策」「国際機構」「国際政治」で

す。ユネスコ本部社会科学局プログラム・スペシャリス

トおよび国連大学学術審議官として勤務の後、1995 年に

中央大学に移り、現在に至っております。

後ほど卓話をお願いしますが、楽しみにしておりますので宜しくお願いします。

・田沼 RC 合同例会に伴う例会場変更の件

・本日、例会終了後、臨時理事・役員会を開催します

・次年度役員名簿並びに委員会編成表（案）が作成できました

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

副 幹 事 報 告
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「国連が直面する地球的規模の諸問題と展望について」

1. 身近にある国連

・北朝鮮の衛星発射の警告⇒ICAO、IMO

・世界金融、世界経済危機⇒IMO（国際通貨基金の改革）

・日常生活⇒通信、郵便、旅行、通貨、開発

・国連のパートナー（NGO、企業ビジネス…市民社会を相手）

2. 国連の役割

・最も一般的（平和、開発）、普遍的（全ての国家が加入）国際機構・組織

・（最も大きい役割）政府間機構としての国連（交渉、フォーラム）＝政府代表

・自立的に現場で活動する国連（PKO、開発、人道支援）＝事務局…事務総長が如何に

リーダーシップを発揮するのかが一番のポイント

・規模設定者としての国連（地球温暖化…国際的な問題であり、将来の予測発信。ミレ

ニアム開発目標…8 個の目標設定し先進国による開発支援）＝政府代表＋事務局

3. 地球規模の諸問題

・ローマクラブ著書 1992 年「成長の限界」…地球は有限である。100 年以内に成長はゼ

ロとなる。その後は衰退すると提言。

・地球環境（特に温暖化）、貧困（途上国の生活水準レベルアップ）、紛争、人口

4. 国連が達成したこと

・ハマーショルド氏（2 代目事務総長）⇒天国に連れていってくれないかも知れないが、

地獄からは救ってくれる…現状の国連では地獄からも救えていないが、国連が無けれ

ばより悪い状況にある。

・非植民地化（民族自決、主権平等に基づく国際秩序）⇒国連の成果

・戦争の平和的解決（斡旋、調停、司法）…平和裏に解決されると表沙汰とならないが、

十分役割を果たしている。

・平和維持活動（PKO）の展開

・拘束力のある安保理決定（1990－91 年イラク戦争、9.11 以降反テロ委員会設立）

・人類社会の将来の展望（ビジョン）の提起と世論の動員⇒民主主義、人権、平等

5. 国連の制約

・現在の国際社会は多国間システムであり、大国の意思（国家主義）が秩序を形成

⇒大国の単独主義、拒否権、分担金の滞納

・1945 年当時の地政学を反映（常任理事国は戦勝国…米、英、仏、露、中）⇒社会情勢

の変化に取り残されている。

・地球規模の問題がより複雑、深刻、緊急性を帯びているのに、世界の合意が困難⇒例

えば、地球温暖化、CPO15 で京都議定書以降の 2013 年からの取り決め

・少ない予算⇒通常予算：約 20 億ドル、PKO 予算：約 71 億ドル

・少ない職員⇒本部 35,000 人、システム全体 50,000 人

6. 展望

・加盟国の国益と人類益を調和させる

（地球的問題の解決は両者の利益⇔誰が費用負担するのか？）

・グローバル・ガバナンスの中核的アクター（世界には中央政府はない）として他のアク

ター（国家、市民社会、ビジネス）との協働を促進。

・事務総長、事務局のリーダーシップと能力⇒国際公務員制度の発展⇒国の原動力。

・安保理改革を含む国連の強化（危機の後のチャンスなのか？）

卓 話 中 央 大 学 経 済 学 部 内 田 孟 男 教 授
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【人道的補助金予算の削減について】 No.372

世界的な不況により、ロータリー財団で多額の含み損（未実現損失）が生じたことを受け、

ロータリー財団管理委員会は 1 月の会合で、人道的補助金プログラムの今年度予算を米貨

1,630 万ドル削減すると決定。マッチング・グラントとボランティア奉仕活動補助金に影

響が出ることになりました。

・マッチング・グラント

支給要件を満たし、書類が不備なくそろった申請は、残る予算がすべて充当されるまで先

着順に承認していきます。今年度予算充当後は、財団が受理し保留となっている申請書は

すべて保管され、2009－10 年度開始後に審査されます。これらは要件が満たされた時点

で、先着順に承認されます。保留となっている申請書の提唱者には、詳細がＥメールで送

られます。新規の申請書は提唱者に返送され、7 月 1 日以降に再提出が求められます。

・ボランティア奉仕活動補助金

現時点で、今年度の予算はすべて充当されており、以降の申請書は受け付けられません。

保留となっている対象プロジェクトの連絡担当者は、今年度の支給分について申請が審査

されない旨が通知されます。今後、新規申請書はすべて提唱者に返送され、その件につい

ての説明を受けます。承認済みの補助金は支給手続きが行われます。2009－10 年度の人

道的補助金の支給に関する情報は、4 月の管理委員会会合以降に発表され、年度開始に先

立ってロータリアンに通知されます。なお、地区補助金と 3－H 補助金に関しては今年度、

特に影響はありません。

【財団が 3 万件目のマッチング・グラントを授与】 No.373

先天性心臓疾患を患う 20 人以上のインドの子どもたちが、間もなく、ロータリー財団か

ら授与された 3 万件目のマッチング・グラントの恩恵を受けます。

財団は、去る 12 月、インド・ケララのコーチン・ミッドタウンロータリークラブ（ＲＣ）

と、イギリス・チェシャーのサンドバックＲＣの合同プロジェクトに 1 万 5,000 ドルの

補助金を承認しました。この補助金により、インドの南部と北部に住む年齢 3 か月から

18 歳の子どもたちに、心臓異常を治す手術を行うための資金が提供されます。

両クラブは、このプロジェクトにそれぞれ 5,000 ドルを寄付しました。両クラブの地区、

第 3201 地区（インド）と第 1050 地区（イギリス）もそれぞれ地区財団活動資金から 5,000

ドルを提供し、同プロジェクトへの資金は総額 3 万 5,000 ドルとなりました。

このプロジェクトは、世界的にロータリークラブが支援する団体、ギフト・オブ・ライ

フ・インターナショナルを通じて行われるものです。また今回のプロジェクトは、ロー

タリーが創立 105 年を迎える 2010 年までに、貧困家庭の 105 人の子どもたちに心臓切開

手術を提供することを目指してきたコーチン・ミッドタウンＲＣと第 3201 地区の活動に

おいて新たな進展となりました。

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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○ 一言メッセージ

「数学者 藤原正彦先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

日本には千も 2 千も恋や愛に関する言葉があります。こうゆう言葉を多く知るほど

恋愛の心の襞（ひだ）も深くなる。「好き」と「嫌い」だけで恋愛が出来ますか？

（コメント）

人間いくつになっても恋や愛に関心を持って心の襞を広くしたいものです…。

本日の出席
会員数

義務出席者

数
欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 4 名 0 名 89.7％

本日の欠席者 小曽戸 坪内 横塚 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/17 5 名 1 名 84.6%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
内田孟男さんをお迎えして。

ベネファクターをいただいて。

奥澤松利君 内田孟男様をお迎えして。本日はお忙しいなかありがとうございます。

吉澤慎太郎君 内田先生をおむかえして！

江田聡平君 私の町内出身 内田さんをお迎えして。

中川藤外志君 妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。50 才です。あ～あ

関口泰一郎君

内田孟男様、ようこそ葛生 RC においでいただき又卓話ありがとうござ

います。40 年前村樫正義君とパリに旅行した時自宅で食事をごちそう

になり初めてエスカルゴをたべました。その節は大変ありがとうござ

いました。

立川宣弘君 妻の誕生祝いにお花を頂きまして有難うございました。

藤井眞治君
家内の誕生日にすばらしい花束をお送りいただきありがとうございま

した。大変喜んでおりました。

須藤功一君 内田孟男様をお迎えして。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2344 回 21.3.31 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

年度末を迎えて何かとお忙しいことと思います。明日から 4 月です。4 月は「雑誌週間」

です。ロータリーでは「出席」と「ロータリーの友」を読むことは当然の義務であると

言われております。私も、会長に就任してからは何とか読むようになりましたが、余り

熱心には読んでおりませんでした。「これは面白そうだ」という内容がありましたら、記

事の要約で皆さんに説明できる様に心掛けることが必要であり、

勉強になることだと思います。

さて本日は、私の拙い旅行体験から印象に残った場所２ヶ所の

お話をさせて頂きます。一つは、スペイン南部の町「アルヘシラ

ス」の先にある「ジブラルタル」です。18 世紀前半のスペイン継

承戦争で英国領となりました。入国審査場で軽くパスポートを見せるだけで入れます。

免税価格で安く日用品が購入できるので多くのスペイン人が入国しています。岩山に抱

かれた「ジブラルタル」には、展望台がありケーブルカーで登れます。ジブラルタル海

峡やアルヘシラスの町の素晴らしい眺望が臨めます。アルヘシラスから北アフリカの玄

関口であるモロッコへは、高速フェリーに乗ると一時間で行けるそうです。

もう一ヶ所は、フランス北部の「モン・サン・ミッシェル」で

す。フランス北部の町「アウランシュ」の司教「オベール」とい

う人が、大天使を奉る聖堂をトンブ山に建設されたのが、8 世紀

始め 708 年というから、今から約 1,300 年前のこと。ここからモ

ン・サン・ミッシェルの長い歴史が始まりました。元々修道院で

すので、10 世紀にはベネツィクト会の修道僧がそこに居を構える

一方、山の下方に向って村が広がっていき、14 世紀には岩壁まで至ったそうです。1339

年に始まった英国との 100 年戦争の際にも、遂に侵攻されることがなかった軍事建築の

代表例と言われます。1789 年のフランス革命により、修道会が散会して 1863 年まで監獄

として使用されたとのことです。1874 年、ナポレオン 3 世の頃、歴史建造物に指定され、

大掛かりな修復工事が始められ現在でも工事が続いております。1979 年、モン・サン・

ミッシェルはユネスコの世界文化遺産に指定されました。又、オムレツ「オムレット」

の始まりは、この地のお店のおばさんが発明したと言われています。そのオムレツは、

簡単に言うと「具の無いオムレツ」単純そのもので、我が旅館でも生タマゴの嫌いな人々

には「葛生産フランス料理」としてお客さまに差し上げることもあります。

会 長 挨 拶
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・先週「卓話」をして頂いた内田孟男氏から御礼のメールが届きました。

「先日は、葛生 RC 例会にお招き頂き有難うございました。本当に久方ぶりに葛生の空

気を吸い懐かしく思いました。又、各職業のリーダー達と会って少しの時間でしたが

お話しできたことは、大変有意義な一日となりました。」

1. 4 月レート 1 ドル＝98 円

2. 米山梅吉記念館「官報」が届いています。

3. 3/24 臨時理事役員会開催

1）例会振替休日の件…4/16⇒4/14（休会）、4/26⇒4/28（休会）

2）第 2550 地区夏季交換留学生の件…長島会員のご令嬢

3）インターアクトクラブ年次大会決算報告承認の件

・次年度委員会編成における委員長変更の件

本日は、太陽光発電についてお話しします。これ迄は風力発電システ

ム等試験的に行なってきましたが、周波数が人体に悪影響を及ぼすと

いうことで太陽光発電が注目されてきました。太陽光発電はアメリカ

で開発されましたが、日本の優れた技術により「シャープ」の太陽光

発電システムが世界№1 のシェアでした。しかし、現在はドイツのメ

ーカーに首位の座を奪われ第 2 位となってしまいました。

太陽光発電に関して、現在は「国」と「市」から補助が受けられます。どちらも 1ｋｗ

＠7 万円、最高 3ｋｗ＠21 万円、両方で最高 42 万円の補助が受けられます。その他、

補助が受けられるものとして「住宅用太陽熱温水器」「住宅用 CO2 削減ポンプ給湯器」

などがあり、一般家庭用製品でも CO2 排出が半減されます。

発電された電気においても 3 倍にての買い取りも行なわれておりますので、皆さんも是非

太陽光発電システムを導入してみては如何でしょうか？

【「会員アクセス」を利用できる役職が加わる】 No.374

クラブ会計とロータリー財団委員会委員長は、オンライン財団寄付報告書をすべて「会員

アクセス」から閲覧できるようになりました。また、クラブ会長とクラブ幹事は、「会員

アクセス」にクラブ会計とロータリー財団委員会委員長を登録することができます。さら

に、大口寄付アドバイザー、年次寄付アドバイザー、ゾーン・チャレンジ・コーディネー

ターも財団の寄付報告書を閲覧できます。これらの報告書には、各地区および各クラブの

年次プログラム基金と恒久基金への寄付、ならびに使途指定寄付の情報が含まれ、月の合

計額、年度累計額、前年度の合計額が掲載されています。

このほか「会員アクセス」では、各会員の累積寄付額（認証ポイントを含む）やクラブの

「太陽光発電システムについて」 関口文雄会員

幹 事 報 告

副 幹 事 報 告

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報

会 長 報 告

3 分 回 ス ピ ー チ
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加盟日からの累計寄付額などが記載されたクラブ寄付認証概要、各地区のＤＤＦ（地区財

団活動資金）の詳細が記載されたシェア報告書、ポリオ撲滅のための年度募金目標に向け

たクラブの進ちょくが記載されたポリオ・チャレンジ報告書を閲覧できます。

「会員アクセス」は国際ロータリー（ＲＩ）日本語ホームページ

https://www.rotary.org/ja/selfservice/Pages/login.aspx

地区別の財団寄付についての基本情報は、ＲＩホームページ（英語）

https://www.rotary.org からご覧ください。

○ 一言メッセージ

「歌手 岡本敦郎さん」…ＮＨＫラジオ深夜便『心の時代』より

私が歌った『朝はどこから』に有るように、朝はお日様を浴びて「おはよう」と言い、

昼寝なんかしないで働いて、そして夜は家族で卓袱台を囲んで夕ご飯を食べる。

いつの世も家族はこうあった！と願うばかりです。

（コメント）

最近は、核家族でなかなかこうは行きませんね…。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 6 名 1 名 84.6％

本日の欠席者 関口(泰) 立川 中川 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/24 4 名 0 名 89.7%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

吉澤兵左君 野球 ワールドシリーズでの日本選手の活躍に感動した。

新田 実君 土・日・祝日 高速道料金 1,000 円！ 乗り放題を歓迎して…。

小林祥郎君 4 月 5 日告示。4 月 12 日投票日です。皆さんわかってますね！

横塚信也君 なんとなく。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 副 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2345 回 21.4.7 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

桜花爛漫、よい季節です。又、同時に選挙カーの音も今のところ喧騒さは心地よいの

ではないでしょうか？今月は「雑誌月間」、後ほど雑誌委員長からお話しがあると思い

ます。

昨年、葛生ライオンズクラブ 35 周年に招待された時、来賓控室にいましたら「中田さ

ん、久しぶりですね」と珍しい人にお会いしました。赤見の石灰会社社長であった荻

野さんという方です。今は、佐野ユネスコ協会の会長や、何と言っても漢字検定協会

から「漢字永世名人位」を受けられた方だそうで、その漢字力は凄い方で

はないでしょうか。最近、いい意味でも悪い意味でも漢字に関する話題が

多いです。麻生首相の読み違えの賜物か、最近ではオバマ大統領に倣って

プロテクターを使って間違えないように注意しているようです。確かに読

み違えは格好悪いものです。私も勤めていた頃、大きな会合である業界の

団体の代表が、織田信長時代の天皇であった「正親町天皇」(おおぎまち天皇)

を「マサチカマチ天皇」と言ったので、会場から失笑を買ったことをよく

覚えています。

漢字の話題でもう一つ、皆さんご存知の毎年恒例行事である京

都・清水寺の御貫主が、その年象徴する漢字一文字を大書され

る催しがあります。数年前は「愛」という文字が選ばれたこと

がありました。2007 年には、世相を反映した文字で「偽」とい

う一文字が紙面に書かれました。「偽物」や「偽装」の「偽」で

もあります。2008 年には、「変」でした。「変革」の「変」であ

ると共に「事変」の「変」でもあります。このままで行けば、「鬱」

などという一文字が出ないようにしてもらいたいです。

最近、傑作なことがありました。「定額給付金を貰ったら何を買

いたいですか？」と聞いたところ、「温泉を買いたい」と言った人がおりました。その

心は何か？「簡保の宿」は 1 万円で買えるという話だから…。お粗末さまでした。

会 長 挨 拶
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誕生祝 馬場俊一会員（3 月）、駒形忠晴会員、飯塚則章会員

結婚祝

吉澤浅一会員、江田惣平会員、吉澤慎太郎会員、馬場俊一会員

新田 実会員、関口泰一郎会員、福島秀治会員、谷 和文会員

長島 徹会員、須藤功一会員

皆出席 長島徹会員（5 年） 駒形忠晴会員（4 年）

3/31 理事・役員会開催の件

・21 年 4 月プログラム承認の件

・地区大会参加の件

・交換留学生ジェレミーの日本語スピーチコンテストの件

・栃木県育英会奨学金 1 万円寄付承認の件

・「葛生フェスタ 2009」の翌日（5/10）開催される清掃活動の件

・家族観劇会の家族会費 2 万円承認の件

【新世代委員会】 長島委員長

・4/25 足尾植樹祭が開催されます。奮ってのご参加お願いします。

【家族親睦委員会】 阿山委員長

・4/16 葛生 RC・田沼 RC 合同ゴルフコンペが開催されます。18 名の参加予定です。

・6/10 家族観劇会（昼間：宝塚歌劇団、夜間：ﾋﾙﾄﾝﾍﾞｲﾎﾃﾙ）家族会費 2 万円です。

須藤副幹事

・5/10 第１回次年度地区協議会が宇都宮短期大学で開催されます。

会 員 表 彰

委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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事業計画及び活動方針はクラブ現況報告書へ記載の通りですが、本日は「雑誌月間」に因

み「ロータリーの友 50 年の歩み」についてお話しします。

1953 年（昭和 27 年）7 月、日本の地区は東日本と西日本の 2 地区に分割されることになり、

これまで共に活動してきた日本のロータリアンが分割されてからも緊密に連絡を取り合

い、情報を共有化するための機関誌として日本の 2 地区で共通の雑誌を発行することが企

画されました。

第 1 回準備会は大阪で、東京・京都・大阪・神戸の各クラブ代表者が出席して行なわれま

した。新しい雑誌について本格的に色々なことが決められたのは、岐阜県長良川河畔にあ

った「大竹旅館」での会合においてです。毎月発行すること、価格を 50 円とするが広告を

取って 100 円分の内容のある雑誌とすること、名前を「ロータリーの友」とすることなど

が決定しました。

又この会合では、縦書きにするか横書きにするかで意見が分かれ、全会員による一般投票

を実施した所、2 対 1 の割合で横書きが採用されることとなりました。戦後 10 年も経って

いなかったという時代背景を考えると、この結果は当時のロータリアンが如何に先進的な

考えを持っていたかを知ることの出来るエピソードです。

広告を取ることが決定したものの、当初発行部数が 3,300 部に過ぎなかったこと、戦後の

混乱が少し落ち着いたものの、まだまだ経済的には厳しかったこともあり、広告のスポン

サーを見つけることが容易ではなく、創刊に携わったロータリアン自らが走り回り苦労し

て広告を取ったという逸話が残っています。創刊号の富士山の表紙は葛飾北斎の「凱風快

晴」という題の作品ですが、1 月号から 6 月号まで同じものでした。8 月号から 9 月号は安

藤広重の「舞子の濱」という作品で、表紙の写真や絵が毎月変わるようになったのは創刊

翌年の 4 月号からです。

当初横書きでスタートした「ロータリーの友」ですが、その後、俳壇・歌壇など横組みで

は具合の悪い欄が始まりこれらを縦書きで入れることになりました。ページを開いていく

と横書きの中に突然縦書きのページが出てきて読みにくいということで、1972 年 1 月号か

ら、左から開くと横書き、右から開くと縦書きの現在のような雑誌の形となりました。こ

の時の表紙は「陣羽織」で、横書きは前から見たところ、縦書きは後ろから見たところ、

というように両面表紙の特徴を活かした面白いものになっています。

その後 1 年間の試験期間を経て国際ロータリー公式地域雑誌となりました。公式雑誌の要

件として「毎年、年度の始まる 7 月号には RI 会長の写真を掲載する」ことがあります。日

本人で二人目の RI 会長となった向笠廣次氏（1982－83 年度）は表紙となりましたが、そ

れ以前に会長に就任した東ヶ崎潔氏（1966－67 年度）は残念ながら表紙に掲載されません

でした。

当初、表紙以外はモノクロのみでしたが、1986 年から「ロータリー・アット・ワーク」（横

組み写真のページ）のトップの取材ページをカラーに、縦書き・横書きの巻頭ページを二

色刷りとしました。写真のページをカラー、二色刷りのページを入れると当然印刷費は高

くなり、この費用を捻出するために用紙の厚さ・種類を変更して用紙代を節約するなど工

夫をしています。

創刊 50 周年を迎えるにあたり、新しい 50 年のスタートにふさわしい新鮮な「ロータリー

の友」はどのようなものか 2001 年秋から検討、2002 年 7 月号から紙面を一新しました。

サイズを B5 版から A4 版変形型に変更。カラー写真のページを巻頭に掲載するなどして、

親しみやすい「ロータリーの友」を目指しています。

第 12 回クラブフォーラム 雑誌ロータリー史料委員会 岩崎委員長
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【未来の夢試験段階への申請を地区が開始】 No.375

ロータリー財団では、これまでに、58 地区から未来の夢試験段階（パイロット）への

申請書を受理しました。5 月 15 日の締め切りまでに、合計 175～200 の申請書が提出さ

れると見込まれています。 2010 年 7 月 1 日に開始予定の未来の夢試験段階では、新し

い補助金構成を 3 年間にわたって試行します。各地区は、5 月 15 日まで、この試験段

階の参加にオンラインで申請できます。

補助金の手続きを簡素化するため、夢計画では、新地区補助金と グローバル補助金の

2 種類のみとなります。現在の地区補助金をモデルとする新地区補助金は、一括して地

区に支給されるもので、地区財団活動資金の 50％までを幅広い活動に使用することが

できます。グローバル補助金は、6 つの重点分野のうちの一つにおいて、多大な影響を

もたらす持続可能な大規模の国際的プロジェクトを支援するものです。

参加地区には、新構成の改善に向けて意見を述べる機会が与えられるほか、財団から

特別な支援が提供されます。試験地区は 3 年間、終始、試験段階に参加するだけの心

構えが必要となります。試験期間中に変更が加わることも考えられるため、試験地区

は辛抱強く、柔軟な態度で臨まなくてはならない、と未来の夢委員であるマーク・マ

ローニー元国際ロータリー（ＲＩ）理事は述べます。

未来の夢試験段階について関連情報は、ＲＩホームページ（日本語）

http://www.rotary.org/ja/Pages/ridefault.aspx からご覧いただけます。

○ 一言メッセージ

今朝早く散歩に行きましたところ、山ぶきの花が咲いていました。ここで一句

“七重八重 花は咲けども山ぶきの 味の蓑（みの）一つだに 泣きぞ悲しき”

「生命科学者 柳澤桂子さん」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

野の花は、環境の変化に適応して変化していき、枯れるときは枯れて、なるがままに

なっている。悩んだりしない訳です。だから、野の花は幸せなのです。

（コメント）

『やはり野に咲けレンゲ草』ですね。何事も自然体が一番でしょうか…。  

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 2 名 2 名 94.9％

本日の欠席者 坪内 中川会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/31 6 名 1 名 84.6%

出 席 状 況 報 告

福 島 副 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
34 回目の結婚記念日を 4 月 26 日に迎えます。

祝って頂き、ありがとうございます。

須藤功一君 結婚祝を頂き、ありがとうございます。

吉澤慎太郎君 結婚祝をいただいて！30 周年です。

長島 徹君
皆出席及び結婚祝をいただきまして、ありがとうございました。

また、足尾植林ツアーへの多数の御参加をお願い申し上げます。

吉澤浅一君

満 32 年、本日 33 年目がスタートしました。早いものです。

実は今日が結婚記念日であることをロータリーに来て気が付いた次第

です。ゴメンナサイ。

江田総平君

結婚祝ありがとうございます。早いもので 57 年たちました。夫婦生活

の中でかくしごとが 1 つや 2 は誰でもあると聞いて居りますが、お互

いに知らないふりをしているのが夫婦円満のこつだそうです。うそか、

本当かわかりませんが、どうやら今日まで保っております。

今日下野新聞に私の写真がのっていたそうです。交通安全協会が子供

の安全の為安全旗やランドセルカバー等を市に贈呈した時のことと思

いますが私は見ておりません。葛生ロータリークラブにも安全協会の

役員が多勢して社会奉仕に頑張ってくれて居ります。ありがとうござ

いました。

永井成雄君 6 日(月)無事 青藍泰斗入学式がすみました。

馬場俊一君 誕生祝 結婚祝を戴いて。

福島秀治君 結婚祝をいただいて。

谷 和文君 結婚祝をいただいてありがとうござました。

関口泰一郎君 結婚祝をいただきありがとうございました。

駒形忠晴君
結婚祝を頂いて…ありがとうございます。皆出席も頂きました。

2001 年 4 月に入会して 8 年になります。

飯塚則章君 誕生祝を頂きありがとうございます。50 歳になりました。

小林祥郎君
皆様色々とお世話になります。間もなく 12 日(日)です。大人の判断を

して下さい。 “ヨロシク”

酒庭和一君 なんとなく 皆さん頑張ってください。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2347 回 21.4.21 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は、田沼 RC との親睦ゴルフ大会及び夜間例会

に田沼 RC を上回る参加者とゴルフ大会での勝利な

ど、親睦委員長及び SAA の皆さんには大変ご尽力

いただき有難うございました。私もゴルフ大会の

成績はいつもの定位置ですが、今年度の 3 回の

大会にすべて参加させて頂き、この件に関しては何とか会長職を全うすることが出来ま

したので満足しております。

さて、今朝テレビを観ていましたら、イギリス・スコットラン

ドの小さな町の「スーザン・ホイルさん」という 47 歳の女性が、

あるコンクールで素晴らしい歌声を披露して、インターネットで

世界に流れ全世界の人々がビックリ仰天、一夜にしてシンデレラ

姫になったことが放映されました。確かに、見たところ独身で普

通のおばさん風で、冴えない人生を送っているような人物でした。

彼女は 9 人兄妹の末っ子で、教会のボランティア活動をしているそうです。しかし、彼

女の歌声以上の素晴らしいコメントが印象的でした。「人生は一歩踏み出して生きていく

ことが大切です。」という心打たれるコメントでした。

話は変わりますが、先日、桜満開の宇都宮城と信州高遠へ行ってきました。ご存知の

通り、宇都宮城は「釣天井事件」で有名です。江戸時代初期の頃、徳川家康の参謀「本

多正信」の嫡男「本多正純」の居城でした。家康在世の頃、正信は江戸城で 2 代将軍・

秀忠を補佐し、駿府では家康のもと閣老の筆頭としてリモートコントロールし、駿府と

江戸の 2 元政治を送り、江戸の幕閣でも最大の権力を奮っておりました。家康が死んで

からも江戸の 2 代将軍・秀忠のもと正純権勢は全く揺るがなかったと

言われております。

通常 2 代目になるとその取り巻きが表に出て、旧参謀は遠慮するもの

ですが、2 代目側近の辣腕、能吏、策士と言われた「土井利勝」とい

えども、百戦錬磨の正純には敵わなかったということです。父・正信

は、家康が死ぬ直前、この安蘇郡の 2 万 2 千石を長年の功績により賜る命があっても固

辞したそうです。それらは外様大名等にお与え下さい。政権の中枢にある我々譜代は禄

高を少なくするというのが、彼の考えだったのです。ところが、正純は己に自信過剰で、

会 長 挨 拶
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宇都宮 15 万 5 千石を受入れたようです。もう一つは、前宇都宮城主の祖母・亀姫が古河

への転封を嫌がり正純に対し恨みを持っていたようです。そんなことから「釣天井」の

策謀が協議されたようです。やがて正純は秋田・本庄へ転封され、その後、根岸屋敷と

いう場所で失意のまま 73 歳の生涯を閉じたと言われています。

私は、改易されたり、配流されたり、権力の中枢から突き落とされる嗜虐的な物語が

面白いのでよく読みます。今も秀忠から疎まれて信州諏訪へ配流された家康の六男・忠

輝の物語を読んでおります。その諏訪に近い信州高遠へ 2 週間前彼岸桜を観に行ってき

ました。信州高遠では、秀忠が側室・お静という女にこっそり生ませた「保科正之公の

大河ドラマを作る会」実現のための署名にサインしてきました。桜の咲く時期の小さな

歴史の勉強をしてまいりました。

結婚祝 八下田幸三会員

皆出席 八下田幸三会員（4 年）

長寿会員 吉澤兵左会員、江田惣平会員

・地区大会開催の件（4 月 26 日）

・田沼 RC、岩舟 RC、足利 RC 週報が届いています。

・5 月 10 日、第 1 回次年度地区協議会が開催されます。

「すばらしい贈り物」…米山記念奨学会作成

・米山記念奨学会の有り方について

・米山記念奨学事業について（米山記念奨学生）

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 12 名 2 名 69.2％

本日の欠席者
飯田 小曽戸 関口(泰) 関口(文) 丹波 坪内 中川 馬場会員

藤井 横塚 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/16 0 名 0 名 100%(例会場変更の為)

会 員 表 彰

出 席 状 況 報 告

新 田 副 会 長

Ｄ Ｖ Ｄ 鑑 賞 奥 澤 幹 事

幹 事 報 告

副 幹 事 報 告
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
先週の田沼 RC との親睦ゴルフ大会及び夜間例会、懇親会へ田沼クラブ

に勝る多くの会員が参加されありがとうございました。

奥澤松利君
田沼 RC との合同ゴルフ大会・夜間合同例会と多くの皆様に出席を戴き

ありがとうございました。

須藤功一君
先日の田沼 RC との合同ゴルフコンペにて準優勝いたしました。ありが

とうございました。また、次回もガンバリます。

長島 徹君

4/25(土)足尾の植樹奉仕活動に葛生ロータリークラブから 4 名、青藍

泰斗高校から 13 名のインターアクトに参加していただけそうです。

まだ、間に合いますので、皆様いかがでしょうか。

吉澤兵左君 長寿会員の御祝をいただきました。ありがとう存じます。

江田惣平君 長寿の表彰ありがとうございます。気持ちだけ元気で居ります。

奥山國行君
妻の誕生日(4/18)に美しい花束をいただき有難うございました。

今年は、古稀を迎えた故か、複雑な思いで受取ったようです。

八下田幸三君
皆出席の栄誉を賜りましてありがとうございます。その上結婚祝をい

ただき感激しております。

齋藤孝之君

先日の合同コンペ、第 3 回会長杯 ともに優勝致しました。

以下ノーコメントです。

妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。

本人の名誉の為、年齢は秘密にしておきます。

酒庭和一君 先日合同コンペで多くの商品を頂きました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2348 回 21.5.12 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

若葉が鮮やかな季節になりました。本日 12 日はナイチンゲールの誕生

日と同時に私の誕生日です。69 歳になりました。

連休中は如何お過ごしでしたでしょうか？新型インフルエンザの発生と

国内の初感染者が確認されたり、近所の若者に聞くと「今年は連休が長く

19 日もあります」と言う人がいたり、そして昨日の小沢さんの辞任など色々ありました。

又、「葛生フェスタ 2009」の祭りなど楽しいこともありました。

5 月はロータリー年間行事では特別ありません。いろいろ地区

行事が多いことや年度変りが近いことから、見直しの時期でもあ

るからだと思います。まず、4 月 26 日の地区大会では、早朝より

多くの会員の参加を頂きご苦労様でした。当クラブでは、米山記

念奨学会の一人当たりの年次寄付が第 2 位（208 ドル）に輝きま

した。その他、マルチプルポールハリスフェローや長寿会員の表

彰に預かりました。又、1 年交換留学生であるジェレミーが日本

語スピーチコンテストで準優勝に輝きました。4 月 29 日、唐沢山

で開催された「第 5 回歩け歩け大会」にもクラブより協賛いたし

ましたので、来賓として参加しました。5 月 10 日、「奉仕プロジ

ェクト委員会」の呼びかけにより、葛生フェスタ花火大会の清掃

奉仕を行ないました。多くの会員に御協力頂き大変ありがとうございました。

残り 1 ヵ月半となりましたので、最後まで宜しくお願い申し上げます。

誕生祝 江田惣平会員、奥山國之会員、中田秀昭会員、岩崎昇一郎会員

結婚祝 永井成雄会員、野部栄一会員、田澤秀文会員、藤井眞治会員

地区表彰・長寿会員
吉澤俊夫会員（吉澤浅一会員・代理）

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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1. 4 月 2 日開催理事役員会報告

・平成 21 年 5 月プログラム承認の件…卓話については委員長一任

・4 月 29 日開催「第 5 回歩け歩け大会」への協賛金承認の件

・2550 地区からの「北朝鮮拉致被害者家族連絡会」

支援金要請は拠出しないことで承認

・家族観劇会チケット代金支払承認の件

・田沼 RC 合同例会参加費支払承認の件

・地区協議会登録料承認の件

2. その他

・田沼 RC45 周年記念誌が届いております。

・一年交換留学生「古高さら」さんから現況報告メールが届いております。

・足利 RC より国際交流会開催の案内が届いております。

【家族親睦委員会】 阿山委員長

・6 月 10 日開催予定「家族観劇会」のご案内及び

行程表が出来上がりました。

【その他報告】 江田惣平会員

・「第 5 回歩け歩け大会」の御礼

5 月 10 日、「2009～10 年度 地区協議会」が宇都宮短期大学で開催され、私を始め総

勢 11 名にて参加してきましたので下記の通り報告いたします。

1. 全体会議

（RI テーマ・地区目標・地区運営指針・ロータリーの真髄と職業奉仕・報告）

2. 部門別分科会

1)クラブ奉仕部門（クラブ活動・R 情報・広報・雑誌・組織会員・親睦・プログラム）

2)会長・幹事・ガバナー補佐

3)奉仕プロジェクト部門（社会奉仕・国際奉仕・新世代）

4)職業奉仕部門

5)R 米山記念奨学会部門

3. 全体会議

・地区旗引継ぎ・エンブレム贈呈が行なわれた。地区としての羽石ガバナーのプロ

グラムは本日をもって全て完了、森ガバナー年度がスタートとなったとのことで

した。

今回の地区協議会終了により、葛生 RC のクラブ協議会が 5 月 27 日開催されます。

「会長方針と目標・案」を本日例会にて発表、6 月末日の新旧理事会にて正式審議とな

ります。本年度委員長にはクラブ事業実績報告を、次年度委員長には事業計画報告書

を作成の上、クラブ協議会にて発表願います。ガバナー公式訪問が 9 月 1 日と決定。

その 2 週間前迄に「現況報告書」完成させるべく、皆様方のご理解と御協力宜しくお

願いします。

次 年 度 地 区 協 議 会 報 告 新 田 副 会 長

委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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【財務状況に関する最新報告】 No.376

世界的な不況に伴い、2 月 28 日現在、国際ロータリー（ＲＩ）では約 2,600 万米ドル、ロ

ータリー財団では約 2 億 2,200 万ドルの含み損（未実現損失）が生じていますが、幸いに

も健全なキャッシュフローを維持しており、運営費に充てるために投資株を売る必要は生

じておりません。会費やそのほかの活動からの収入は前年度より増え、財団へのロータリ

アンからの寄付も昨年度と比べ 600 万ドル増えています。

また、財団の投資価値の大きな下落により、財団の運営予備金が減少したことを受け、管

理委員会は 1 月の会合で、今会計年度の国際財団活動資金（ＷＦ）のプログラム使用予算

を 1,630 万ドル削減する決定をしました。

既に実施が予定されているプログラムに資金を提供するとともに、このような状況下で財

団の長期目標を達成していくため、今後、管理委員会は、2009－10 会計年度以降に向けた

措置についてさらに検討していく予定です。

【ロータリアンが自転車でオーストラリアを一周】 No.377

オーストラリアのロータリアンが、同国の歴史上、最長距離にわたる集団サイクリングに

挑戦します。7 か月間、1 万 8,000 キロメートルにも及ぶこの旅は、ロータリーと Australian

Rotary Health（オーストラリアン・ロータリー・ヘルス）、ならびに精神疾患の研究の必

要性への認識向上を目指しています。

Australian Rotary Health（オーストラリアン・ロータリー・ヘルス）が主催する「Great

Australian Bike Ride」は、国際ロータリー理事会によって承認されている多地区合同プ

ロジェクトで、医学や精神衛生の研究プロジェクトのための資金集めと補助金の提供を目

的としています。

3 月 21 日に自転車でメルボルンを出発した一行は、ボートで第一地点であるタスマニアの

ホバートに渡り、島を一周してから本土に戻りました。これから 7 か月間、一行は、反時

計回りにオーストラリア大陸を一周し、10 月 10 日にメルボルンで旅を終える予定となっ

ています。

多くのロータリアンも含め 100 人以上にのぼる参加者は、このコースの 9 区分のうち、1

区分もしくは複数の区分を自転車で走ります。このうち 5 人は、全行程を完走することを

目標としています。 ロータリアンは、コースの調査、宿泊手配のボランティア、食事の提

供、募金行事の主催など、このイベントの企画を手伝いました。

【環境問題に力を注ぐ新クラブ】 No.378

アメリカのミネソタ州とウィスコンシン州にまたがって新しく結成されたダルーススペリ

アーエコロータリークラブ（ＲＣ）は、環境問題に力を注ぐ一方、若い会員をターゲット

に活動しています。

昨年 11 月に誕生したこのクラブは、毎週火曜日の夕方、市内で人気のレストランで例会を

開いています。例会費は 1 回 5 ドル、ドリンクとスナックという軽食で済ませるなど、場

所、時間、費用のいずれも若い専門職業人にとって魅力的なものとなっています。30 人い

る会員の大半は若年層の専門職業人で、75％が若い女性。20 代の会員も所属し、幹事のケ

イ・ビガさんは「40 代の私は、一番年上のグループに入りますよ」と話します。

例会は短めにしようとしましたが、「みんな、ワインやビールを注文して遅くなり、例会場

も商売繁盛」とビガさん。クラブは月に 1 回、ロータリーを知ってもらうため「外回り」

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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をして、例会の代わりに、商工会議所の月例懇親会に加わります。

環境をテーマに掲げ、クラブ名にも、奉仕プロジェクトにも、それを明確に打ち出し、毎

月、環境や地域のためのプロジェクトに参加してきました。同じく環境に関心の高いロシ

アのバイカルエコＲＣとの国際プロジェクトも計画しています。

【イタリア大地震の被災者に迅速な支援の手】 No.379

4 月 6 日、イタリア中部で大地震が発生、300 人近い犠牲者が出ました。そのわずか数時間

後、シェルターボックスのボランティアチームが、家を失った数百世帯に、245 個の救援

物資セットを届けました。

この大地震により、数万人がホームレスとなり、山間地帯にある町、ラクイラで、少なく

とも 1 万 5,000 棟の建物が全半壊の被害を受けました。

地震被害による混乱の中、シェルターボックスの救援チームと地元のロータリアン、そし

てイタリアの市民保護団体が一体となって、アッセルジ村の近くに 5 つのテント村キャン

プを設置しました。

世界中のロータリークラブが支援している草の根の災害救援団体、シェルターボックスで

は、テント、毛布、浄水装置、調理機器、そのほか生活するのに必要な基本的な道具や物

資の詰まった箱を提供しています。この箱で 10人家族が 6か月間生活することができます。

最も被害が大きかったのは、アルバニアとイタリアの一部を含む第 2090 地区です。同地区

は、被災地への中期的・長期的な救済プロジェクトについて話し合うため、今後 2 週間以

内にイタリアのほかの 9 地区と会合を設ける予定です。

また、最も被害の大きかった地域社会にエンジニアと建築家を派遣し、専門技術を提供す

る予定です。長期的には、地元ビジネスの再建を支援する計画を立案中です。

一言メッセージ

「ノートルダム清心学園理事長 渡辺和子先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

自分の価値は、人と比べて決まるものでは有りません。『生きているから価値がある』

と言う場合は、タンポポがタンポポとして、バラがバラとして咲くのと同じように“自

分が自分として生きる”尊さなのです。

（コメント）

人それぞれ顔が違うように、人それぞれの価値が有ると言うことでしょう！

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 3 名 3 名 92.3％

本日の欠席者 飯塚 丹波 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/28 0 名 0 名 100% (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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中田秀昭君

・地区大会多くの参加を頂き有難うございました。

・足尾の緑化運動に参加できなく申し訳ありません。

・ジェレミーが日本語スピーチコンテスト準優勝おめでとう。

・葛生フェスタの清掃奉仕ご苦労さまでした。

・本日は私の誕生日です。祝品ありがとうございました。

奥澤松利君 妻の誕生日に花束をいただきましてありがとうございました。

新田 実君
5 月 10 日地区協議会にお忙しいなか御出席頂きまして有難うございま

した。

吉澤俊夫君 表彰ありがとうございました。長生きも結構辛いですよ～。

江田惣平君 誕生祝ありがとうございます。元気に頑張ります。

奥山國之君 誕生祝を頂きありがとうございます。特にコメントありません。

相子光太郎君 妻の誕生祝に花束をいただきまして有難うございました。

岩崎昇一郎君 誕生祝を頂きありがとうございます。

永井成雄君
来年結婚 50 年になります。よくぞここ迄たどりついたものです。

私の忍耐力の強さを、自分でホメテやりたい心境です。

野部栄一君 結婚祝を頂きまして確か？若しかすると五十年になります。

田澤秀文君
結婚祝をいただいて。次年度はいよいよ 35 周年。何か考えないと。で

も感謝、感謝。

藤井眞治君 結婚祝をいただき、ありがとうございました。20 年になりました。

長島 徹君

4/25 青藍泰斗高校のインターアクと江田会員、谷会員、関口(文)会

員の参加を得、足尾の植樹に行って参りました。

生憎の雨でしたが、充実していました。

吉澤慎太郎君
『くずうフェスタ 2009』 皆様のお陰で無事終了いたしました。

ありがとうございました。

吉澤浅一君
くずうフェスタの翌日の清掃には、多々の会員の皆様のご参加を頂き

ありがとうございました。

中川藤外志君 第 31回くずうフェスタ 2009 が無事盛況のうちに終了しました。感謝!!

駒形忠晴君
地区大会 日本語スピーチコンテストでジェレミーが同点ながら 2 位

になりました。おしかった?!です。

坪内 馨君
第 3 回中田会長杯ゴルフに準優勝させていただきありがとうございま

した。遠くなりましたがお許し下さい。

横塚信也君
本日は多くの方にニコニコ BOX にご投入有難うございます。

私もつられてなんとなく。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 副 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2349 回 21.5.19 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

田沼ロータリークラブ 勅使河原星一様

新型インフルエンザも 163 名の感染者が出て世界で 4 番目となってしまいました。

さて、私はこの時期になりますと、一生忘れられない出来事があったことを思い出しま

す。“思い出は個人の歴史でもあります。”私が葛生中学校 1 年生のとき、それは昭和 28

年 5 月 21 日、今から 56 年前の出来事です。中学校 1 年生の遠足は東京見物でした。何

故か出発点は葛生小学校の校庭。今のように少子化時代ではないので、6 クラスで約 300

人生徒がおりました。私は 1 年 4 組でしたが、何かの都合で 5 組の後から

の出発でした。当日は今日のように雲一つない遠足日和でした。皆で楽し

く大声で歌ったりと元気に出発しました。受持ちの先生は新任の永島先生

という男の先生でした。

秋山川の天神橋を渡って、当時は今の産業道路ではな

く、第一踏切と急カーブの第二踏切がありました。第一

踏切を通過し、第二踏切を通過した瞬間、いきなりドカ

ーンとバスの後ろに電車が接触、バスは半回転し田んぼ

の中へ横転してしまいました。私は一瞬気を失いました

が、気付いたとき私の右手が完全骨折しブラブラ状態、

頭からは血がダラダラと垂れておりました。私は這い出

して天神橋近く迄歩いていき、その時、片柳先生という小学校の担任が母親を車に乗せ

て向こうからやって来ました。先生は私を車に乗せ、森田屋さんの近くに接骨の経験が

あるという多良部さんという方に応急処置をしてもらいました。お陰で入院することな

く、佐野の接骨院に通院するだけで自宅療養を続けました。この事故で、中村の半田栄

君ひとりが亡くなりました。私を含め重傷の生徒は 6～7 人いたと思いますが、今では会

社を勤め上げ、町会長をやったりして皆それぞれの所で活躍しています。

当時、東武バスと東武電車の東武同士の事故ということで、事故処理等スムースだっ

たそうです。私は 2 万円の慰謝料と治療費を頂き、東武の役員の方々がお見舞いに来て

くれたことを覚えています。7 月頃まで、骨折治療のため毎日電車で通っていました。そ

の間、またまた第一踏切でダンプカーが衝突し、暫くの間は乗り物に乗ることが怖くな

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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りました。

また、毎日仰向けに寝ていると後頭部の一部分が痛く、医者に診てもらったところ、

当時の事故でバスのガラス破片が突き刺さっているとのこで取って頂きました。

翌年の遠足は中止になったと思います。後日談ですが、当時の小幡校長先生と佐野の飲

み屋で偶然会ったとき、「私は教育委員会に辞表を出そうと思っていたが、色々な人に慰

留され、結局は思い留めることとなった」と話しておりました。また、7～8 年前、下野

新聞の戦後の各年に起きた出来事の「昭和 28 年」欄に、この事故のことが詳細に掲載さ

れており、大変な事故だったのだと痛感致しました。一生忘れられない出来事・体験で

した。

1. 5 月 16 日、足利ＲＣ主催の国際交流会へ出席してきました。

2. 長島会員のご令嬢が 8 月 1 日～23 日迄、交換留学生として

アメリカ・ロサンゼルスに行きます。

3. 5 月 26 日、例会終了後、理事・役員会開催となります。

1. 5 月 19 日 第 9 グループ第 1 回次年度会長・幹事会開催 18：30～ ニュー若葉

2. 5 月 27 日 葛生ＲＣ新旧合同会議開催 18：00～ ニュー若葉

【新世代委員会】 長島委員長

・5 月 20 日、インターアクトクラブ例会開催 16：30～ 於：青藍泰斗高等学校

【家族親睦委員会】 小曽戸委員

・6 月 10 日開催予定「家族観劇会」の夫人会費 20,000 円を事前に徴収します。

7 月より新年度が始まるわけですが、これ迄「ガバナー補佐研修会」に 5 回参加してき

まして、その度に沢山の資料を頂き大変不安ですが、私なりの考え方でガバナー補佐

として取り組んでまいりたいと思います。

新年度ガバナーである森ガバナーは、宇都宮西ＲＣに在籍し精神科の医師であります。

来年度ＲＩ目標「ロータリーの未来はあなたの手の中に」に基づき、森ガバナーの目

標は「職業奉仕を中心としてロータリー活動を進めて下さい。」ということで、職業奉

仕に力を入れています。また、「会員増強にも力を注いで下さい」とのことです。県北

では相当会員数が減っています。会員増強も儘ならない現状下、退会防止に努めて下

さいとのことです。「ガバナー補佐は会員増強の際には、最低でも 5 回は訪問して下さ

卓 話 小 林 祥 郎 次 年 度 ガ バ ナ ー 補 佐

委 員 会 報 告

幹 事 報 告

副 会 長 報 告
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い。ガバナー補佐の考えではなく、森ガバナーの考え方をそのクラブに伝えて下さい」

と話しております。

本日、第 9 グループ第 1 回次年度会長・幹事会が開催されますが、次年度会長の 1 年

間の方針を伝えるとともに、親睦を深めて下さい。今後とも「やさしく、楽しいクラ

ブ活動」を目指し、ガバナー補佐として活動していきたいと思いますので、宜しくお

願いします。

【ロータリーへの入会が人生最高の決断】 No.380

アメリカ・イリノイ州ノースブルックロータリークラブのサム・ハリスさんは、長年、子

どものころに体験したナチス強制収容所での記憶を胸の内にとどめてきました。しかし、

ロータリーで築いた友情によって自身の体験を話す勇気を得、地元のホロコースト（ナチ

による大虐殺）生存者のグループとともに、同州スコーキーにホロコースト博物館を建設。

73 歳のハリスさんは館長を務めています。

4 月 19 日の開館式では、ビル・クリントン元大統領とノーベル平和賞受賞者のエリ・ヴィ

ーゼル氏が講演。館内には、地元の生存者によってつづられた 2,000 に及ぶ体験の記録に

加え、ニュルンベルク裁判記録の実物や写真などが保管されています。ハリスさんは「私

たちは歴史から学び、二度と大虐殺を繰り返してはならない」と話し、計画の当初から支

援してくれたロータリーへの感謝を述べました。

「1970 年のロータリーへの入会が、人生最良の出来事でした。ロータリアンとなったこと

で、生き方が見えてきました。数多くの経験の中でも、ロータリーでの経験が最高です。

出会う人すべてが、すばらしい人ばかりなのです。」と、ハリスさんは言います。

一言メッセージ

「和歌山県立大学付属病院 院長 板倉徹先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

ラジオを聞きながら、掃除をしたり、料理をしたり、同時に二つのことをするのは、

脳にとって大変良いことなのです。

（コメント）

人間いくつになっても、体を使って、頭を使って、色々なものに興味を持って動く

事でしょうかね？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 6 名 2 名 84.6％

本日の欠席者 阿山 岩崎 中川 藤井 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/12 3 名 3 名 92.3%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 56 年前の話は、今でも思い出します。

新田 実君 定額給付金のほんの一部です。お役立てください。

奥山國之君

先週(5/13 日付)、日経新聞両毛版に弊社のＤＩＹしっくい製品の取り

組みについて掲載されました。塗り壁に対するマスコミの認識が得ら

れ喜んでおります。

江田惣平君
足尾の植樹の写真が週報にのりました。

記念にニコニコボックスに奉仕致しました。

酒庭和一君 前回休んですみません。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2350 回 21.5.26 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

佐野警察署葛生交番 所長 寺内栄一様

最近「愛」または「友愛」という言葉が目に付きます。良い文字です。多くの人が好き

な一字に「愛」という字が大変多いと思います。「愛」について、「心を受入れて愛となる。

偉人と言われる人は“愛の人”である。奉仕の心も愛から始まり、良き人生も愛が土台に

ある」と、「ロータリーの友」のどこかに書いてありました。「ロータリーの友」には「友

愛の広場」という欄があり、エッセー、海外ロータリー訪問記、時局、雑感など、多くの

投稿欄があります。

この「友愛」を色紙に墨で好んで書いた「鳩山一郎元

首相」が亡くなられたのが 1959 年、今年で丁度 50 年だ

そうです。3 月には、ホテルオークラにて盛大な「50 年

祭」が開かれ、政界はもとより各界から 500～600 名の

人が集まったそうです。私は、子供の頃から鳩山一郎さ

んが好きでした。私の友人に吉田茂さんがとても好きな

奴がいて、当時よく喧嘩したことを覚えています。私は、

鳩山さんの「純粋で正直な政治家、物より心の人」の人格

が好きでした。友人は、統率力がありワンマンであった政

治家の吉田茂に肖って、今は東京で立派な社長となりまし

た。10 年前、文京区音羽にある鳩山会館、いわゆる音羽御

殿へ妻と見学に行ってきました。桜の名所であり、昔はこ

の場所で多くの政治家が色々会談したり、策をめぐらした

りした場所なのだなと思いました。鳩山さんは、誰でも自由に家へ上げてしまうという伝

統が今でもあるそうです。あるとき、「栃錦」を家に上げたところ、今の鳩山邦夫さんが

「僕は“若乃花”が好きなのに何故呼ばないの」と言ったので、早速「若乃花」を呼んだ

そうです。鳩山由紀夫さんが、当時から弟は人を動かすのが上手だったということです。

巨人軍の選手も音羽の常連だったそうです。鳩山一郎の政治思想の中核に位置するものは

「友愛」だそうです。私と妻で音羽御殿の裏口から出て暫く行くと、何処かのおばさん風

な人と会いました。妻はテレビなどで安子さんの顔を知っていたので、「只今お屋敷を拝

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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見させて頂きました。」と言うと、にこやかに「そうですか」と答え

て頂きました。世間では、安子さんを“ゴッドマザー”などと揶揄し

ているようですが、もちろん若い時は「三木武夫」の追っかけをする

程の政治好きだったようですが、普段の生活は極めて質素、髪は後ろ

に詰めて、服は地味、移動は電車やバスを利用、この時も買い物カゴ

に野菜などをいっぱい詰め込んで笑顔を振りまいておりました。安子

さんの旦那さんの鳩山威一郎さんが、赤見の砕石会社社長の奥さんが亡くなられたとき、

葬儀委員長だったことを覚えております。

ちなみに、麻生首相はこの「50 年祭」には欠席の返事をしたそうです。

（地区大会表彰） 中田英昭会員

1. 国際親善奨学会の田中様より「スリランカ」小冊子が届きました。

2. 9 月 4 日～5 日 韓国にて日韓親善会議が開催されます。

3. 本日例会終了後、理事・役員会を開催します。

新田副幹事

1. 次年度行動計画を皆様に配布致します。

2. 5 月 19 日開催の次年度会長・幹事会の報告

・ガバナー公式訪問、ガバナー補佐訪問の日程について検討

・秋の自然に親しむ会について

・IM 開催の件

・GSE 受入の件

3. 5 月 27 日、次年度クラブ協議会を開催します。

【家族親睦委員会】 阿山委員長

・6 月 10 日開催予定「家族観劇会」の行程表が変更となりました。

由緒ある葛生交番へ赴任でき光栄です。日頃より、

葛生ロータリークラブの皆様方にはご協力を頂き有難うございます。

1. 事件について

・栃木県には 7 項目の重点項目があります。その中で、身近な犯罪として 15 罪種が

あります。佐野管内においては自転車盗が 101 件あり一番多いです。又、万引き

の発生件数も多く、さらに依然として振り込め詐欺の発生も多く、最近では郵便

局の X パックによる犯罪が増加しています。しかし、葛生エリアにおける事件発

生は少ないです。各種団体が多数あり安全な街づくりに取組んでいる結果である

と思います。

卓 話 佐野警察署葛生交番 寺内栄 一所長

幹 事 報 告

表 彰

各 委 員 会 報 告
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2. 交通事故

・交通事故発生状況をみると、中心部の商店街通り（葛生東、葛生西、アクト等）

での発生件数が多いです。又、高齢者の事故も依然多く、交通マナーの理解と実

践が必要となってきます。

・6 月 1 日、道交法改正により、高齢者講習（70 歳以上）が２分別され、70 歳～74

歳までは、これ迄通り講習のみですが、75 歳以上の方は、講習のほか講習予備検

査が義務付けされます。

葛生地区においては、大変事故発生が多いです。しかし、地元の人ではなく、他地区の

人による事故発生が多いのが特徴です。皆さんも十分注意して頂きたいと思います。

【財団が一部プログラムへの補助金を削減へ】 No.381

ロータリー財団管理委員会は、4 月の会合で、2009-10 年度のプログラム予算と運営予算に

関し、管理委員会は、大変難しい決定を下しました。未来の夢計画のおかげで、私たちは

長期的な観点から財団の発展に焦点を当てて考え、判断を下すことができます。しかしな

がら、2010-11 年度に、予定よりも早く複数のプログラムを中止するという決定が下され

ました。

2009 年 7 月 1 日をもって、以下のプログラムへの補助金（奨学金）提供が中止されます。

大学教員のためのロータリー補助金（既に授与された補助金は除く）ボランティア奉仕活

動補助金文化研修のための国際親善奨学金およびマルチイヤー国際親善奨学金（既に授与

された奨学金は除く）さらに、2009-10 年度のマッチング・グラントのための国際財団活

動資金は 950 万ドルとなり、これは 2008-09 年度当初の予算を 70%下回る金額です。地区

は、予算削減の影響を受けない地区財団活動資金（DDF）を、人道的奉仕プロジェクトの実

施に使用するよう奨励されています。

保健、飢餓追放および人間性尊重（3-H）補助金の予算も大幅に削減されます。このほか一

時保留される補助金があります。

一言メッセージ

・北里大学名誉教授 「立川昭二先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

貝原益軒は、自分の後半生について「老いに至りて、娯（たのしみ）を増す」と言っ

ています。

そうするためには「畏（おそ）れ、慎（つつし）む」とも言っています。

つまり、節度が大切である…と！

（コメント）

人間、何ごとも程々がよろしいようですね。腹八分目で満足しましょう！

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 3 名 3 名 92.3％

本日の欠席者 坪内 馬場 藤井会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/19 5 名 3 名 87.2%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 寺内交番長さんをお迎えして。

奥澤松利君 葛生交番所長寺内様をお迎えして。忙しい中ありがとうございました。

中田英昭君 地区表彰をいただきありがとうございます。

酒庭和一君 佐野警察署葛生交番寺内所長さんの卓話を頂き有難うございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2351 回 21.6.2 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

昨日は、ロータリー会長として葛生小学校の運動会に招待され、行ってき

ました。昨年から孫の保育園運動会等見に行くようになりましたが、本当に

久しぶりに運動会の雰囲気を味わいました。私が子供の頃や、自分の子供の

運動会をＰＴＡで応援に行ったことなど懐かしく思いました。今は、子供た

ちが少なくてもきちんと統制がとれており、しっかりした行動や挨拶ができ

る生徒ばかりには感心しました。準備体操など昔の音楽のようにゆっくりと

したものでなく、リズム感、スピード感があり、私などはついていくのがや

っとでした。来賓競技に参加し、ピンポン玉をラケットの上に載せ短い距離を走る競技で

したが、何とか格好がつき、とても楽しい一日を過すことができました。

残り少ないですが、今月は外部行事も多く、出来る限り参加したいと思っておりますし

奥澤幹事からもハッパをかけられております。

6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。親睦とは、会員間をよく知

り合うことと、友誼の増進を図ることはもちろん会員及び配偶者・家

族が一体となり、それが楽しい親睦と奉仕目標に寄与できることと明

記されております。そういう意味で、来週の 10 日は家族親睦委員会の

皆様の企画により、東京宝塚観劇やホテルでの楽しい食事会に空前の

参加者があるようです。親睦委員長にはご苦労ですが宜しくお願いします。

誕生祝 吉澤兵左会員、阿山正博会員、関口文雄会員

1. 5 月 26 日理事役員会の件

・6 月プログラム承認について

・1 年交換留学生（ジェレミー）の帰国…7 月 1 日について

・新入会員承認の件…6 月 23 日例会見学、6 月 30 日入会承認予定

幹 事 報 告

表 彰

会 長 挨 拶
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2. その他

・「葛生ロータリーだより」発行について

・会員間連絡ｅ－mail 記載の件

・6 月 29 日「佐野市暴力追放会議」出席の件

・6 月 14 日第 9 グループ会長・幹事会…伊香保温泉、参加承認の件

【新世代委員会】 長島委員長

・第 2550 地区「夏季交換留学生」受け入れはインフルエンザの為中止となりました。

【家族親睦委員会】 阿山委員長

6 月 10 日（水）家族観劇会の最終案内

第 2580 地区の沖縄・久米島ロータリクラブ「美しい島の不思議なクラ

ブ」として掲載されておりましたので、ご紹介します。

久米島は、沖縄県那覇市の西に位置し人口約 9,000 人、そして RC の会

員数は現在 7 名。このクラブを取材したのは、元朝日新聞記者の「宮本

貢さん」「水村孝さん」と、第 2580 地区ガバナー（東京八王子 RC）「浅

川皓司さん」、それに沖縄分区ガバナー補佐の「岸本幸博さん」です。

実は、このクラブは去年、会員数が 5 名という冗談みたいな状況だったそうです。創立

時（1985 年）には 20 名ほどいた会員も、10 年ほど前から減り始めたそうです。離島の

会員は「メークアップ」も大変で、沖縄本島に出かけたり、本土だったりと容易でなく

出席義務が辛くなったこともあるようです。武藤会長が入会した 2001 年には約 10 名の

会員がいましたが、その殆どの会員が島外からの転勤族だったそうです。さらに、不況

の影響でリゾートホテルの経営主体が変わったり、旅行業者が破綻したりで退会者が続

出、そして去年（2008 年）はついに 5 名となりました。5 名の職業は、会長が「特別養

護老人ホームくめしま」を手伝うために横浜から島に移り住んだ（現在、副施設長）。

その他、「沖縄電力」所長、「イーフビーチホテル」総支配人、「トランスオーシャン航

空」支店長、「フェリー久米島商船」支店長の 5 名だそうです。「たとえ一人になっても

久米島 RC の灯は消しません。ロータリーは島のステータスです。」と大見得を切った会

員もいるそうです。

2008 年になって会員が 2 名増加したそうです。海洋深層水の利用を考えた化粧品会社

の社長と、久米島製糖の常務の二人です。それから、海洋深層水を使った温浴施設「バ

ーデハウス」総支配人が「特別会員」としているそうです。

久米島においても、人口減と高齢化など悩みは尽きないようです。そんな中、久米島

RC は、島の将来を左右する活動の発信源、地域と行政を結ぶポイントに位置している

ように見えます。小さな島の小さなクラブであることの利点を生か

して頑張っています。

久米島を去る前夜、今回訪れた 4 人のメンバーに、幹事が三線（さ

んしん）を弾いて歌って聴かせたそうです。泡盛で溶けた頭に島歌

がしみ、記者は、この美しい島で元気に活動している不思議なクラ

ブのことを考え、お伽話のように思えたそうです。

卓 話 「ロータリーの友を読んで」 福島秀治会員

各 委 員 会 報 告
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【財団管理委員会が認証ポイント移譲の下限を引き下げ】 No.382

ロータリー財団管理委員会は 7 月 1 日以降、移譲できる財団認証ポイントの下限を 100

ポイントにする決定をしました。これにより多くのロータリアンが寄付を助長できるよ

うになり、寄付増進目標を達成する上でクラブと地区指導者への支援につなげようとの

狙いがあります。

認証ポイントは、財団への寄付者がポール・ハリス・フェロー（ＰＨＦ：財団に累計

1,000 ドルを寄付した個人）の認証資格を得た後に蓄積するもので、年次プログラム基

金、ポリオ・プラス、承認されたマッチング・グラントへの寄付 1 ドルにつき、1 ポイ

ントが与えられます。

7 月 1 日以降は寄付者本人だけが移譲の権利をもち、クラブ会長とガバナーは移譲でき

なくなりますが、クラブや地区のアカウントについては引き続き移譲できます。また、

個人のポイントは寄付者が死亡、あるいは大口寄付者（財団に 1 万ドル以上を寄付）の

残された配偶者が死亡した場合、失効します。

寄付者は家族、友人、ほかのロータリアンをＰＨＦにするため、ポイントを譲渡できま

すが、クラブ、地区への移譲はできません。恒久基金と国際ロータリー（ＲＩ）のプロ

グラムへの寄付には、認証ポイントがつきません。なお、移譲には「認証ポイント使用

申請書」をご使用ください。詳細はＲＩ日本事務局財団室（03-3903-3192）まで。

一言メッセージ

「歴史研究家・作家 半藤一利先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

“人間はこういう時にこんな馬鹿なことをする”というように、過去の歴史の中にはた

くさんの教訓があります。

暗記ではなく、そんなふうに歴史を捉えることが大事だと思います。

（コメント）

最近の北朝鮮の行動を見ていますと何か歴史に残る出来事が始まるような匂いが感

じられますが、皆様は如何でしょうか？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 5 名 0 名 87.2％

本日の欠席者 駒形 丹波 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/26 3 名 3 名 92.3%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

奥澤松利君

本日技研の販売計画達成賞・お客様大変満足連続達成賞・優秀拠点栃

木県 1 位を受賞いたしました。これも皆様のご指導のおかげと感謝い

たします。ありがとうございます。

新田 実君
第 1 回クラブ協議会には新旧の委員長さんのご出席を頂き滞りなく終

了しました。ありがとうございました。

吉澤兵左君 誕生祝を頂きました。

関口文雄君 誕生祝をいただきまして有難うございます。今月で 50 才になります。

阿山正博君
誕生日祝いをいただきありがとうございました。

本当は余り嬉しくありませんが。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2352 回 21.6.16 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週の家族観劇会は 60 名近くの参加を頂き有難うございました。

本日は、最近読んだ本の中でおもしろい話題がありましたので紹介します。フランスにつ

いてのお話です。フランスでは、基本的には人間は未完成品とみなす文化が底流にあるそ

うです。例えば、点数のつけ方は 20 点満点とすると完璧な答案を付けても 18 点となるそ

うです。20 点は神のみ得る点数であるという考え方です。人間は完璧は有り得ない。そ

れは、自分を含めて、同じ立場であったら「俺もするだろうな」という認識だそうです。

例えば交通規則。フランスには細かい交通規則はなく、「右側優先」ということだけ。自

分の右側に来ている車に対しては優先権があるそうです。「凱旋

門」の周りにロータリーがあり、ぐるぐると何十にも廻っていま

す。日本人は中々出られないのですが、フランス人は簡単に出ら

れます。右側のみ見て、左側は見ないそうです。そういう考え方

が全てです。

昔、貴族は働かないということに意味がありました。仕事をし

ないという事を見せ付ける為に、狩をやったり、パーティーをしたり。中間ブルジョア階

級はそれなりのモラルを作りました。働いて富を得、色々なものを買うことがステータス

でした。ブルジョア階級の人々は、「遊んではいけない。働きなさい。」と、子供達に労働

の大切さを教えています。フランスの自由・平等は、金持ちも貧乏人も機会が平等という

ことで、能力差や努力の違いから平等でないことは仕方のないことで

ある、という考え方です。

最後に、フランス料理は、しずしずと頂くことと思っているのは、

とんでもない間違いのようです。凄まじい勢いで話をしながら食べま

す。夕食後の娯楽もおしゃべりなのです。フランス人は皆、政党に所

属しているので、余り政党の話はしません。文学や映画について話を

します。これが、パーティーに適応され、共通の地盤の無い所では、

最低限の教養として自分の生活領域とは異なる話を身に付けておかなければなりません。

だから、若者と年寄りを比べると年寄りが勝つに決まっています。長い間、生きており、

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
佐野税務署 林和則署長

一年交換留学生 ジェレミー・リン・フォースマンさん
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話題が頭の中にストックされているのです。そのため、フランスでは「勝ち」とういうこ

とは、一刻も早く年をとって大人の会話に加わりたいということだそうです。

フランスが衰えたといえども、文化的覇権を世界的に持っているということは、そう

いう地盤があるからです、というお話しです。

誕生祝 駒形忠晴会員

・6 月 14 日、本年度最後の第 9 グループ会長・幹事会が伊香保温泉で開催されました。

・8 月 1 日、第 13 回インターアクトクラブ年次大会が那須塩原市で開催されます。

・足利 RC、田沼 RC の週報が届いております。

【新世代委員会】 長島委員長

・一年交換留学生のジェレミーが 7 月 1 日帰国します。

皆様には大変お世話になりました。

6 月 25 日、田沼 RC 主催「さよならパーティー」が

田沼「見晴らし」で開催されます。

（お別れの挨拶） ジェレミー・リン・フォースマンさん

1 年間とても楽しかったです。今はとても悲しいです。

葛生ロータリーの皆さんは本当に良い人ばかりで大好きです。

葛生・田沼は私の故郷です。色々とお世話になりありがとうございました。

葛生 RC の皆様には日頃より税務行政に対し深いご理解とご協力を

頂き大変有難うございます。昨年 7 月佐野税務署に赴任しました。

本日は、最近の税務行政についてお話しします。

1. 国の一般会計歳入・歳出について

・景気悪化による税収入減少のなか厳しい状況である。

・歳入において公債金収入ウエイトが高く、補正予算成立後は約 40 兆円

（全体の約 43％）。

2. 申告納税制度を支える２つの柱

・税務行政も大きな変革期を迎えている。納税者の自発的な納税義務の履行を適正か

つ円滑に実現することが、国税庁の使命である。

・申告納税制度を円滑に遂行するために、現在「納税者サービス」と「適正・公平な

税務行政の推進」の２つの柱を主として取組んでいる。

・納税者サービスの一環として、ＩＴ化を中心とした取組みを実践している。

卓 話 「最近の税務行政について」 佐野税務署 林和則署長

会 長 報 告

会 員 表 彰

各 委 員 会 報 告

副 幹 事 報 告
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1) 事務の簡素化・効率化…税務相談の集中化、納税者窓口関係事務の一本化

2) ホームページによる情報提供…ホームページへの意見記載、タックスアンサー

3) IT を活用した納税者利便の向上…（国税電子申告・納税システム）推進

最後になりますが、葛生 RC の皆様方においても、事務の省力化、

ペーパーレス化の為にも「e-Tax」の積極的利用を宜しくお願いします。

【切手が物語るロータリーの足跡】 No.383

ロータリーの活動は、75 年以上にわたり、世界各国で記念切手によって称えられてき

ました。初めて登場した記念切手は、オーストリアのウィーンで開かれたＲＩ国際大会

を記念して 1931 年に重ね刷りされたもので、これは後に公式切手となりました。

以来、1940 年のハバナ国際大会（キューバ）、1961 年と 1978 年の東京国際大会、1981

年のサンパウロ国際大会（ブラジル）、1987 年のミュンヘン国際大会（ドイツ）など、

数々の国際大会を記念して切手が発行されました。

1955 年のロータリーの 50 周年のとき、75 周年記念のとき、また 2005 年のロータリー

の 100 周年のときなどにも記念切手が発行されています。

記念切手には、各国のロータリーの記念日や、実施されたプロジェクトや人道的活動を

称えて発行されたものもあります。

ロータリーの記念切手を収集しているロータリアンはたくさんいます。 1955 年以来、

ロータリー切手収集国際親睦グループとして知られるグループは、記念切手を収集し、

ロータリーの切手に関する資料を調査しています。

一言メッセージ

「映画監督 松林宗恵（しゅうえ）さん」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

手に止まった蚊をパチーン！とたたき殺す一方で「戦争反対」と言うのが人間の性（サ

ガ）です。その矛盾の延長線上に戦争があるように思えてならないのです。

（コメント）

世界中の国の代表が集まっている国連で“ある国”をパチーン！…と話し合っている

様です。各々理由があるのでしょうが、結果的には勝負は明白ですね？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 7 名 2 名 82.1％

本日の欠席者 阿山 飯塚 岩崎 関口(泰) 中川 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/10 0 名 0 名 100%(例会場変更の為)

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君
佐野税務署 林署長さんをお迎えして

家族観劇会に多くの参加をいただきありがとうございました。

吉澤兵左君 宝塚の華やかな歌劇を見て若返りました。

須藤功一君
佐野税務署 林和則署長様をお迎えして。

又、先日の家族観劇会お世話になりました。

野部栄一君
中田・奥沢年度掉尾の家族観劇会に参加させて頂きました。

阿山委員長ご苦労さまでした。

奥山國之君

阿山委員長、ご苦労さまでした。2 年ぶりに参加した家族観劇会、楽し

く過ごすことができ感謝いたします。

お目当てのラインダンスは圧巻でした。

田澤秀文君
妻の誕生祝いに素敵な花束をありがとう。

先の家族観劇会楽しませていただきました。感謝。

駒形忠晴君
結婚祝を頂いてありがとうございます。

ジェレミーが例会に参加してお世話になりました。

長島 徹君 ﾐｽ ｼﾞｪﾚﾐｰ ﾘﾝ ﾌｫｽﾏﾝ 1 年間ありがとう。そして さようなら。

横塚信也君

家族観劇会 突然のドタキャンで阿山委員長を始め皆さんに御迷惑を

かけ申し訳ありません。

家内は一日楽しんできた様です。お世話になりました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2353 回 21.6.23 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今年度始めの 8 月 7 日、青藍泰斗高等学校で開催された第 12 回インタ

ーアクトクラブ年次大会の記念講演にお招きした翻訳家・池田香代子先生

の「世界がもし 100 人の村だったら」とうい本について、先日、日本経済

新聞のコラム欄に取上げられておりました。インターアクト年次大会で私

達が聴いたように「この世界がもし 100 人の村だったら」は、2001 年米

同時テロ事件直後に出回ったメールを書き直し英訳した本が最初であり、

7 年半前のことです。発送がとても新鮮で色々な新聞に大いに取上げられ

たそうです。

貧困、戦争、環境など世界が直面する問題を 100 人に例えて語るシリーズで、これ迄 4

冊発行され 160 万部を売ったそうです。今 5 冊目の「完結編」が出回っているということ

です。「完結編」は、現在の子供達が大人になった時の地球の問題点を総ざらいする内容

だそうです。近未来の地球はどうなっているのか。夢のある空間なのでしょうか？現状の

単純な延長線上では明るい未来は無いのではないでしょうか？今、世界中で 1 年の間に約

54 万人の妊婦が亡くなっているそうです。池田さんの所謂亡くなる妊婦を 100 人とする

と、99 人は途上国の妊婦であり、殆どはサハラ砂漠以南のアフリカとアジアの女性だそ

うです。この為、アフリカに対する関心は急速に様変わりしたということです。

さて、李東建ＲＩ会長も「世界中のロータリーの皆さんに、地域社会で

最も大切な資源である“子供たち”にもっと“光”を与えて頂きたい。病

気、栄養失調や貧困などで死んでいく子供達が後を絶たない。この思いか

ら子供たちとその家族の為に“夢をかたち”にして幸せと健康である平和

な社会を築くというロータリーの夢に向かって私と共に歩み、活動してほしい」という

言葉を、最後にもう一度噛みしめながら、残り少ない会長としての挨拶とします。

誕生祝 藤井眞治会員

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
佐野市教育長 落合一義様

入会予定者 「味楽」篠崎三智雄様
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・日光ＲＣ創立 50 周年記念誌が届いております。

・一年交換留学生ジェレミーの一年間記録ＤＶＤ作成について。

須藤副幹事

・インターアクト年次大会参加募集の件…8 月 1 日、黒磯高等学校。

・クラブ現況報告書へのメールアドレス掲載の件。

葛生ＲＣの皆様には日頃より大変お世話になり有難うございます。本日

は、教育長という立場ですが、教育に関するお話しではなく、唐沢山城

跡の発掘調査からの国指定史跡化へ向けた取組み状況についてお話しし

ます。

唐沢山城は、1450 年頃、戦国時代中期の城であると推測されている。防

御を主とした山城で関東には類をみない。上杉謙信が 10 回程度攻めてき

たが、落城することなく難攻不落の城であった。以前より文化財として

の重要性が指摘されていたが、唐沢山が佐野・田沼・葛生に跨っていた

ことから進展しなかったが、合併を機に話が盛り上がってきた。21 年度

より国の国庫補助事業として調査されており、歴史的位置付けを明らかにするための本

格的な調査が開始された。この山城は、藤原秀郷が建立したとも言われているが、年代

が合致せず、現段階では定かではない。山に沿って秋山川が流れているが、自然に出来

たものか、山城を防御する為に作られたものかもはっきりとしていない。

少しずつではあるが、調査が進んでいる。戦のときは本丸を中心

に山に登っていたが、日頃は山城の表玄関である大手門跡地（現

在の栃本・根小屋地区）に生活していたらしい。この地には、発

掘の結果、集落跡地が見られ、中でも「隼人屋敷」という城主（殿

様）が居住していた家があり、「佐野隼人介豊綱（さのはやとの

すけとよつな）」が住んでいたらしい。又、この地に石垣や瓦、

古銭も発掘され、戦国時代以前のものであると推測されている。

山上には、大きな井戸（直径９m）があり、籠城するのには最適、山上にあること自体

珍しく、今でも水が枯れていない。この件については古文書にも記載されている。本丸

周辺に廻らされている有名な高石垣が当時のまま残っている。東日本では、これ程広く

残っているのは唐沢山城だけで、特に、一般では見ることの出来ない本丸裏側の高石垣

は、本当に素晴らしいとのことで相当注目されている高石垣だそうである。

現在、唐沢山下を北関東道路トンネルが掘られたが、トンネルの名称はまだ決定してお

らず、国の城跡として指定を受けた場合は、「唐沢山城跡トンネル」としたい方針であ

るとのこと。秋には発掘調査の途中経過状況、出土品等の展示会を開催する予定です。

興味のある方は「佐野市文化財保護係」に問い合わせ下さい。

卓 話 「唐沢山城について」 佐野市 落合一義教育長

各 委 員 会 報 告

副 幹 事 報 告
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【財務状況に関する最新報告（抜粋）】 No.384

3 月と 4 月に国際ロータリー（ＲＩ）とロータリー財団の両組織で好ましい投資結果が

見られ、今会計年度において初めて 2 か月連続での投資の伸びが見られました。この結

果、2 月の時点で 2,600 万ドルだったＲＩの投資損失は 1,800 万ドルに減少（4 月 30

日現在）し、財団の投資損失は 2 億 2,200 万ドルから 1 億 8,700 万ドルに減少。現在ま

での損失の大半は含み損（未実現損失）であり、市場が回復すれば状況は好転すると思

われます。

ＲＩ財務委員会は、4 月に 2009－10 年度のＲＩの運営予算提案書を検討。6 月のＲＩ理

事会会合で予算の承認を推奨しました。ＲＩの一般余剰資金については、2009－10 年

度を通じ、ＲＩ細則が掲げる 85％の水準以上を維持するものと見込まれています。

また、財団管理委員会は、4 月に 2009－10 会計年度の運営緊縮予算を承認しました。

今後数年間は、これまでのように運営資金を確保することができなくなる可能性があ

り、ジョナサン・マジィアベ管理委員長は、財団の予備金を回復させるため、公正かつ

効果的な複数年計画を立てることを目的とした特別委員会を任命。さらに、財団の投資

諮問委員会は、プログラム経費と運営費を賄うに十分な流動資産が維持できるよう、年

次プログラム基金の投資方針の見直しを行っています。

一言メッセージ

「現代俳句協会会長 宇多（うだ）喜代子先生」…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

私は昭和の子ですから、昭和という時代が気になります。その原風景としてあるのが

“田んぼ”で、ことに青田波という田植えが済んで、一寸育った苗が風でゆれる風景

などは、本当にもう愛おしくて!

（コメント）

昭和の年代の人は人力で田植えをしている姿」を知っています。秋にはどうか豊作で

有るようにとの思いでしょう。皆さん、今がその時です。たまには田んぼを眺めて下

さい。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 5 名 3 名 87.2％

本日の欠席者 関口(泰) 坪内 中川 馬場 吉澤(浅)会員浅

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/16 7 名 2 名 82.1%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 落合教育長をお迎えして。

奥澤松利君
先週の例会を欠席してしまい申し訳ありませんでした。本日は、落合

教育長様には御多忙の中、卓話をいただきありがとございました。

田澤秀文君
中田年度の「ロータリー便り」新聞折込版が遅くなりましたが、

6/29(月)に発刊になります。

藤井眞治君
誕生祝をいただきありがとうございました。

若輩ながら 51 歳となりました。

関口文雄君 落合教育長様 卓話ありがとうございます。

小曽戸健治君
妻の誕生祝をいただき有難うございます。

同じ年になりました。(半年間ですが)

阿山正博君
先日の家族観劇会の折は、皆様ご協力いただきいただきありがとうご

ざいました。喜んでいただけたようでホッとしています。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 夢 を か た ち に 」 李 東 建

「 なにかを始めよう 」 中 田 秀 昭

副会長 新田 実 幹事 奥澤松利 副幹事 須藤功一

2008～2009 第 2354 回 21.6.30 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

伝統と歴史のある葛生ＲＣの 2008-09 年度会長の任務を本日をもちまして終了できま

すことを感謝申し上げます。夢中で過ごした一年でした。暗中模索の中、迷惑をお掛けし

ながら今日まで来られましたことは、一重に皆様の御陰であり貴重な体験をさせて頂いた

と思っております。特に、女房役の奥澤幹事には一年間本当に助けられ支えて頂き、改め

て御礼申し上げます。又、各委員長さんを始め、委員各位には、委員会それぞれの持ち味

を出して頂き、素晴らしい運営をして頂いたことに感謝致します。

一年間を辿ってまいりますと、アメリカからの一年交換留学生の受け入れ、インターア

クト年次大会のホストクラブの役割、8 月 26 日のガバナー公式訪問、小林次期ガバナー

補佐選出、内外の奉仕活動への参加、家族親睦会等の開催、会員一名増強、締め括りに「ロ

ータリークラブ便り」の配布等々、計画通りの事業が終了できました。

しかしながら顧みますと、まだまだ期待に応えられなかったこと、至らなかったこと等反

省頻りですが、もう既に準備万端歩み始めている「新田会長」「須藤幹事」に、後を託し

たいと存じます。

最後になりますが、新会長を主軸に葛生ＲＣの益々の発展とご活躍をお祈り申し上げ

ます。皆様、一年間本当に有り難うございました。

関口泰一郎委員長より紹介

篠崎美智雄 様 山崎商事株式会社(「味楽」寿司経営)

（挨拶）葛生ロータリークラブへ入会でき大変光栄です。

趣味は年１～2 回のゴルフと休日の蕎麦食べ歩きです。

今後ともご指導宜しくお願いします。

1. 7 月 1 日帰国するジェレミーの送別会が 6 月 25 日開催されました。

2. ロータリー青少年指導者育成プログラム実施報告書が届いております。

3. 「ＴＯＫＹＯ２０１６」オリンピック・パラリンピック招致のサポーターズクラブ

入会案内が届いております。

新 入 会 員 入 会 式

幹 事 報 告

会 長 挨 拶
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【須藤功一 次年度幹事】

・例会終了後、理事・役員会が開催されます。

・「The Rotarian」英語版が届いております。

【Ｒ財団委員会 次年度酒庭和一委員長】

・GSE 受入の件…10 月 3 日～6 日、2 名の受入を予定しています。

インフルエンザは冬になると必ず流行します。しかし、現在では１

年中発生しています。くしゃみや咳でウイルスが飛び散る、いわゆ

る飛沫感染です。インフルエンザウイルスは抗原性の違いにより、

Ａ型、B 型、C 型に分類され、症状の軽い A 型は日本では殆ど発症が

ありません。パンデミックを起こすのは A 型です。パンデミックと

は、流行が短期間に世界的に拡大し、多数の人々が年齢を問わず感

染する状態を言います。パンデミックは、ウイルスの表面抗原とく

に HA（ヘマグルチニン）が不連続変異を起こして新しい型になったため、この新型ウ

イルスに免疫を持たない多くのヒトに感染が拡大したと考えられます。インフルエンザ

は１６世紀頃イタリアで始めて発症。その後、第１時世界大戦頃アメリカで発症、以降

世界に広まりました。小・中学生の罹患率は高いですが、死亡率は６５歳以上の人の方

が高いです。

インフルエンザの中、A 型のウイルスはヒトだけでなく、鳥やブタ、馬、鯨など他の動

物にも感染します。通常はヒトからヒトに感染し、ヒトが他の動物のインフルエンザに

かかることは殆どありません。しかし、インフルエンザウイルスの遺伝子情報が突然変

異することがあります。これまでヒトに感染しなかったウイルスがヒトへ感染するよう

になり、さらにヒトからヒトへ感染するウイルスが現れます。こうして出現した場合を、

「新型インフルエンザ」と言います。

現在世界で流行している新型インフルエンザは、この 3 ヶ月間で、フェーズ（警戒段階）

３から最高の６に引き上がりました。この冬、更なる流行が見込まれ、間違いなく佐野・

葛生地区でも発症します。現在は弱毒性ですが、変異することにより強毒性に変わる可

能性もあり、注意が必要です。その為にも、冬前には必ず予防注射（１～２回）を受け

るようにして下さい。

【未来の夢試験地区が決定】 No.385

国際ロータリーは、未来の夢計画試験（パイロット）地区として選ばれた 100 地区を正式

に発表しました。これらの地区は整理統合された新たな補助金構成を試行することになり

ます。

地区の申請書の審査は、慎重かつ厳密な手続きをもって行われ、ジョナサン・マジィアベ

財団管理委員長とエド・フタ事務総長が、財団管理委員会を代表して試験地区の選考に当

卓 話 「新型インフルエンザ その傾向と対策」 長島徹会員

『 友 』 イ ン タ ー ネ ッ ト 速 報

各 委 員 会 報 告
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たりました。試験地区は、3 年間、最初から最後まで試験段階に参加しなければならず、

途中で棄権することはできません。

日本からは、第 2580、2650、2690、2760、2770、2830 地区が選ばれました。

【国連事務総長の講演で第 100 回国際大会が開幕】 No.386

6 月 21 日、イギリス・バーミンガムでの 2009 年国際ロータリー（ＲＩ）国際大会の開会

本会議で潘基文（パン・ギムン）国連事務総長が特別講演を行い、ロータリアンの活動を

たたえました。

潘氏は「ロータリーは世界ポリオ撲滅活動に全身全霊をささげている」と称賛。「『ポリオ

のない世界』とは、ロータリーが抱く明確なビジョンです。今こそ、撲滅を完遂するとき

です。世界中の政府の協力が必要とされています。私たちが手を合わせれば、次世代の子

どもたちにポリオのない世界をもたらすことができるのです」と述べ、国連の協力を約束

しました。

また、「ロータリーへの感謝は事務総長となって以来、さらに深まりました。国連は、ロー

タリーが今後も活動を着実に続けていくであろうと、信頼を寄せています。グローバルな

現在における私たちの強みは、協力関係です。全協力者が手を取り合って取り組んでいか

なければならないのです」とし、気候変動、飢餓、資源の減少などの世界的な問題への支

援も求めました。

一言メッセージ

「日本画家 堀 文子先生」

…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

小さいときから「今日」という一日に大騒ぎをして

いるうちに、いつの間にか時が経ちました。もう九十

歳ですのに、それでも毎日わからないことが次から次

へと湧いてくるのです。

（コメント）

人間、わからない事が多いから、その次は何だろうと興味が湧いてくるのだと思いま

す。それでも百歳くらいになれば、わからない事がわからなくなるのでしょう。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 4 名 0 名 89.7％

本日の欠席者 小曽戸 田沢 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/23 5 名 3 名 87.2%

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中田秀昭君 1 年間皆様の御協力に感謝申し上げます。

奥澤松利君
不出来な幹事でみな様にご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申し上

げます。1 年間ありがとうございます。

新田 実君
中田会長・奥澤幹事一年間ご苦労様でした。

来年も宜しくお願いします。

奥山國之君
中田会長、奥澤幹事さん、一年間ご苦労様でした。

お二人のリーダーシップに敬意を表します。

江田惣平君 中田会長を始め役員の皆様一年間ありがとうございました。

小林祥郎君

中田会長、奥澤幹事大変ご苦労さんでした。ホットするやら、もう少

し続けたいやら思いが入りまじりますね。新田次期会長、須藤次期幹

事さんよろしく!!

坪内 馨君 中田会長、奥澤幹事様 1 年間おつかれさまでした。

阿山正博君
中田会長、奥澤幹事この一年間御苦労さまでした。私も家族委員長と

して楽しくやらせていただきました。

岩崎昇一郎君 中田、奥澤年度 1 年間御苦労様でした。

飯田 力君 妻の誕生祝を頂きありがとうございます。

谷 和文君 中田会長、奥澤幹事一年間おつかれ様でした。来年も頑張って下さい。

馬場俊一君 中田会長ごくろうさまでした。

関口泰一郎君
中田会長、奥澤幹事一年間おつかれ様でした。

篠崎三智雄君入会おめでとうございます。

関口文雄君
篠崎さん入会おめでとうございます。

中田会長、奥澤幹事 1 年間ご苦労様でした。

福島秀治君 中田会長、奥澤幹事 1 年間大変お疲れさまでした。

丹波紀征君
妻の誕生祝いに花束をいただきありがとうございました。

大変喜んでいました。

齋藤孝之君

中田会長、奥澤幹事 1 年間お世話になりました。

また、私もＳＡ委員長本日が最後です。

皆様の御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

横塚信也君 中田会長、奥澤幹事一年間御苦労さまでした。

酒庭和一君 中田会長、奥澤幹事さん 1 年間お疲れ様でした。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 藤井眞治 委員 中川藤外志

ニコニコＢＯＸ報告 酒 庭 委 員 長

欠席の連絡
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佐

野

市

長 
葛生ロータリークラブ便り 第４号 

編集 葛生ロータリークラブ情報委員会 

発行日 平成２１年６月２６日 

例会場所 足利銀行葛生支店  

TEL ０２８３－８５－４４５１ 

例会日  毎週火曜日 

ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人・専門職業人

の集まりです。 

葛生ロータリークラブは、職業を通じて社会に奉仕する

人の集まりです。 

▲ H21.4.25 足尾の植樹活動に参加 

(大雨の中、多くの参加者が集う) 

▲H20.8.19  葛生ロータリークラブ 

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ合同例会 

▲ H21.4.26 地区大会 

交換留学生、ライラ参加者と共に 

ご

挨

拶 
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１ 真実かどうか 

２ みんなに公平か 

３ 好意と友情を深めるか 

４ みんなのためになるかどうか 



 

▲ H21.5.10  

くずうフェスタ 2009 開催翌日、清掃活動に参加 

▲ H20.8.26 国際ロータリー第 2550 地区羽石ガバナーを迎えて 

▲春・秋年 2回行う葛生ロータリークラブ主催  

葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会 

▲ H20.11.21   葛生ロータリークラブ後援  

葛生ロータリークラブ会長杯ゲートボール大会 

 

▲ H20.8 ～ H21.6  

アメリカからの 1年交換留学生 

ジェレミー・リン・フォースマンさん 

▲ H20.9.9  

交換留学生ウエルカムパーティー 

(駒形ホストファミリーと共に) 

▲H20.11.1～3 ロータリアン主催の社会人ライラセミナー 

ロータリー青少年指導者養成プログラム(ＲＹＬＡ) 

▲ H20.8.7 青藍泰斗高等学校で 

開催された、インターアクト年次大会 

▲ H21.6.10 

 宝塚観劇 


